© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-666-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Je vous préviens tout de suite, bien que publié dans la collection « Confessions érotiques » le livre que vous allez lire n’est pas une vraie confession, rien de ce qu’y raconte le narrateur ne lui est arrivé, ce n’est pas le récit d’une aventure vécue ; tout est imaginaire, c’est une fausse confession, un mensonge, une imitation de confession, un fake comme on dit de nos jours. Il s’agit des fantasmes du narrateur, autrement dit Christophe Bier, un pilier de la Musardine, qui tenait absolument à être édité dans cette collection pour que des lecteurs (et des lectrices) se branlent en la lisant.

Rien de ce qu’il écrit, de ce qu’il décrit, ne lui est vraiment arrivé, il a tout inventé, ce ne sont que ses fantasmes, et vous le savez comme moi, les fantasmes sont de drôles de choses, ils remontent à l’enfance, je suis payé pour le savoir, moi qu’ils continuent à tourmenter, malgré mon âge canonique.

Il faudrait donc savoir ce qui s’est passé dans l’enfance de Bier et qui a tordu son sexe, faisant de lui ce qu’il est devenu, un obsédé, un pornographe, quelqu’un qui ne pense qu’à ça, qui ne vit que pour ça. « Ça » ? Quoi, « ça » ? Ce qu’on a entre les jambes et dans la tête… Ce qui sert à faire des enfants et à donner du plaisir, mais aussi à rendre fou (littéralement), à transformer en bête…

Cette bête humaine que Bier est devenue lui qui ne vit plus que pour les plaisirs du sexe, qui en a fait son métier, au point de devenir un acteur porno occasionnel (dans les films de John B. Root).

Cette bête, bien sûr, si l’on ne veut pas être dévoré par elle, il faut la tenir en laisse, et la museler. Bier imagine donc pour la satisfaire que des lectrices ont fait de lui leur « toutou » et s’amusent avec lui. Si vous voulez savoir de quelle façon, il ne vous reste plus qu’à lire le livre qu’il a écrit avec sa verve habituelle.

Quand je fais ma promenade du soir sur le boulevard Edgar-Quinet, je croise souvent de jolies jeunes femmes (et parfois aussi de vieilles mochetés) qui tiennent en laisse leurs compagnons à quatre pattes et leur font faire leurs crottes sous les arbres. Depuis que j’ai lu la fausse confession de Christophe, je me demande si rentrées chez elles certaines y jouent aux mêmes jeux que celles qui le tiennent en laisse dans ses écrits ; se font-elles lécher le minou par leur toutou, elles aussi ?

Sacré Christophe, voilà qu’il me pourrit la tête, moi aussi !

E.

1

Je m’appelle Maxime, trente-sept ans, marié. J’enseigne le français dans un lycée de Montfermeil depuis plusieurs années. Je ne galère plus, accomplissant enfin le rêve de mes parents : un emploi stable, une famille, un logement, une retraite. Si je goûte au charme ennuyeux de cette vie sans histoire, c’est sans doute parce que j’en ai bavé plus jeune.

Il m’arrive d’avoir la nostalgie du non-conformisme qui guidait ma vie erratique, au sortir de la fac, dans les années 2000. J’avais fui la pression familiale, j’étais monté à Paris, selon l’expression consacrée des provinciaux, pour devenir acteur. Je m’étais inscrit au cours Florent, courais les castings et les auditions, décrochais des figurations mal payées. J’apprenais des alexandrins de Corneille et je multipliais les stages.

Avec le recul, le fonctionnaire que je suis devenu regrette peu les copines comédiennes qu’il draguait, les rares rôles décrochés. Cette survie permanente, avec l’ambition dévorante d’en découdre, au fond, n’était pas pour moi. Les périodes de chômage, les loyers que je ne pouvais régler ne sont pas des souvenirs trépidants.

De cette période bohème, je retiens une année intense, au cours de laquelle j’ai exercé mon métier à temps plein, 24 heures sur 24, d’une manière éprouvante, traumatisante même. Pourtant, je crois n’avoir jamais connu une vie aussi merveilleuse qu’à cette occasion si particulière, au point qu’il me faut désormais la raconter dans les détails les plus crus.

Je vivais aux crochets de Myriam, une fille sympa, figurante à l’Opéra de Paris. Elle gagnait du blé en doublant des films porno ethniques, ahanant avec conviction dans un auditorium minable de Clichy, sur des bandes vidéo filmées au Cameroun. Elle n’était pas africaine, mais normande. Sa voix grave et sa décontraction enjouée plaisaient aux ingénieurs du studio.

J’avais encore perdu mon appart, faute d’argent. Sans travail, je trouvais au mieux deux jours de figuration dans le mois. C’était la mort. Depuis plusieurs mois, j’avais perdu mes indemnités. Pour tuer l’ennui, je m’étais inscrit à un stage rémunéré par l’ANPE. Alors qu’elle revenait d’un enregistrement camerounais, Myriam m’annonça qu’elle ne pouvait plus m’entretenir. Elle me tendit la carte d’une directrice de casting rencontrée dans la journée, Erika D. Laquelle cherchait un comédien ayant le sens de l’improvisation, excellent mime. Puisque j’effectuais mon stage à l’École Internationale de mime corporel dramatique, j’avais toutes mes chances. Le boulot était très bien rémunéré, avait-elle ajouté. Je devais tenter ma chance.

Nous fîmes l’amour, ce soir-là, comme si c’était la dernière fois. Violemment. Se mêlaient un sentiment de culpabilité chez Myriam et une rage d’être abandonné chez moi. Je m’écroulais en sueur, blotti contre elle, ma queue encore tendue entre ses cuisses, les mains pétrissant sa poitrine. Je m’enivrais de la transpiration de son cou, je léchais son odeur, triste de partir au matin.

J’aimais Myriam, son corps surtout, j’aurais pu la baiser tous les jours, égoïstement. Au fond, c’était une libération de devoir repartir à l’aventure, chercher une autre piaule. J’étais un parasite auprès d’elle, je commençais à en souffrir. Je m’endormis avec Erika D. et sa mirobolante proposition.

*
*     *

Dans le bus 31, je songeais que je n’avais jamais entendu parler de cette directrice de casting, Erika D. Le fait que Myriam la connaissait me laissait craindre un plan foireux. Sa main pressant ma queue à travers le jean, elle m’avait dit, m’embrassant sur le pas de la porte, que j’allais me faire un max de fric… J’avais encore le goût de sa langue et l’éclat vicieux de son regard me hantait. Elle était cochonne et je regrettais cette séparation.

Rue Brochant, la plaque argentée vissée sur la porte du deuxième étage indiquait Erika D. Casting Director. Anglicisme ronflant. J’attendis presque une minute avant que la porte ne s’ouvre.

La femme ne m’avait même pas salué, avait juste désigné une chaise, dans un vestibule sombre, et était repartie dans son bureau, pendue au téléphone.

— Ma chérie, il t’a engagée pour ton gros cul, qu’est-ce que tu imagines ! Montre-le, c’est ton meilleur profil ! Y a pas de pudeur à avoir dans ton taf !

Elle avait raccroché sèchement. Erika D., terrifiante de vulgarité, traitait les acteurs comme du bétail. Cynique, elle avait conclu la discussion d’un doucereux « Si c’est trop difficile pour toi, ma chérie, vaut mieux changer de métier… » Je soupçonnais l’interlocutrice en larmes.

Déjà 12 h 46. Quarante-six minutes d’interminable attente, dans l’obscurité d’un vestibule au parquet usé.

— Viens !

Elle m’avait interpellé depuis son bureau. Le tutoiement me sortit de la torpeur. Il avait beau être de mise dans ce métier de chien, celui-là me sauta à la gorge et m’intimida.

2

Oh, non…

Sur tout un mur étaient épinglées des photos de filles topless, certaines nues dans des poses glamour stéréotypées. Erika D. travaillait dans le sexy ! Encore un coup minable de Myriam. J’aurais pu déguerpir, mais j’étais captivé par l’autorité garce de cette femme.

— Tu t’assois.

Une femme à poigne, Erika D., la quarantaine passée, cheveux courts décolorés blanc, rouge à lèvres bordeaux, comme une cicatrice charnue. Me déshabillait de ses yeux prédateurs, sans un mot. Je ne savais plus quoi entreprendre, s’il fallait parler, se taire. L’examen était un supplice.

Confusément, la situation m’angoissait. D’Erika D. émanait une sensualité agressive. J’avais vu, dès mon arrivée, ses escarpins vernis aux talons aiguilles meurtriers. Elle portait un pantalon masculin, un serre-taille en cuir qui mettait sa poitrine en valeur. Mais plus que par le bord apparent des aréoles, j’étais tourmenté par la nudité de ses chevilles. Elle avait croisé les jambes et, sous le bureau de verre transparent, je lorgnais le dos du pied et la naissance des orteils.

— Je… Je vous ai apporté mes photos et mon C.V., hasardai-je en ouvrant mon porte-documents.

— Pose ça ! On va plutôt faire un essai vidéo. Myriam m’a dit que tu faisais du mime. Tu es doué ?

Je hochai affirmativement.

— C’est un rôle difficile ! J’ai testé plusieurs mecs, tous nuls. Ce n’est pas pour le cinéma, ni la scène, cela s’apparenterait plus à… comment te dire… du théâtre vivant, un jeu de rôle. Et c’est privé, une fantaisie d’une productrice de cinéma qui veut un acteur à l’année, chez elle. Logé et nourri, aucun congé. Elle se charge de tout, du texte, des situations, du costume.

Elle examinait le contrat, posa le doigt sur un article.

— 6 000 euros net par mois. Je prends ma commission de 20 %. Tu fais le calcul !

Je n’avais jamais autant gagné de ma vie. 6 000 fois 12 moins 20 % ! Il restait dans les 57 000 euros… De quoi me sortir de la dèche, repartir à zéro.

— J’ai bagarré dur pour ce putain de contrat. Elle voulait t’exploiter. Maintenant c’est top. Désape-toi. Le rôle est physique. Faut vérifier ta musculature, ta souplesse, tu comprends.

J’étais tétanisé. Le pactole agissait sur moi comme un poison hypnotisant, de même que l’autorité de cette femme. Elle se planta derrière une caméra vidéo fixée à un pied. J’étais debout, les bras ballants, déconcerté par les gestes que j’accomplissais. J’avais retiré ma veste, déboutonné la chemise, baissé le pantalon. J’étais en chaussettes, en slip, je regardais, confus, mes photos de comédien sur le bureau, visage souriant. La photo en pied faisait de moi un jeune homme fringant en costume sombre.

Je retirai les chaussettes encore. Je ne portais plus que le slip. Erika D. me plaça au centre de la pièce. La lumière naturelle du jour, provenant de la grande fenêtre, sculptait mon corps. Je frissonnais, confus à l’idée qu’on puisse me voir depuis le bâtiment d’en face. Erika dégagea le rideau pour augmenter la clarté.

— Détends-toi.

Elle se tenait derrière moi. Sa main glissa dans mon slip, pétrissant mes fesses, me faisant sursauter. L’audition prenait une tournure inconvenante. Je sentais les doigts se loger dans ma raie, puis passer entre les jambes, sur le périnée qu’elle massa.

— Tends-toi, Maxime.

Une main caressait ma poitrine, l’autre continuait sa pression entre mes cuisses. J’ai tenté d’émettre une réserve. Elle m’intima le silence et agrippa mes couilles.

Alors, ses mains le long de mes hanches, elle fit descendre le slip. Je restais immobile, affolé par le calme vicieux d’Erika, honteux de ma nudité devant cette femme troublante, habillée en pantalon d’homme. Elle se tint devant moi, baissa le regard et saisit ma queue rabougrie. J’étais aussi peu viril que lors des visites médicales.

— J’espère que ça grossit, ton machin…

J’aurais dû me rhabiller, partir ! Mais sa main se referma sur la hampe. Son regard vif plongeant dans mes prunelles provoqua l’excitation recherchée. Elle dévorait mon trouble, se repaissait de mon abdication. Ma queue bondissait dans sa paume, comme un animal pris dans un piège.

Elle faisait grandir, avec tant de maîtrise, non pas ma queue, mais ma docilité.

Son visage si proche de moi, sa main jouant avec mon sexe, puis cette caresse sur le front, qui perlait de sueur. L’index et l’auriculaire joints écartaient les lèvres pour forcer ma bouche. Je n’étais plus maître de mon corps. J’avalais ses doigts, ma langue s’émerveillait sur eux. Ses gloussements m’excitèrent encore plus. Elle me pinait la bouche ! Les bruits mouillés emplissaient toute la pièce. J’étais au bord de la jouissance, prêt à sombrer.

— Ça suffit ! murmura-t-elle. Tu es prêt.

Ma bite en feu oscillait de désir. Vulnérable, il fallait me raccrocher à une réalité, n’importe laquelle. Ce fut sa voix, plutôt ses ordres, secs, clairs, rassurants. Ils m’empêchaient de divaguer.

Elle avait branché sa caméra. Je crus apercevoir un voyeur dans l’immeuble d’en face. Une voyeuse même… Je ne savais plus. Sa voix martelante me sauva du doute.

— Face caméra, ne te déconcentre pas !

J’écartais les cuisses, je me baissais, tendais la croupe – elle disait ce mot –, me retournais, caressais ma poitrine. J’étais obscène. Aucune de ses demandes ne rencontrait de résistance. Elle me faisait secouer la queue en tous sens, je me branlais avec rage.

— Mais ne gicle pas !

Je m’effondrai sur le parquet, assis sur les cuisses, grandes ouvertes. Elle avait saisi sa caméra, se rapprochait pour des plans serrés, filmait, sans vergogne, mon visage ravagé par l’excitation.

— Vide-toi, offre-moi ton foutre.

Je fus surpris par le jet qui sortit de l’urètre. Une belle giclée, se répandant sur le sol, qui me rappela des orgasmes juvéniles. Une seconde giclée, moins puissante, me laissa exsangue.

— Recule-toi, à quatre pattes, creuse les reins, regarde l’objectif. Fais la pute, approche-toi du foutre, dans cette position. Renifle-le ! Lèche, lèche ! Nettoie-moi ça, régale-toi, mieux que ça !

Il fallait la satisfaire. Je recommençais même à bander, comme excité par mon comportement, dont je tirais une fierté inattendue.

En franchissant la porte d’Erika D., ma vie avait basculé. Après trois quarts d’heure d’attente, j’étais devenu salope ! Le mot surgissait de ma conscience.

Elle voulait que je reste accroupi devant elle. Je pouvais continuer de lécher, dit-elle. Pendant ce temps, elle transférait le film dans son ordinateur. Elle se parlait, comme si je n’existais plus.

— Je crois que cette fois, j’ai trouvé l’acteur idéal. Mme de V. appréciera. Elle ne tardera pas à rappeler quand elle aura découvert cette audition.

Elle se leva, rangea la caméra, se versa un café sans même m’en proposer. S’approchant de moi, elle me caressait la nuque, raclait ses ongles sur mon dos.

Le téléphone sonna.

— Sage !

Erika D. se dégagea en prononçant ce mot étonnant. La cliente avait tout vu. Elle avait des objections. Erika D. écoutait, argumentait.

Je connaissais ce moment cruel, suspendu à une décision. La carrière d’un acteur est rongée par cette attente. Ses espoirs se brisent plus d’une fois sur toutes sortes de considérations. Trop jeune, pas votre registre, on vous rappelle… Je voulais ce rôle plus que tout au monde.

Ce n’était plus les 57 000 € de cachet. Erika D. avait éveillé en moi une curiosité brutale.

Je restais silencieux, tête baissée, à quatre pattes, nu… Sage. Quand je l’entendais louer mon talent, je rougissais d’orgueil.

Les mots s’enchaînaient, précis. Une peau agréable… Belle gueule… Plutôt bien monté, ce qu’il faut… Musclé… Pas circoncis…

Une petite intelligence dans le regard… Cette notation me troubla.

Quand elle eut raccroché, après dix minutes de palabres, elle poussa un soupir. Comment l’interpréter ? Je frissonnai d’angoisse. Mon corps se couvrit de chair de poule.

— Approche.

J’avançai à quatre pattes jusqu’au bureau, le visage bourdonnant. J’étais devant ses jambes qu’elle avait croisées. Elle me fixa, jouant de mon trouble.

— Cette femme est difficile… Je dois refaire le contrat. Elle exige une clause de rupture qu’elle peut faire valoir à tout instant, mais elle t’engage. Tu feras du bon boulot, j’en suis certaine. Je le lui ai dit.

Était-ce la charge sexuelle de l’audition, cet insupportable suspense ? Je craquais, me répandais en larmes de soulagement. Je ne savais pas vraiment ce qu’on attendait de moi, mais c’était comme si j’avais été engagé à la Comédie-Française.

J’étais engagé pour un an, très bien payé pour faire je ne savais quoi. Elle m’expliquerait. Un truc tordu, c’était évident. Souhaitable !

Elle croisa les jambes. Son escarpin miroitait, j’avais juste à tendre le cou. Le cuir était parfumé et souple, je lustrais la semelle de reconnaissance. Elle avait su tirer le meilleur de moi lors de cette périlleuse audition.

3

Erika m’avait invité à dîner dans un petit restaurant de la Butte. Elle surveillait ses 20 % de commission, disait-elle.

— Tu n’as cessé, Maxime, d’être exploité depuis tes débuts, alors que tu as un rare talent. Dès demain, il sera reconnu et payé, à sa juste valeur. Une année entière de travail, auprès d’un public très exigeant, félicitations !

Elle supportait mieux l’alcool que moi, cette diablesse aux yeux cruels. La serveuse apporta une deuxième bouteille. J’étais tombé dans un traquenard, j’allais devenir le jouet sexuel d’une fantasque productrice de cinéma, je n’étais pas si naïf quand même ! Mais ce piège m’attirait, j’avais tout accepté avec une déconcertante aisance.

Je devinais à quel point l’autorité cassante d’Erika et des expressions, comme « public très exigeant », tendaient ma queue. Mon corps, lucide face au danger, réclamait cette folie.

Nous en étions au digestif. Erika avait sorti de son sac le contrat modifié en triple exemplaire qui me liait à Géraldine de V. Je découvrais son nom en lisant ce Contrat de comédien d’une durée d’un an. Avec V… Films, sa boîte de production, dont la dernière comédie triomphait au box-office. J’avais beau chercher le vice caché, je ne trouvais pas. Je signai en hâte.

— Mais, Mme D., quel est ce rôle exactement ? hasardai-je.

Elle balaya la question d’un lever de sourcil. La productrice m’expliquerait demain, il fallait aller se coucher, la journée serait fatigante. Sa main prédatrice saisit la mienne. Elle me savait à la rue, m’emmenait chez elle. Ce serait plus simple pour la livraison, encore un terme qui me fit frissonner.

Sa Renault Megane empestait la cigarette. Elle roulait à vive allure, avec une assurance qui dénotait une connaissance approfondie de Paris. À Belleville, stoppée par un feu rouge, elle baissa ma fermeture Éclair et en sortit ma bite. Une putain asiatique, contre un mur, observait d’un œil blasé.

— Avec ta belle gueule, si malgré tout tu ne perçais pas dans le cinéma, tu pourras faire le trottoir.

Avait-elle dit sans cynisme. J’étais un objet sexuel qu’elle évaluait encore une fois. Ses ongles vernis noir, contrastant sur ma queue, me faisaient bander. Et plus encore ses mots avilissants.

— Tu as beaucoup de capacités, tout le talent d’un bon gigolo. Je pourrais louer ton cul à tout ce que le cinéma compte de vicieux. Ils sont nombreux. On se ferait du blé, mon chou.

Quand le feu passa au vert, elle écrasa la pédale d’accélération, fonçant sur le boulevard. Elle exigeait que je me branle jusqu’à chez elle. Sans gicler.

Elle regardait du coin de l’œil, sans quitter la route, la manière dont je me masturbais.

— La plupart des mecs entourent leur bite entre l’index et le pouce, toi, tu ramènes le pouce par-devant, avec les autres doigts. Comme font les singes.

Elle habitait non loin de la place d’Italie, dans l’une de ces grandes tours.

Elle gara sa caisse dans le parking souterrain de l’immeuble, dans un box ouvert, en marche arrière. Elle aspira une bouffée de cigarette, m’ordonna de sortir et de m’appuyer sur le capot.

Elle me voulait nu, corps offert, en tension, torse appuyé sur le capot, jambes ouvertes en compas. Ma queue rigide, contre la carrosserie chaude, était douloureuse. La directrice de casting n’avait rien perdu de mes hésitations.

Elle éteignit le poste radio. Le silence envahit tout le parking désert. Deux heures du matin.

Sur le béton armé du sol, ses talons aiguilles claquaient.

— Bonne pute.

Sa voix chancelante trahissait un début d’ébriété. Ce féminin me fit sursauter. J’avais encore quelques grammes d’amour-propre. Peut-être était-il encore temps de rompre ce jeu ?

Elle s’était plaquée sur moi. Vautrée. Corsage ouvert, libérant des seins lourds. Son haleine puait l’alcool fort qu’elle avait commandé à l’addition. Mes tremblements l’excitaient.

— Elle a peur, la pétasse ?

Elle continuait dans l’insulte grasse et sexiste.

Le crissement d’un pneu de voiture me paralysa. Puis le silence retomba sur nous. À tout moment, un conducteur pouvait surgir, pourtant elle prenait son temps.

Je tendis le cul en me trémoussant, me surpris à gémir.

— Oh, mais c’est qu’elle réclame, la salope !

Elle ponctua le sarcasme d’une claque sonore sur les fesses.

Puis une deuxième, une troisième.

Je serrai les dents.

— Ne bouge pas !

Elle remonta dans la voiture. À travers la vitre, sur laquelle j’écrasais mon visage, je la voyais fouiller dans son sac à main. Comme elle était penchée en avant, sa poitrine laiteuse, opulente, ballottait, fugace vision qui m’émerveillait.

De nouveau placée derrière moi, elle ricana.

— Ouille ! Aah…

La garce avait un martinet dans son sac ! Elle me labourait le cul avec.

Mon hurlement, plus de surprise que de douleur, retentit en écho.

Je perdais de nouveau pied, hallucinant des crissements de pneus de plus en plus proches. Ce n’était que l’écho de mes cris.

Passé la surprise, je geignais de douleur et restais figé sur le capot, offert à la lubricité sadique de cette femme ivre. Elle s’ingéniait à flageller la raie culière, elle visait l’anus. Les lanières, une fois sur deux, cognaient les couilles. Je poussais alors des cris plus aigus qui déclenchaient des rires francs.

Elle jeta le martinet sur les essuie-glaces, près de mon visage. J’étais anéanti, sans résistance et acceptais, docile, l’ignominie des gestes.

Ses mains écartaient mon cul. L’air froid de la nuit glaçait les muqueuses. Elle cracha dans le mille. Par deux fois. Son index, vissé méchamment jusqu’à la dernière phalange, ressortit. Elle me perfora ensuite avec deux doigts, s’amusant à les faire tourner, secouant le bras, appuyant au bas des reins, violant mon cul.

La voiture tanguait sur ses suspensions. Mon corps, mon esprit chaviraient sous la houle. Elle éructait ses mots doux :

— T’es en chaleur, hein ? Il faut tout le temps te fourrer !

Je poussais des gémissements équivoques.

Elle vrillait mon trou. J’avais débandé, mais sur le pare-chocs, ma mouille coulait, abondante.

Exténuée, elle désigna mes saletés qui gouttaient, que je léchai, servile.

Elle ramassa mes fringues, qu’elle jeta dans un sac, et ouvrit le coffre.

Elle m’observait, suspendue à une dernière rébellion. Tout pouvait encore s’interrompre ?

J’entendis le vrombissement lointain d’un moteur. Une voiture, au premier sous-sol, continuait sa course jusqu’à nous.

Le coffre ouvert m’attendait, gueule béante.

Erika reboutonnait son corsage, guettant le virage par où le véhicule allait débouler. Son calme m’impressionnait.

Les pneus crissaient dans les épingles étroites qui reliaient les sous-sols.

J’émis un sanglot pathétique. Apeuré, je grimpai dans le coffre.

J’eus le temps de voir l’éclat brillant des yeux d’Erika, soulagée et victorieuse.

Le coffre me digéra dans un fracas. La clef tourna dans la serrure.

La voiture arriva à notre niveau, se gara très près de moi. Le conducteur passait la première. Peut-être était-ce le box d’à côté ?

Un homme échangea des banalités avec Erika. Ils se connaissaient de vue. Leurs voix étouffées ne furent plus qu’un murmure.

Je pense encore aujourd’hui à cette voiture surgie de la nuit. Sans elle, aurais-je refusé le coffre ? N’était-ce donc que la peur d’être découvert par un inconnu qui me précipita dans l’aventure ? Le contrat signé n’était rien qu’un bout de papier, par rapport à la flagellation imposée qui marquait plus que jamais mon consentement.

Ce coffre étroit aux relents de carburant patientait pour moi, depuis des années.

Il y a des rendez-vous du destin qu’on ne peut fuir.

Dans un parking lugubre, enveloppé d’une noire obscurité, en position fœtale, je me sentis étonnamment heureux et m’écroulai de sommeil, vaincu par les émotions.

4

Tôt le matin, le ballet automobile me réveilla. Des clefs cliquetaient, des pots d’échappement pétaradaient. Le parking grouillait de travailleurs.

8 heures, sans aucun doute. Ça criait dans les téléphones portables, à croire que les interlocuteurs étaient sourds. Ça piétinait de tous côtés.

Je veillais à ne faire aucun bruit quand je remuais, en quête d’une meilleure position. J’étais bien dans cet habitacle. En aucune manière je n’aurais souhaité qu’une âme charitable me délivre de cette inexplicable félicité et me détourne des obscurs desseins de mon contrat.

Ce coffre promettait l’inconnu, le danger peut-être. Je bandais d’y être enfermé à clef. En une matinée, entre des mains expertes, j’avais accepté ma nature profonde et soumise.

Et on allait me payer pour ça !

Le boucan s’amenuisa. Ils étaient tous partis au bureau, à l’école, que sais-je.

Puis, rompant le silence du parking, les stilettos d’Erika retentirent sur le sol. Je ne pouvais l’expliquer, mais je savais que c’était elle. Le pas était assuré, pressé.

Elle démarra en trombe. Les boucles des virages me donnaient la nausée.

Elle n’avait même pas daigné ouvrir le coffre et me voir. J’étais le bagage qu’elle y avait laissé hier soir, rien de mieux.

*
*     *

Combien de temps avait-elle roulé ? Je n’en savais rien. Je m’étais endormi et ankylosé dans le coffre, peu après avoir identifié l’ambiance du périph. J’imaginais qu’elle s’était engagée dans une bretelle d’autoroute, en direction d’une banlieue que j’espérais riante.

Elle avait stoppé le moteur. Des pas sur du gravier venaient à sa rencontre. Erika donna les clefs à cette personne qui l’avait saluée et informée que Mme Géraldine l’attendait au salon.

— Le chien est dans le coffre, répondit Erika.

Le chien ? Je prévoyais un rôle de soumission, mais pas celui de chien ! À peine commençais-je à m’affoler que le coffre s’ouvrit. Je fus ébloui par le ciel et une haute façade grignotée par le lierre rampant, face à une femme noire portant cet uniforme strict des gens de maison, que je pensais d’une époque révolue.

Mercy – ainsi la nommait-on – avait la jupe longue et le corsage noir, un chemisier à manches courtes et dentelles et le tablier de service blanc. Pas du tout la soubrette sexy !

Elle sortit d’un sac des effets en cuir noir qu’elle m’enfila. Il y avait des genouillères qu’elle laçait aux creux poplités et des moufles dans lesquelles je n’avais plus la qualité de préhension habituelle. Elles étaient confortables, rembourrées comme des gants de boxe miniatures. Aussitôt je réalisai que je ne pourrais plus me branler avec. Elle ajusta au cou un collier clouté muni d’un anneau de métal et y attacha le mousqueton d’une laisse.

— Interdiction de parler, dit-elle. Juste aboyer. Allez, hop !

Elle tira.

Je sortis laborieusement, les mains d’abord, sur le gravier, les pieds se posant avec précaution au bord du coffre puis sur le sol. Elle marqua son impatience.

Tandis qu’Erika gravissait le perron de la bâtisse, je suivais l’employée de maison, bénissant l’inventeur des genouillères et des moufles, peinant à garder le rythme et m’étranglant avec la laisse. L’année promettait d’être sportive.

Nous sommes entrés par une porte de service qui donnait sur une cuisine ancienne. Tout en Mercy respirait la normalité. J’étais une bête, rien d’autre. Ce détachement, pas même dédaigneux, m’excitait. Elle versa de l’eau dans le bol posé près de l’évier, remplit une gamelle de nourriture en bouillie préparée pour l’occasion. En s’agenouillant pour la poser devant moi – affamé, je n’avais rien avalé depuis la veille au soir –, elle s’autorisa une courte caresse, le long de la nuque, qui m’électrisa la queue, tant ce geste n’avait rien de pervers. Elle aurait agi de même avec le chien de la maison, ce que j’étais devenu dès l’ouverture du coffre.

Elle ouvrit la porte de service, me désignant le pré à quelques mètres.

— Va, contre le chêne ! Dépêche-toi, elles nous attendent…

Lever la patte droite, car j’étais plus stable sur mon genou gauche, allait devenir une habitude. De même qu’uriner sans en mettre partout sur les cuisses. La propriété semblait vaste. J’apprendrais plus tard qu’elle était située à la périphérie de Blois.

La fraîcheur de l’herbe haute me rendait joyeux. Tout était si bizarre, comme un rêve. Mercy me siffla. L’impossibilité d’accourir vers elle, malgré les genouillères et les moufles de protection, m’attristait. Était-il possible, avec de l’entraînement, de pouvoir gambader aussi simplement qu’un vrai chien ? Me conformer à cette animalité ? Je revenais en cuisine, d’une démarche pataude qui m’essoufflait et arrachait à Mercy un sourire moqueur.

La gouvernante ramassa la laisse et la posa sur un plateau. Elle sortit de la cuisine, se dirigeant le long d’un couloir. Tout en elle respirait soudain le style apprêté qu’affectionnait la haute bourgeoisie, en contradiction totale avec le sifflement trivial qu’elle venait d’émettre. Du coin de l’œil, elle surveillait mes efforts à me mouvoir.

J’étais impressionné par la splendeur du décor, le parquet, les boiseries travaillées, les bibelots, l’odeur d’encaustique, les tableaux aux murs. Je ne pouvais m’appesantir dans leur contemplation, trop empressé à ne pas quitter les pieds de Mercy.

Un escalier en marbre blanc donnait sur le hall d’entrée.

La voix grave d’Erika parvint d’une pièce, à gauche, accompagnée d’un rire franc. Une porte à double battant, ouverte sur un salon-bibliothèque. Le mur du fond couvert de livres anciens, reliures en cuir, dos à nerfs fleuronnés, de quoi satisfaire les goûts bourgeois d’un notable.

Près de la cheminée que surplombait le tableau pompier d’une scène de chasse à courre, deux femmes devisaient, assises dans des fauteuils de cuir fauve. Face à Erika, cette productrice pour laquelle j’avais signé le mirobolant contrat. Elles ne cillèrent pas à notre entrée. La dame râlait contre le salaire exponentiel des stars.

Erika hochait la tête, relançait d’un mot l’avare femme d’argent.

Mercy posa le plateau sur la table basse, près des femmes, et versa le thé. Je ne la quittais pas d’une semelle, en retrait. Elle fit un geste discret du menton, souligné par un haussement des sourcils en direction du tapis d’Orient, sur lequel j’allai m’assoupir contre les pieds de la table.

— Madame a-t-elle besoin d’autre chose ?

— Merci, Mercy, vous pouvez disposer.

Son départ m’affola, me livrant à l’indifférence manifeste – ou feinte ? – de cette productrice. Je n’étais plus qu’un objet parmi d’autres, posé dans ce salon d’antiquités. Je lorgnais en douce vers elle. Je ne voyais que ses jambes fines, gainées de soie, une paire de talons aiguilles, des bas fantaisie, une jupe en cuir. Elle en avait pour des milliers d’euros de haute couture. Elle croisait les jambes avec régularité.

Erika éclatait d’un rire forcé, pour applaudir à une plaisanterie. Elles ragotaient – surtout la productrice.

Mme de V. posa enfin son regard sur moi, me surprenant dans ma contemplation. Elle débordait d’aisance, affichait l’arrogance tranquille de ceux qui possèdent. J’étais à elle, elle me le montrait, immobile, calme, attentive, comme en face d’un objet inerte.

Après un moment – une éternité – à boire son thé, elle demanda sans me lâcher des yeux :

— Quelle race ?

Désarçonnée par la question, Erika hésita.

— Ce doit être un bâtard, ajouta la femme, avec un sourire cruel. Sa mère devait être une chienne errante. Lui aussi, il aura ses chaleurs… Il faudra le mater…

Je commençais à bander, le gland pointait en direction de cette femme autoritaire.

— Il était grand temps que vous le recrutiez, Erika ! L’anniversaire d’Audrey est dans trois mois, à son retour des States. Elle a toujours rêvé d’un chien. Vous êtes sûre qu’il fera l’affaire ? Il ne se révoltera pas comme l’autre connard qui ne supportait pas le fouet ?

— N… non… il… est très docile, affectueux, très…

Erika me détailla, alarmée, scrutant mon âme pour se persuader de son choix. Plusieurs comédiens avaient renoncé au pactole déjà, face à la perspective d’une année complète de chiennerie. Mais moi, l’argent était devenu secondaire, je voulais éprouver le masochisme qu’elle avait détecté en moi dès qu’elle m’avait reçu.

— À part montrer sa queue, que sait-il faire ? Il aboie au moins ?

Elle prit un gâteau sec dans l’assiette, le leva :

— Si tu aboies bien, tu auras droit au gâteau et je te garderai. Sois convaincant ! Sinon, je te vire. Prends ton temps, tout ton temps, et dès que tu te sens prêt, fais-moi un magnifique « ouah » de chien.

Il y eut un silence que la productrice savourait d’une joie indicible. Erika, en revanche, braquée sur moi, était anxieuse. Elle n’avait pas pris la précaution de m’exercer à l’aboiement.

Je m’empourprais, hésitais, me raclais la gorge. Cette première émission de voix, dans un langage canin, signait pour un an complet ma condition future.

J’étais au bord d’un précipice d’épouvantables voluptés. Si je ratais cet ordre, je retombais dans les vicissitudes d’une vie affligeante. Si je réussissais, je connaîtrais des orgasmes que je pressentais bouleversants.

Ce « simple » aboiement était l’épreuve la plus périlleuse de ma modeste existence. Il ne fallait pas que le trac m’engloutisse.

— Ouâhh ! Wouâhh…

Oh, comme ce fut grotesque ! Pourquoi le son n’avait-il pas été plus fort, plus ferme ?

Son rire me fusilla.

Erika n’en menait pas large non plus.

Géraldine de V. – son nom m’était revenu en un éclair – jaugeait mon abdication d’homme. Elle décroisa les jambes, mit le spéculoos dans sa paume et tendit sa main à hauteur de ses genoux. J’avançais, apeuré par sa prestance. Erika m’avait séduit par son autorité. Mais je découvrais avec cette grande bourgeoise ce qu’était vraiment la domination. Elle émanait de tous ses pores, elle était sa nature. Erika se forçait et s’amusait à dominer, Géraldine de V. dominait, consciente d’une supériorité innée de la femme sur l’homme, déterminée à exercer tous les droits sur mon corps et mon esprit.

J’avais englouti le spéculoos, pour mieux lécher sa peau. Elle me laissait faire. Ma langue râpait sa paume, mes lèvres embrassaient ses doigts. Et je retenais des sanglots qui s’étranglaient en notes aiguës. Le coffre d’Erika, la flagellation du parking n’étaient rien à côté de cette main dominante qui focalisait mon attention. Ses doigts cruels fouillaient sans ambages, saisissaient le gras de ma langue, le tiraient hors de ma bouche, me faisant geindre.

La tourmenteuse parcourait mon corps, me précipitant encore plus dans un tourbillon de sensualité. Elle respirait mes cheveux ! Caressait mon cul, descendait sur l’intérieur des cuisses, ignorant la tension de ma queue. Je voulais me frotter à elle, mais elle pinçait la langue entre ses ongles.

De l’autre main, elle enserrait les couilles, les tirait en arrière, m’immobilisant mieux qu’avec n’importe quel lien. Je poussais des râles désemparés. Je ne m’appartenais plus, poupée de chair entre ses mains expertes.

Elle chuchota alors la phrase la plus délicieuse qu’une femme m’avait dite :

— Salope, je vais te dresser aux vices les plus dégradants. Tâche de ne jamais me décevoir, mon chien.

Je mouillais ; le filet de liquide pré-éjaculatoire menaçait son tapis persan. Elle pressa la queue pour la traire et m’offrit la pulpe de ses doigts poissés. Ma mouille ! Délicieuse à laper. J’étais à mon affaire, déterminé à toutes les bassesses pour lui plaire.

Je me laissais guider par l’instinct, par ses doigts, par ma queue qui ne débandait plus ! J’étais ivre d’excitation au point d’agir de mon plein gré, complice complaisant de cette folie.

J’aboyais !

Encore !

La mouille et la chaleur de sa paume, dans laquelle je roulais ma joue, me faisaient japper de joie.

— Oh, le chienchien ! Ch’est bon, cha !

Elle avait pris la voix ridicule des adultes envers les animaux. C’était gagné, j’allais rester, cadeau pour sa tendre Audrey.

— Ouarf !

— Ça aboie bien, surenchérissait Erika. C’est affectueux, vous ne trouvez pas, Géraldine ?

Elle s’inquiétait pour sa commission. La maîtresse de maison ne l’écoutait pas, occupée à me traire. Je l’entendais respirer fort, mon excitation la gagnait aussi, j’en éprouvais de la fierté. J’aurais voulu fouailler sous sa jupe de cuir, coller mon museau contre sa chatte, mais je n’osais pas.

— Erika t’a expliqué ? me demanda-t-elle. Interdiction absolue de parler, jamais ! Aboyer, geindre, japper, couiner, oui. Ou tu agiteras ton cul. Et tu obéiras à tout.

Sentant ma joie à son comble, elle écrasa mes couilles dans sa main, m’extirpant un cri de panique, refluant l’orgasme imminent.

Elle me lâcha et se servit de nouveau un peu de thé. Je discernai dans son œil une infime lueur d’admiration à mon égard. N’osant soutenir ce regard, je m’écrasai à ses pieds, joue contre le plat de son pied, léchouillant, sans plus de force, le bout pointu de son escarpin.

— Voyez, Erika, c’est ainsi que je les aimerais tous, mes acteurs. Soumis, conscients, comme cet animal, de leur infériorité.

Veule et soulagée, Erika eut un rire ridicule.

Deux minutes après, Mercy revenait avec un plateau chargé.

— Les accessoires, madame, comme vous les avez exigés.

5

Sur la table en bois massif au centre du salon, je distinguais des objets en latex, une cravache de cuir beige que la femme de ménage tendit à Géraldine de V. et dont la rigidité m’épouvantait déjà. Cet instrument deviendrait mon plus fidèle compagnon.

Mercy posa le plateau, fixa un mousqueton au collier et tira la laisse, d’un coup sec.

Dirigeant son regard sur une chaise, près de la table, elle fit Hop !

Je grimpai du mieux possible.

— Hop !

Parvenu sur la table, je découvris tout le contenu du plateau. Une serviette, de la mousse à raser, un blaireau, un rasoir et une coupelle d’eau, un tube de lubrifiant, un godemiché en cristal, un plug de forme oblongue d’un diamètre appréciable, nanti à son extrémité d’une queue flexible en latex noir censée imiter celle d’un chien.

Et une étrange pièce de cuir, pourvue de lanières de différentes largeurs, avec des boutons-pression. J’aurais juré que ça se fixait à la queue, je veux dire l’organe génital !

Je ne bougeais plus. Elles observaient, tranquilles, l’homme nu qui s’exhibait en chien.

Mercy frappa les fesses du plat de la main, m’enjoignant à rendre mon cul encore plus effronté.

— Les poils, madame ?

— Faites, Mercy. Les poils de l’anus et la partie du périnée, que tout soit bien lisse.

Elle disposa la coupelle d’eau tiède entre mes cuisses, me fit écarter davantage les cuisses. Sa main puissante pesa au creux de mes reins.

— Je lui apprendrai à se cambrer et offrir son trou.

Le mot cru me pénétra, parcourut l’échine. Le trou, Mme de V. parlait de mon trou à Erika, comme le sujet d’une conversation anodine.

Je faisais de mon mieux, me cassant presque le dos, si désireux de satisfaire mon observatrice, bouleversé d’être tripoté par l’employée noire devant sa patronne. Les manières brusques de Mercy, son apparente (et peut-être même réelle) indifférence me troublaient. Les femmes buvaient leur thé, j’entendais le bruit des tasses sur leur soucoupe ; peut-être m’avaient-elles quitté des yeux.

Mercy avait badigeonné de mousse la raie et l’entrejambe et rasait les poils en écartant les fesses, puis en tirant sur la peau des couilles, en les soulevant. Elle rinça, enfourna un doigt savonné dans l’anus pour le récurer. Elle me pistonnait, avec d’affreux bruits mouillés, m’arrachant quelques halètements.

— Voilà, madame, c’est lisse, c’est propre.

— Restez, Mercy, je vous prie. Vous m’assisterez pour l’engodage.

Passant près de la table, Madame me flatta les reins, pinça un téton avant de se planter devant mon cul, avec Erika.

Mercy s’empara du plug en cristal. L’extrémité ronde lui permettait une bonne prise. L’objet prenait la forme d’un cône allongé qui n’avait pas plus de 10 cm de circonférence en sa partie la plus large. Elle me le fit lécher, tandis que Mme de V. pressait le tube de lubrifiant. La substance froide glissa sur l’anus. Les doigts inquisiteurs de Madame m’affolaient plus encore que ceux de sa femme de ménage.

— Voyez, Erika, comme ça se contracte ! Je crois qu’elle est pucelle, la bête…

L’usage du féminin – du neutre, en fait – provoqua un spasme inattendu.

Erika gloussait en répétant les mots.

Je sentis le bout rond du plug qui entrebâillait l’anus. Mercy l’avait passé à Madame et plaquait ses mains sur mes fesses. J’imaginais l’œillet froncé du cul, vulnérable et épilé, à la merci des femmes. L’anus happait l’engin de cristal, arrondissant ses lèvres gourmandes. Je le voulais entier en moi, bien profond, pour qu’elle soit fière de sa bête. Je commençais à couiner, ce qui faisait ricaner Mercy. Mme de V. restait concentrée, cherchant les anfractuosités de mon cul. C’était à moi de m’empaler mieux, de la guider au fond des entrailles, sans me blesser, jusqu’à la cible prostatique.

La main chaude et maternelle de Mercy me frotta le menton, le front, et je poussais encore plus, délicieusement terrifié par ce qu’elles obtenaient de moi. J’avais enfin tout le morceau en moi, les sphincters refermés sur la partie étroite. Ne restait que la boule à l’extérieur. Puis, Madame tira le plug, qui traversa le cul en sens inverse, ressortit, étirant la membrane de quelques millimètres, pour entrer de nouveau, facilement, et cogner la prostate. Le spectacle devait être obscène, plus un seul commentaire n’était nécessaire.

Mercy attrapa le plug qui ressemblait à une queue de chien. La partie qui devait me remplir paraissait grosse ! Sa patronne jouait avec mon cul. Elle tirait le gode, le relâchait, le tirait encore, me demandant de le retenir en contractant les parois anales. Elle me musclait le cul, le détendait, me préparait à l’invasion du machin. Elle claquait les fesses, comme pour m’encourager.

Je les dressai au ciel. Je crus que je n’y parviendrais jamais. Je tortillais contre le bout conique, j’appuyais dessus, criais de découragement. Le lubrifiant coulait, abondant. Elles forcèrent peu à peu. Mon cul s’ouvrait, s’ouvrait, écarquillé de surprise, gobant l’œuf gigantesque. Ma respiration rapide accompagnait l’engloutissement.

Il y eut un soulagement brusque. Ayant vaincu les dernières résistances, l’objet glissa, se planta dans le cul, tandis que l’anus se refermait sur sa base, butant contre les rebords de caoutchouc dur qui bordaient la queue.

Oh, je me sentais farci. Pourvu d’un appendice caudal dont j’éprouvai la flexibilité. En contractant les muscles, je lui donnais une vie propre. Avec sa forme en apostrophe, il vibrait au-dessus du cul !

J’aboyais de satisfaction, contractais les sphincters, pour la joie évidente de Mme Géraldine.

Pour mon plaisir…

La femme de ménage massa les testicules, les empêcha de se contracter, allongea le scrotum de manière à y attacher l’espèce de cockring que j’avais remarqué sur le plateau. Une lanière serra le paquet à sa base, la plus large bande isola les couilles de la queue, lesquelles formèrent une grosse boule de peau tendue. La dernière lanière, perpendiculaire, vint se fixer en traversant le paquet, dissociant les couilles l’une de l’autre. Je les sentis désormais lourdes, compressées. En laissant pendre la tête, je découvris que cette bande séparatrice était pourvue d’un anneau en D auquel Mercy crocheta le mousqueton de la laisse.

D’un coup bref, elle tira les couilles en arrière, douleur soudaine et vive qui m’obligea à la suivre. Descendre de la table, poser les genoux sur la chaise, puis les mains au sol. La femme de ménage me guida par mes couilles. Elle tenait une cravache qui pouvait devenir cruelle.

Aïe !

Elle avait frappé entre les jambes. Elle me menait vers la sortie, par petits coups répétés sur les couilles, suivie par Mme Géraldine et Erika qui bavardaient de nouveau.

En haut du perron, je découvrais le paysage printanier qu’offrait le grand parc privé. Un massif de camélias bordait l’allée. L’air frais calmait mes ardeurs, ravivait les morsures sur le cul et l’intérieur des cuisses. J’étais dégrisé des émotions du salon et m’habituais au plug logé dans le cul.

Mercy descendait les marches en pierres bleues. Je ne savais trop comment m’y prendre sans me casser la figure. J’hésitais trop, elle me cravacha. Arrivé à la marche du bas, je jappai de soulagement.

— Erika ! Je vais vous montrer où dort le chien.

Nous longions la façade de la maison. Je reconnus, au tournant, l’entrée de service. Plus loin, vers les rosiers, travaillait un homme, dont la présence me contraria. Je rêvais d’un monde peuplé de femmes cruelles, au chevet de mes turpitudes. Cette silhouette massive troublait l’ordre.

Après avoir dépassé le buisson de roses qui le dissimulait en partie, je compris qu’il était l’homme de peine de la propriété. En bleu de travail, il peignait avec application la façade en bois d’une curieuse construction, composant des frises naïves.

Devant moi s’érigeait une niche, d’une taille un peu plus grande que la normale.

Erika s’en approcha et inspecta l’intérieur, juste assez spacieux pour que je puisse y vivre à quatre pattes.

— C’est joliment agencé, fit-elle, simple et confortable. Avec une exposition plein sud.

Le sol intérieur était cimenté, avec un lourd anneau de fer. À l’entrée, je reconnaissais deux gamelles identiques à celles de la cuisine.

— Chien ! Chienchienchien !

L’homme eut un geste brusque et m’agrippa l’épaule. Son rictus, ses yeux globuleux m’effrayèrent. Il était sale, dégoûtant, et répétait chien en postillonnant de bizarres interjections. Il était débile.

Mercy m’abreuva de coups.

Je ne bougeais plus, laissant la main rustaude aux ongles noirs me tripoter la joue. Il bavait béatement.

Comment réagir ? Je m’essayai au grognement.

— Sage, le chien, exigea Mme Géraldine. C’est Firmin, le fils de la bouchère. Tu as intérêt à t’entendre avec lui, si tu veux qu’il t’apporte de temps en temps quelques bons morceaux de viande. Il n’est pas méchant, juste un peu attardé. Tu le verras souvent ici, il jardine. Il adore les bêtes, il ne te fera aucun mal. N’est-ce pas, Firmin, que tu aimes les chiens ?

— Chien, chien !

Avec une insistance ridicule, il répétait le mot, en m’ébouriffant le crâne.

— C’est bon, Firmin, laisse-nous. Retourne à l’appentis.

Il s’éloigna en claudiquant. Le garçon avait toutes les tares. Nous l’entendîmes encore rire bruyamment, d’une note gutturale.

Mercy attacha à l’anneau du sol une courte chaîne qu’elle fixa au collier. Puis, d’un coup de pied, elle me fit entrer dans la niche. Je me retournai dedans, tant bien que mal en raison de l’aisance relative du lieu, qui ne contenait que de vieilles toiles de jute pour tout luxe.

En voyant ma gueule – le mot « tête » me semblait incongru – sortir de l’ouverture de la niche, les trois femmes éclatèrent de rire. L’avant-veille, j’étais encore dans les draps parfumés de Myriam, le lendemain dans un coffre de voiture, et aujourd’hui, suprême progression sociale, dans une niche plantée sur le terrain d’une maison de maître. Cette déchéance avait été acceptée avec un consentement ardent, inattendu.

Elles s’éloignèrent sans le moindre commentaire, me livrant à la solitude des bêtes. J’étais attaché à un anneau, incapable d’escapades, emprisonné dans cette niche, le cul farci et les couilles étirées.

La voiture d’Erika quitta la propriété, les pas de Madame sur le gravier, suivie de Mercy, s’estompèrent. La femme de ménage referma la porte d’entrée. Il n’y eut plus que le cajolement des geais dans les hêtres, troublé par intermittence par un lointain rire idiot, porté par le vent.

6

Pas de lumière ! Ce con de Firmin, on ne lui a pas dit d’installer l’électricité, pas fait pour les chiens, la fée électrique. Plusieurs épaisseurs de toile de jute. Telle était cette niche de luxe, sans porte ni verrou. Quoique si, un cadenas bloquait la chaîne de mes couilles.

Il devait être sept heures du soir. Le ciel s’était obscurci. Une voiture, une portière qui claque, un portable qui sonne. Une voix masculine répondit. Agacé, l’homme pressé grimpa les marches du perron. Cela me paraissait exotique, sonorités d’un règne animal différent du mien… Le règne des humains, avec leurs propres contraintes, qui commençaient à m’apparaître bizarres. Ce portable à l’oreille, cette précipitation, la mauvaise humeur… Drôles d’êtres, en vérité, dans leur si grande maison.

Mercy déposa une gamelle d’un brouet tiède, sans le moindre commentaire. Et un bol d’eau. Elle me retira le gode-queue, le nettoya avec un antiseptique et le fixa à une accroche prévue dans la niche. Tous les soirs, elle agira de même, mais laissera les couilles prisonnières de leur gaine de cuir, le plus souvent.

Elle repartit aussi sec, refermant la porte de l’office.

Ils n’avaient pas poussé la folie jusqu’à me servir de la nourriture pour chien. J’avais droit à des légumes coupés en morceaux, bouillis, de la viande hachée, des céréales, des restes de repas, mélangés à une sauce.

Je mangeais sans les mains !

Avec ces moufles au bout des bras, cela allait de soi : loin des regards, je continuais ma vie canine. Ce simple fait de manger ainsi, la tête sortie de la niche, me faisait bander. Je haïssais alors ces moufles de protection qui m’empêchaient d’empoigner ma queue. J’aurais tout donné pour enfreindre les règles, me branler et jouir, tandis que Madame festoyait avec cet homme énervé, à l’intérieur, sans plus se soucier de mon destin.

Une bonne heure plus tard, assoupi au fond de la niche, je dressai les oreilles.

Des lampadaires bordant l’allée jetaient un éclairage diffus sur le parc. Une silhouette noire et massive qui se découpait au premier étage, dans la lumière crue d’une chambre, avait ouvert une fenêtre et me fixait. Elle siffla en tentant une mélodie ridicule à mon attention.

L’homme se baissa, fit pivoter quelque chose devant lui. Il y eut un éclat brillant. Il manipulait des jumelles. Comme un animal de cirque galvanisé par les projecteurs, je sortis de ma cage, tournai autour du pieu. L’exhibition m’extirpait des halètements. Lui continuait de scruter. Une lumière blafarde, indirecte, tombant sur moi, aveuglait les insectes. Derrière son corps penché, l’œil collé à l’instrument, surgit Mme Géraldine, une flûte de champagne en main. Si bien découpée, je la devinais nue, la poitrine lourde. Elle le câlinait et le faisait boire dans son verre. Des rires ivres me parvenaient.

Il s’était redressé pour l’étreindre. Elle se hissa à son oreille, lui susurrant sans doute une obscénité, jouissant de m’avoir si facilement avili.

Les ombres révélaient leur nudité. La main de Mme Géraldine s’égara sur le bas-ventre de son amant.

La corniche s’éclaira brutalement. Elle avait dû actionner un interrupteur et éteint la chambre. Je les distinguais encore mieux. Les silhouettes prenaient des courbes de chairs laiteuses, les visages des reflets ocre. Ce spectacle en demi-teinte était troublant.

Madame s’était baissée, saisissant la queue tendue et l’avalant. La fellation dura de longues minutes, de profil, en ombre chinoise.

Elle se releva. Je vis la bite scintillante de mouille, plus grosse encore, me semblait-il.

Ce fut une fulgurance.

Elle prit le devant de la scène, bras tendus au-dessus d’elle de part et d’autre du chambranle. Se pencha, la poitrine propulsée. J’hallucinais le bout des mamelons, à moins qu’elle ne portât des anneaux dorés qui se balançaient, brillant dans la nuit.

Elle poussa un râle aigu.

J’avais cessé de piétiner au bout de la laisse, figé par le cri, persuadé qu’elle ne me quittait plus des yeux.

Ne restait que la lumière de la corniche qui enrobait Mme Géraldine et laissait deviner son amant, flou derrière elle, happé par l’obscurité de la pièce.

Il la harponnait en levrette. L’enculait-il ? Oui, son râle bestial ne laissait aucun doute.

Était-ce la sueur qui ruisselait, formant de changeants reflets sur la peau ? Elle gémissait de manière continue. Ses seins brinquebalaient. Nous étions tous les trois en rut. J’enviais celui qui la besognait. Je devinais ses mains sur ses hanches à elle. Son visage émergeait par instants.

Je ne sais plus quand je me mis à aboyer dans leur direction. Fort. Je n’en avais aucune conscience nette. J’aboyais naturellement.

Eux râlaient encore plus, comme stimulés par mes rugissements.

Dans la nuit, trois bêtes communiaient autour d’un orgasme violent.

Son cri fut terrible, à lui. Sûr qu’il gicla. Sa tête disparut, comme avalée par la pénombre. Elle, son corps secoué de spasmes, ouvrit une bouche muette.

Elle se retourna après un moment d’immobilité et l’embrassa.

Moi j’aboyais, les yeux exorbités, je les implorais d’escalader la façade, de courir me faire cracher le foutre qui s’accumulait. La frustration me rendait dingue. Ces plaisirs ne seraient plus à ma portée pendant une année complète. Pouvais-je le supporter ?

Ils fermèrent la fenêtre. Ne furent plus que des fantômes.

Derrière les rideaux, ils épiaient encore ma désespérance sexuelle. Du moins, je les soupçonnais tapis dans l’ombre. En vrai, j’avais servi à leurs jouissances perverses, désormais ils s’embrassaient dans les draps, et redoublaient d’ardeur. Je ne présentais plus pour eux le moindre intérêt. Pas un indice, pas un frôlement de rideau ne trahissaient leur présence.

La façade entière se désagrégea dans le noir.

Puis le parc.

Madame était économe.

Je poussai un gémissement si risible, lamentable, regagnant le fond de la niche. Au bout de ma queue détumescente s’étirait un long, fragile trait de mouille. Un véritable chien aurait léché son bout, de sa langue déliée. Je n’aurais jamais cette souplesse de contorsionniste. Je recueillis juste quelques traces sur les toiles de jute.

7

L’ennui même était érotique.

Chaque seconde à croupir dans la niche, négligé de toutes, m’animalisait davantage. J’en oubliais la capacité de me tenir debout, à la verticale. Cloîtré dans ce logement exigu, je m’accoutumais à la position à quatre pattes et me morfondais dans un délice coupable.

Aussi accueillais-je avec une rare intensité des moments aussi simples que les venues de Mercy. Elle remplissait les gamelles, les nettoyait, me promenait dans la propriété. Je l’attendais chaque jour, comme une exaltante promesse.

Mercy avait dû être recrutée pour sa capacité à tolérer mon état. Jamais elle ne modifiait son attitude supérieure. Je n’étais rien pour elle. Juste le clébard de sa maîtresse dont elle avait la charge. Armée d’une cravache en cuir tressé noir, elle corrigeait ma posture, frappait les cuisses, le cul, les reins, les épaules pour obtenir de mon corps la position canine idéale. Utilisant le mot familier de toutou qui me rabaissait davantage, elle prenait un plaisir évident à m’humilier, consciente des paroles et des situations dégradantes.

Pour se faire obéir, elle utilisait des ordres brefs, des gestes que j’assimilais. Jamais elle ne formulait une phrase complexe. Pas bouger. Couché. Assis. « Faire le beau » se réduisait à Le beau !

Dans ses yeux sombres, aucune pitié.

L’apprentissage à la cravache était efficace. Sur les coups violents, elle ne lésinait pas. Sur le cul ou la queue, la douleur valait les meilleures méthodes d’enseignement Assimil.

L’humilité se mêlait à la jouissance et renforçait ma complaisance. Je voulais plaire, quel que soit le degré d’obscénité qu’elle me forçait à dépasser.

Elle me conduisait près du portail d’entrée où je faisais mes besoins. Les voix des passants, dehors, m’affolaient. Je désirais qu’elle m’exhibât, mais le seul spectateur de mes déjections matinales pouvait être Firmin, le jardinier. Son rire bête, quand la pisse giclait sur les fougères, m’obsédait. Elle le laissait souvent s’occuper du cul.

— Débouche-le, lui disait-elle.

Il s’empressait de tirer le gode-queue. Ça l’émerveillait de voir le caoutchouc sortir de mon cul. Face au trou dilaté qui béait, il éructait. J’étais terrifié par sa bave coulant sur mon cul.

Alors, je m’accroupissais, relâchais les sphincters et déféquais. Ses yeux luisaient de pensées troubles.

— T’as envie de ton gros zizi dans ce trou à caca, mon Firmin ?

Mercy se moquait de ce pauvre garçon sevré de caresses et qui n’avait sans doute jamais connu de femmes. Elle développait en lui des instincts zoophiles.

— Tu voudrais te farcir le toutou de Mme Géraldine ? Il est encore trop jeune.

Elle s’adressait autant à lui qu’à moi. Tôt ou tard, Firmin m’enculerait, c’était couru d’avance. Au sourire vicieux de celui-ci, je comprenais qu’il le savait aussi. Sa bite attendait son heure. Elle devait être énorme, boursouflant son pantalon.

Au cours des premières semaines, j’apercevais au loin Mme Géraldine qui quittait la maison, revenait, gravissait le perron. Sa désaffection m’attristait. Malgré mes aboiements rauques, elle ne se retournait même pas vers la niche et s’engouffrait dans sa voiture, affairée à son business. Je n’existais plus.

Un soir, Mercy me tira jusqu’à l’entrée de service, fixa la laisse au cockstrap et me conduisit à l’étage, jusqu’à la chambre de Madame. Elle était assise devant sa table de maquillage, un déshabillé sexy entrouvert sur sa poitrine. Pour la première fois, je voyais son corps presque nu d’aussi près. Ses jambes croisées haut formaient un spectacle des plus sensuels.

Ces mules à pompon rose…

Elle ne se retourna pas à mon entrée.

— Bonne nuit, madame.

— Bonne nuit, Mercy.

Je n’osai pas un mouvement, pas un souffle, subjugué par ses cuisses et ses seins, penaud, attendant un ordre.

— Eh bien ! C’est comme ça que tu me fais la fête ? fit-elle, poudrant toujours son front. Je te renvoie à la niche ? Tu préfères ?

— Wouff, wouff !!!

— Ah, tout de même ! Viens mon chiot, viens me montrer comment tu remues ta petite queue de derrière…

Sur mes moufles hésitantes, je m’avançai, intimidé par cette intimité. Je contractais le cul pour faire remuer le plug-queue, effort vain puisqu’elle restait plongée dans son miroir, le buste penché.

Son parfum m’enivrait. Elle eut un geste machinal de la main, se caressant les mollets. Elle me semblait d’une autre espèce, assise sur une chaise comme jamais plus pendant une année complète je ne pourrais le faire.

Quelle excitante créature, responsable de ma transformation, scellant mon destin à une niche d’un peu plus d’un mètre carré ! J’admirais le grain de sa peau, reniflais son odeur suave. Elle ne bougeait pas. Son autorité tranquille me subjuguait.

Baissant la gueule vers la mule, hypnotisé par son balancement régulier, j’osai lover ma langue dans le creux de la cheville.

Elle laissait faire.

Homme jadis, j’adorais lécher. Chien, cette envie avait décuplé en un bonheur absolu. Ma langue parcourait le cou-de-pied, succulent ; je tentais de gober l’arrondi du talon, dépourvu de corne, d’une douceur merveilleuse. Enhardi, je glissais sous la voûte plantaire, me délectais des replis.

La mule vacillait. Elle tomba.

Le fit-elle exprès ? Je ne pouvais le dire, trop occupé par son pied. Je lui faisais l’amour ! Tout son corps concentré dans cette extrémité s’offrait à mes avances. Plus je la couvrais de salive, plus je bandais avec déraison. Je commençais même à grogner.

La vision des orteils m’électrisait. La bouche langoureuse, je fondais sur eux, les avalais, m’attardais sur le plus gros que je recrachais longtemps après.

Le pied s’animait d’une vie propre, que ma bouche affrontait. Je l’absorbais loin dans la gorge, au risque de m’étouffer. Je voulais qu’il me pénètre, chien débordant d’affection mouillée. Je me redressai à demi, les deux queues battantes, dans l’espoir fou que celle du bas cogne contre le galbe du mollet, que le gland turgide y dépose son baiser humide, que les couilles roulent sur le tibia.

Sa main chaude caressa ma joue et m’enroba. Le geste m’irradia d’une joie franche, sans calcul. Je poussai une plainte. Ma queue mouillait en vain, parcourue de soubresauts.

La sensation est difficile à décrire, que le masochiste cherche avec acharnement, ce point d’incandescence où il pleure et jouit à la fois d’être ainsi manipulé aux bords de l’extase et au comble de la frustration. Il en explose de rage et de reconnaissance, livrant à sa maîtresse ce qu’il pense être un don de soi le plus absolu : son abandon. Le présomptueux se rêve au centre d’un jeu subtil, en irremplaçable partenaire alors qu’il n’est qu’une chair à dégrader.

Madame n’avait que faire de mes vaniteux états d’âme. Elle n’aimait en moi que mon avilissement absolu, pour lequel elle échafaudait toutes sortes de pièges.

— Quel clébard vicieux !

La porte de la salle de bains s’ouvrit. Un homme en peignoir, narquois, jubilait de son éclatante supériorité. C’était lui que j’avais vu depuis la niche, le mari ou l’amant, l’enculeur qui l’avait fait jouir en me laissant les regarder à la fenêtre.

Il ramassa la laisse et la tira à la verticale, soulevant le paquet des couilles. Il m’arracha un couinement gêné, en hissant les testicules jusqu’à l’anus, les cognant contre la base du plug. Plus rien de mon appareil génital ne lui était dissimulé.

— Il mouille, la salope, comme une fille ! Tu l’as bien choisi, ce con. C’est un maso dégénéré, diagnostiqua-t-il.

— C’est un chien.

La réplique de Madame cingla, coupant court aux sarcasmes.

— Au bout de la laisse, tu serais pareil, tu quémanderais mes orteils. Ta queue ne vaudrait plus rien, tu mouillerais comme lui, le cul rempli. Assieds-toi plutôt dans le fauteuil, et tais-toi.

Elle reprenait la main, maîtresse du jeu.

— Tu vas montrer ton os à Médor.

8

Madame secouait la queue de son amant, qui dépassait, impressionnante, de son poing serré. En rajoutait dans l’humiliation. Lui riait de mon malaise.

— Rôôôh, elle est énorme… Allez, suce, Médor ! se moquait-elle.

J’avais envie, gueule ouverte, mais elle continuait à secouer son boudin sous mon nez, le faire rebondir sur le plat de ma langue, m’en cogner les joues.

Le pourceau bandait dur, engorgé de vanité.

— Ah, il en a jamais vu une aussi grosse ! En plus, ce serait pas sa première ?

Elle confirma d’un sourire. Elle n’en savait rien, mais l’affirmation exalta son amant.

J’aboyais chaque fois que ma langue effleurait son gland. J’étais grotesque, la langue pendue au maximum.

— Tu vois comme il a envie de ta belle pine, chéri ! Il l’engloutirait d’un coup…

— Ah, t’as tiré le bon numéro. Pas d’erreur dans ton casting !

Un silence pesant s’abattit sur nous trois. Elle appuyait le gland sur mes lèvres, les déformait avec ; je n’osais plus bouger la langue. Elle la pressait avec la queue qui vibrait. L’odeur de celle-ci me captivait. D’un coup, nous étions sérieux, attentifs à la folie sexuelle qui allait exploser. J’attendais son ordre, en chien de chasse à l’arrêt.

L’homme se taisait. La bouche bée, il ne produisait plus de son, tremblait du désir que Madame me l’enfonce dans la gorge. Au lieu de cela, elle s’en servait pour tambouriner sur ma langue.

Au-dessus de mon nez, la bite se figea, chair noueuse, les veines engorgées. La bête fauve oscillait à quelques centimètres, frottant la langue.

Je lustrai la hampe, j’attaquai le gland qu’elle inclina un peu. Il couina comme un goret, ce qui la fit rire. Je réprimai moi-même un hoquet salace : un chien ne rit jamais ! Dans les yeux de Mme Géraldine, je décelai une connivence qui m’irradia. Elle me précipitait dans un puits sans fond, je sautai dedans, fasciné par l’abîme. Ce n’était plus ma bouche que cette queue forçait mais tout mon cerveau.

— Oh, oui, mon chien, c’est ton nonosse ! Il est à toi !

Le porc ricana, pathétique.

Des gouttes translucides, sucrées, perlaient du méat.

En soulevant la bite, Mme Géraldine tissa un fil de mouille ténu, depuis ma langue, qui m’extasiait.

La chaleur affluait au visage. Ma queue même bandait.

Le goret renversa son groin. Il agonisait, prêt au sacrifice.

— Gé… oh, Géraldine…

Il l’implora, au bord de l’apoplexie. Le poing féminin se resserra sur son membre fébrile, le masturba.

— Fais le beau, me susurra-t-elle, tu auras ta récompense…

Faire le beau, Mercy m’avait dressé à cette bassesse quand je restais dans l’office. J’avais vite appris, pour dévorer un morceau de lard grillé, de rumsteck saignant, un légume assaisonné, n’importe quoi qui me divertirait de mon brouet nutritif journalier. Elle secouait la viande cuite au-dessus de moi. Je me mettais à genoux, les pattes avant levées et pendantes, comme la langue ; je jappais et Mercy, taquine, me balançait la barbaque.

Je pris la pose attendue. Madame courba la queue trémulante au bord de mes lèvres. Son gland était humide. Ma langue l’enveloppa, mes joues se creusèrent.

Son désir dans ma bouche, vingt centimètres… Bien sûr, je n’avais pas de règle graduée sur moi pour mesurer son truc ! J’écris vingt, par rapport à la mienne, parce qu’elle était énorme, un sacré morceau qu’il m’était impossible d’absorber totalement. Je hoquetais à plusieurs reprises, la queue m’étouffait. Elle ne faisait peut-être que dix-huit… Ou vingt-deux ?

— Toi, ne te répands pas !

Elle s’adressait à lui, le ton sans réplique. Il bredouillait, ne se maîtrisait plus, n’était plus qu’une queue excitée, réclamant sa délivrance.

La cravache en main, Madame stimulait ma succion. Les coups pleuvaient sur ma croupe, sans m’arracher le moindre cri. Des coups vicieux claquèrent sur les couilles, mais sa queue servait de paratonnerre. Je ne la lâchais plus, comme un chien son os.

— Ne te répands pas, David !

Il s’appelait David ? David le goret !

— Attache la laisse au pied du lit, et viens, dépêche-toi !

Elle s’était allongée cuisses ouvertes. Lui, comme fou, avait sorti sa queue de ma gueule, s’empressait de m’attacher. Il eut un geste incroyable avant de la rejoindre, sa pogne me caressant la joue et s’égarant dans la chevelure. J’avais beau me sentir chien, lorsque les autres – d’autres que Mme Géraldine et Mercy – s’engluaient aussi dans cette folie, l’illusion était à son comble. David me couvrait d’affection enjouée. Il flattait le chien de son amante. J’étais une sorte de perfection canine, pour elle, pour lui, pour le reste de l’humanité.

Il me toisait en se branlant, satisfait de la fascination qu’exerçait son organe. Mon désir l’excitait. Dans ses yeux luisait un défi méprisant. Il me planta dans le gosier sa saucisse raide, qui bientôt allait fourrer la chatte de Madame.

Le salaud.

Il la baisa longtemps, fort. S’enfonçait en cadence.

Sa chatte épilée. Je ne l’avais encore jamais vue. Ses mains crispées sur ses fesses à lui, poilues. Ses couilles rétractées qui disparaissaient sous la peau… Quelle frustration. Avec une force insoupçonnée, elle le retourna, le chevaucha. Face à moi, s’arc-boutant, cuisses serrées contre les hanches, empalée, lui tournant le dos.

Me fixant.

Une vue indécente. Je tendais le cou, mais la laisse me retenait. Les sexes désirés, je ne pouvais pas les atteindre.

Je devenais fou, conscient qu’elle baisait désormais avec moi. La queue de son amant n’était qu’un gode. Elle ne me quittait plus des yeux. Puis elle se pencha au bord du lit, toujours vissée en lui, les bras en avant. Sans aucune pudeur, si proche de moi, elle m’offrait son visage, son haleine, sa jouissance.

Elle détacha la laisse, se redressa, se déboîta. Je me tins, moufles au bord du lit.

Sa queue rouge gluante brillante, elle la branla, véloce, vers ma gueule ouverte. Elle n’avait besoin d’aucun ordre : j’écartai les mâchoires, lui s’était rapproché de moi.

Le sperme, en longues giclées, explosa sur ma langue, mon visage.

David grognait d’aise, repu.

J’allai couiner du côté de Mme Géraldine, alanguie, un bras hors des draps, pendant contre le sommier.

Ses ongles manucurés, incarnats, sa paume charnue surtout. Je frottai mon front, me lovai dans sa main.

Extirpée de sa torpeur, Madame recueillit du bout des doigts les filets de foutre qui me poissaient le menton pour les ramener à mes lèvres.

Puis elle se dégagea, blottie contre son torse. David dormait déjà, exténué par l’effort viril. Je gémissais sur un coin de tapis, laissé au bord du lit.

Elle me rabroua d’un « Tais-toi ! » peu amène. Sans se retourner.

9

Privé de repères précis, ne parvenant pas à décrypter le calendrier de la cuisine, épinglé trop haut, remarquant l’ensoleillement des journées, j’estimais que deux mois s’étaient écoulés, faits d’exercices canins, d’humiliations, de routine. De coups…

Au moins soixante jours d’une abstinence forcée, à ne pouvoir saisir ma queue à pleine main, contraint de me frotter contre un angle de la niche dans l’espoir d’un soulagement dérisoire. Mercy parfois faisait mine de ne rien remarquer de mon manège, me laissant presser mes couilles sur ses jambes ; mais très vite, elle me rabrouait d’un affreux coup de cravache.

Son air narquois, quand elle m’apporta ce jour-là la pâtée, était l’indice d’une journée extravagante.

Il y avait un branle-bas devant le perron, autour de la Land Rover de David, coffre ouvert.

Mme Géraldine dévala les marches. Firmin surgit avec un chariot, poussant une cage grillagée, plus exiguë que la niche mais suffisante encore pour que je m’y tienne accroupi.

Ils la placèrent dans le coffre arrière.

Madame siffla. Mercy m’avait entraîné à ce signal. Elle détacha la laisse, me fouetta la croupe et je courus vers ma maîtresse. Malgré les genouillères et les moufles de protection, il était impossible de faire le marathon. J’arrivai en nage jusqu’à elle, gêné dans ma progression par les graviers de la cour et me jetai sur le bout pointu de ses escarpins vernis.

— Allez, grimpe ! Hop, aujourd’hui tu vas en ville…

David émit une vague protestation. Il voulait me couvrir d’une couverture.

— Avec tes vitres teintées, personne ne fera attention. Et lui se tiendra tranquille.

Elle saisit ma gueule.

— N’est-ce pas, tu seras sage ? Tu n’aboieras pas dès la première femelle aperçue ?

Sa main gantée agrippa le cockstrap.

— Si tu veux qu’on te les coupe, tu n’as qu’à aboyer en pleine circulation !

Ses mots avaient des accents de vérité qui me terrifièrent.

L’amant referma la cage, la cadenassa, claqua le coffre.

Je compris, en voyant défiler le paysage, que nous étions arrivés dans un quartier excentré de Blois. Je connaissais un peu cette ville bourgeoise. J’avais identifié les hauts murs de pierre du château, deviné la cuvette du centre-ville et ses virages.

Les arrêts aux feux rouges m’angoissaient, en raison des voix des passants qui me parvenaient, parfois bruyantes et si proches. Le rire spontané d’une fille me fit sursauter. Son visage casqué de motarde me tétanisa.

— Tu traverses le pont, tourne à droite maintenant, on y est bientôt.

David ralentit. Par la vitre fumée, je découvris la devanture : « Tout pour Toutou – Toilettage canin, toutes races ».

Il se gara en pleine rue. Une jeune employée me scrutait en souriant. J’aboyais, déconcerté par l’apparente banalité de la situation. David s’inquiétait d’ouvrir le coffre, demandait s’il ne pouvait pas se garer ailleurs.

L’employée désigna l’entrée d’une arrière-cour, derrière la boutique. Il n’y avait que quelques mètres à faire. La rue semblait déserte.

Le vent frais sur ma peau m’électrisait. En pleine rue, en plein jour, à l’écart du centre-ville, je sortais du coffre d’une voiture et me dirigeais, tiré en laisse par l’employée d’un magasin de toilettage pour chiens, vers une courette. À l’excitation se mêlait une trouble appréhension. Je rasai le mur comme pour m’y fondre, rassuré par l’absence de vis-à-vis. David, roulant au pas, nous masquait des éventuels curieux.

La fille m’attacha à un piquet rouillé, me dit d’attendre Mme Solange. « Elle sait comment s’y prendre avec des chiots comme toi », gloussa-t-elle. Je restais là, réchauffé par le soleil matinal, percevant le vacarme des chiens shampouinés qui parvenait de la boutique.

La porte de la remise s’ouvrit sur Madame et une sexagénaire emperlousée, à la beauté vulgaire, poitrine et lèvres refaites pour un poster de routier, les paupières chargées de fard mauve, les joues trop poudrées, les lèvres rouge vif et épaisses, surlignées d’un trait de crayon noir, les cheveux bouclés décolorés blond platine. On voyait déjà un centimètre de racines grises.

— Voici l’animal !

Sa voix aiguë escaladait la haute palissade. N’importe qui pouvait l’entendre et j’en éprouvais une fierté vicieuse.

— C’est un mâle, et en chaleur !

Sans plus de précaution, elle glissa la main à l’entrecuisse, manipula le cockstrap, pressa la queue. Elle l’écrasait pour mater son érection.

— J’ai des modèles de cages de chasteté. À moins de le faire châtrer… il deviendrait plus calme. Avez-vous pris une décision, chère madame ?

Je tressaillis. Elle ricana à ma réaction angoissée.

Jusqu’où donc Mme Géraldine oserait-elle aller ? Et se pouvait-il qu’autant de femmes soient complices de cette perversion ? Me conduirait-elle un jour chez une véto pour me couper les couilles ? Par pur caprice ?

— Ce n’est pas un reproducteur, elles ne lui servent à rien…

Lisant sans doute mes pensées désespérées, ma maîtresse me caressa la joue. Comme à chaque fois, je fondis de reconnaissance, léchant sa main.

— Ils sont encore plus affectueux, sans leurs bijoux de famille !

— Pas tout de suite, concéda Madame, c’est un cadeau pour l’anniversaire de ma fille Audrey, qui revient bientôt des States. Elle a toujours rêvé d’un chien. Elle décidera elle-même. Je repasserai le prendre demain à midi. Il sera prêt, n’est-ce pas ?

— Rasé de frais.

Après avoir raccompagné sa cliente, Mme Solange m’entraîna dans la remise, à quatre pattes sur une large table, au centre d’une bassine rectangulaire.

Derrière un rideau en toile opaque provenaient des jappements et des voix humaines. La pièce donnait sur le salon d’esthétique canin. J’entendais une cliente qui venait chercher son cher Milford.

Quand elle fut partie, les trois employées du magasin se pressèrent dans l’arrière-boutique, amusées par ma présence. Elles riaient comme des collégiennes. L’une d’elles avait des propos désapprobateurs. Personne n’avait le droit de réduire un homme à cet état. Elle disait que c’était immonde. Elle répétait le mot en boucle, avec une lueur sale dans les yeux, et la lèvre inférieure tremblante.

La plus dégourdie affirmait que les hommes ne demandaient que ça, être maltraités, qu’elle ne ratait jamais une occasion pour les gifler. L’ambiance se réchauffait au milieu des rires et des jappements des « clients » d’à-côté qui attendaient leur toilettage.

Mme Solange prit la parole, sergent-chef major d’une escouade de shampouineuses dissipées. Elle imposa le silence dans les rangs.

— Allons, chien ! Redresse-toi. Fier ! Gueule bien haute, regarde droit devant.

La cravache s’abattit sur mes fesses. Je serrais la mâchoire, redressais la tête mais tremblais encore des bras.

— Vous l’impressionnez, ce toutou, les filles ! C’est son premier toilettage. La cliente veut le grand jeu : nettoyage complet, épilation génitale et anale, lavement et soins corporels. Mesdemoiselles, cette race de chien est la meilleure, question obéissance. Suffit de bien les dresser.

— Il bande drôlement, madame.

Des ricanements.

Elle réclama encore le silence, d’un méchant coup de cravache sur mon cul, puis un second, immédiat, parce que j’avais gémi.

— Silence !

C’était injuste. Chaque fois que l’une pouffait, la cravache me cinglait.

Ma queue tirée en arrière, elle la malaxait. Je sentais la mouille couler de l’urètre. Je ne pouvais rien faire contre ça.

Celle qui répétait immonde murmura : « Il mouille comme une fille… »

Comme Mme Géraldine, comme Erika, la matrone recueillit un filet sur ses doigts et me le fit lécher.

La clochette de la porte d’entrée retentit, suivie d’une grosse voix éraillée et d’un grognement.

— Fin de la récré, les filles ! Voici Mme Vaussel et son cher Jubal. Lydie, c’est toi qui vas commencer le chien. Vous autres en boutique, tirez bien le rideau.

Lydie qui répétait immonde… Ses joues s’empourprèrent quand elle se plaça face à moi. J’avais envie de jouer avec elle. J’aboyai fort.

Elle sursauta, tandis que Mme Solange me frappa de nouveau.

— Ne vous laissez jamais dominer par un clébard, ma petite. Il sera moins joueur quand la crème dépilatoire lui chauffera les couilles.

La patronne l’abandonna à sa tâche. D’abord intimidée, Lydie me retira tous mes accessoires, excepté le gode. Enhardie par mon immobilité, elle s’empara de ma queue. On aurait juré qu’elle découvrait l’organe masculin. Elle osait des attouchements de moins en moins professionnels et n’arrêtait plus de susurrer que tout cela était immonde. Le mot, répété à l’envi, me troublait.

Elle passa devant moi pour attraper une serviette et une lotion dépilatoire. Je reniflai l’odeur prégnante de son sexe. Elle mouillait autant que moi et s’aperçut de mon manège. Elle planta sa vulve contre ma truffe. Ses lèvres formaient deux renflements obsédants dans son jean moulant. Elle sentait fort et me pressa la nuque contre son pubis. Ses mains derrière mes oreilles, je percevais à peine ses immondes qu’elle râlait d’une voix fluette.

Elle s’attaqua aux poils du torse qui avaient repoussé depuis les derniers soins de Mercy. Lydie se taisait, concentrée sur les zones de poils. Elle enduisit ensuite les cuisses, les tibias, les bras. Tandis que la crème faisait son effet, elle attaquait aussi le dos. Elle termina par l’entrejambe, chassant les poils follets qui poussaient autour de l’anus. Elle s’assit sur un tabouret pour avoir les couilles à portée et épila à la pince les derniers poils intimes.

Pendant ce temps, les autres filles prétextaient qui une lotion à chercher, qui des croquettes pour Freddy, qui un calmant pour Duchesse en chaleur, et elles s’attardaient dans la pièce, s’enquérant auprès de Lydie des progrès de la toilette. La boutique s’emplissait des jappements de ses occupants à quatre pattes, mêlés aux miens. Mme Solange surveillait l’opération, donnait les consignes et Lydie prenait de l’assurance, ne proférait plus que de parcimonieux, presque inaudibles immonde.

— Attendez-moi pour la queue, ma petite ! Ne commencez rien dans cette région. Shampouinez-le, parfumez-le au cèdre Dragan et donnez-lui un jouet pour s’occuper.

Lydie fouilla dans un tiroir et en sortit un os jaune vif en caoutchouc qui me fit aussitôt couiner. Je crois qu’un frisson la traversa tout entière…

Je pus à mon aise baver sur ce jouet, le mordiller et l’engloutir, pendant que l’employée me frottait le corps, faisant mousser l’entrecuisse et me branlant au shampoing. Avec un tuyau embouché à un robinet, elle me rinça.

10

Le magasin s’était vidé de tous ses clients à quatre pattes.

L’arrière-boutique s’assombrissait. Je n’entendais plus les conversations des filles. Ne restaient que la patronne et Lydie qui faisait mine de me voler l’os, me le tirait de la gueule, le remettait en s’esclaffant.

La clochette de la porte d’entrée tintinnabula.

Une voix précipitée chuchota :

— Solange, j’ai fait aussi vite que j’ai pu ! Décommandé mes rendez-vous. Je… n’arrive pas trop tard, tout de même ?

L’excitation dans la voix se changea en une angoisse émue. Lydie rajusta son corsage. Mme Solange tira le rideau, qui coulissa avec un bruit aigre sur la tringle.

— Il vous attend, Madame, tout pomponné…

Je n’osais tourner le visage en direction de l’inconnue. Plus un mot n’était échangé. Seule la respiration troublée de cette femme trahissait sa présence. Elle s’avança jusqu’à moi. Je gardais la tête pantelante, regard fixé sur le bord de la table. Le claquement de ses talons et le frottement du nylon de ses bas m’enveloppaient de confusion sensuelle. Une chaleur m’envahissait.

Quand sa main fraîche saisit ma queue, la tirant vers elle, je poussai une note claire. Son ongle triturait le frein du prépuce.

— Mademoiselle, l’avez-vous décalotté pour nettoyer le bout rouge ? Ces chiens sont sales, ils traînent leur truc visqueux dans n’importe quel trou puant.

La vulgarité de la remarque, le ton peu amène, tout en elle trahissait un mépris concupiscent. Elle se vautrait dans la salacité. Avait parcouru des kilomètres pour dire cette phrase.

— Regardez-moi comme il bande, ce bâtard !

Chaque mot m’irriguait d’un plaisir violent, je n’y pouvais rien. Dans un temps proche qui me semblait pourtant révolu, j’avais appris les grands textes classiques, j’avais été un jeune homme éduqué, cultivé. Ces femmes n’en avaient cure, rien d’autre n’importait pour elles que de me rabaisser. Ce changement, si spontané, m’ébranlait. Vingt-quatre heures sur vingt-quatre, jour après jour, j’étais ce chien en chaleur sur lequel elles avaient tous les droits, même – et surtout, oh, oui surtout – celui de lui faire subir les plus abjectes humiliations.

Elle écartait mes fesses, remuant le gode-queue. Je sentais son souffle léger sur ma peau.

— Et le trou à merde, il est propre ?

La visiteuse appuya l’index sur le pourtour de l’orifice, le fit glisser sous la collerette du plug. Je l’entendis qui renifla. Son doigt sous mon nez sentait fort. Je le léchai.

Les yeux fixés sur Lydie, assise devant moi, je crus lire sur ses lèvres un inaudible immonde.

— Ma chère Solange, il va falloir lui nettoyer le trou.

— Je vous l’ai réservé. Voici la canule.

Elle faisait tourner le gode-queue en moi, puis le retira, s’aidant de l’autre main, agrippée à la queue comme à une poignée, s’extasia sur la membrane qui s’étirait sur l’accessoire en caoutchouc, comme le pied d’un escargot.

Ce ne fut plus qu’une bouche béante et surprise qui se refermait. L’anus, distendu depuis le matin, restait en O, stupéfait.

— C’est tout rougissant, une petite gueule affamée, on dirait ! On aimerait y entrer…

— C’est beau… Lydie s’extasiait à son tour.

Elles se tenaient au bord du gouffre de mon trou. La fraîcheur de l’air s’y engouffrait. Mme Solange avait braqué dedans un stylo muni d’une mini-lampe. Deux doigts y plongeaient, caressant l’intérieur. Ils étaient lubrifiés de gel froid. C’était sûrement l’inconnue qui se permettait cette prérogative. Elle malaxait les parois, pinçant le bord entre le pouce et l’index.

Flic, floc. Ses doigts jouaient une délicate partition.

Mes sphincters, onctueux, les retenaient, puis les relâchaient.

— On va lui mettre un gros calibre.

Lydie s’empara d’un bock à lavement dans une armoire. Au bout du tuyau de caoutchouc était vissée une canule aussi longue et large qu’un gode, mais creux et dont le bout arrondi avait une fente.

Elle disparut sans réticence, au fond des boyaux, cognant à l’entrée des intestins, son ouverture prête à y dégueuler tout le contenu du bock.

Ce qui allait se dérouler serait exceptionnel, je le comprenais au visage effaré et rubicond de Lydie, la seule dont je pouvais observer les traits. Derrière moi, j’entendais des frottements de vêtements, des chuchotements intrigants entre les deux femmes.

La pièce embauma soudain, retentit du bruit caractéristique d’un jet en cascade, dru, puissant. Du bout de la canule s’écoulait un liquide très chaud qui me brûlait.

Elle pissait. Dans le cul.

J’étais un urinoir.

Mme Solange et Lydie m’avaient agrippé, me maintenaient en position. Je gémissais. Je n’aboyais plus, je sortais de mon statut de chien, c’est l’homme qui hurlait, traversé par la crainte de devenir malade, les intestins envahis d’une lave odorante. L’insanité dépassait les limites, peut-être n’était-ce pas hygiénique !

L’arrière-boutique retentissait d’une folie sexuelle. Je compris ce jour-là que les femmes ont une imagination plus débordante que celle les hommes.

La pisseuse avait pris soin de beaucoup boire, elle se répandait encore. D’inquiétants ballonnements, des gargouillis atroces me faisaient craindre la merde. J’avais mal au ventre, je refermais les sphincters comme pour empêcher cette infâme intrusion.

Mais la canule était bien plantée dans le cul, que Mme Solange me forçait à pointer.

La dame s’était vidée.

Les dernières gouttes coulaient dans le tuyau, remplissaient les intestins. Mon ventre se tordait, fétide. Mme Solange le palpait, appuyait sur la vessie. Insupportable.

Je croyais que c’était la fin, mais elle dut remarquer les joues cramoisies de Lydie.

— Ma petite, t’en as envie aussi ?

Son tressaillement, comme si elle avait reçu une décharge de 5 000 volts. Elle hésitait, tétanisée, ses yeux luisant de pensées secrètes

— On est entre filles, tu ne crains rien, ma belle. Défroque-toi, il peut encore en prendre !

Pour le prouver, elle malaxa mon ventre lourd, me faisant tordre de douleur.

Lydie n’avait rien prévu des événements. Elle n’avait pas bu en abondance. Sa pisse fut modeste, jet fluet qui clapota dans le bock avant de percer mes entrailles et de se mélanger à celle de l’inconnue.

Mme Solange, en revanche, n’eut pas envie. Elle détacha le tuyau vissé à la canule. Aussitôt obtura l’extrémité de celle-ci, je ne sais comment. La pisse, prisonnière en moi, m’incommodait. Elle retint le gode avec des bandes de cuir et une ceinture à la taille.

Lydie me banda les yeux. L’inconnue ne voulait donc pas être vue. Une main s’abandonna dans mes cheveux. Je relevai le visage. Du bout du nez, je perçus quelque chose d’humide. J’en oubliai les entrailles qui me torturaient : la dame m’offrait sa chatte mouillée.

Quand je tendis ma langue, elle émit un rire moqueur, puis colla sa fente sur ma bouche. Elle avait ajusté sa culotte de coton. Je pressai comme un affamé ma langue sur le fin tissu, appréciai le renflement de la vulve, ma première depuis une éternité. Puis elle écarta l’échancrure, libérant ses lèvres. Elle se frottait, de bas en haut. Je l’imaginais, soutenue par la patronne, en équilibre sur ses talons, jambes fléchies. Elle se relâcha.

Le goût de sa pisse.

Toute sa pisse en moi, dans mon ventre. Les ultimes gouttes sur ma langue, que j’ingurgitais comme un nectar précieux. Cet intense plaisir d’être l’instrument des désirs fous des femmes ne me quittait plus. Quand elle éloigna sa vulve, j’en grognai de frustration.

— Gourmand ! Tu vas être ivre.

Elles m’abandonnèrent là, immobile et tremblant, sur la table. L’inconnue y avait laissé sa culotte trempée, que je reniflai avec ardeur.

Un café coulait. Elles restèrent vingt minutes à discuter des chiens de mon espèce. Solange expliquait à Lydie que cette race assez rare rapportait gros, qu’il ne fallait pas faire la dégoûtée quand une cliente confiait un toutou comme moi, que si elle voulait avancer dans sa carrière, quand elle aurait son propre salon, elle ne devait négliger aucune demande.

La visiteuse abondait dans le même sens.

— Des hommes-chiens, il y en a, ce n’est pas le seul ! Le mien, hélas, est mort. Trop cardiaque. Courir après la baballe, ça le fatiguait trop, mais je mouillais tellement à le voir se trémousser. Ah, j’ai sans doute abusé, mais faut quand même profiter un peu de l’existence ! Je me rabats désormais sur les chiens des autres, je ne veux plus m’attacher. Alors, je soudoie certains salons de toilettage. Solange, votre dernier chien, ça remonte à quand ?

— Six ou sept mois déjà ? Un caniche efféminé adorable, gentil lécheur, dressé pour ça. Elles veulent des caniches, en ce moment, dans les beaux quartiers. C’est la mode.

— Mademoiselle, déclara l’inconnue sur un ton grave, vous avez découvert ce soir une vérité universelle : tous les hommes sont des chiens. Ou des chiennes… À nos pieds, leur meilleure place.

Erika, Mme Géraldine et son petit monde, Mercy, je les croyais des femmes aux goûts singuliers. Mais elles semblaient plus nombreuses, ma parole, à trouver normal de me pisser dedans ! Je hululais par instants, pathétique, sans qu’elles prennent la peine de le noter. Mon ventre clapotait, leur pisse tiédissait. Le gode attaché qui obstruait le cul formait une digue puissante. Du pourtour trempé suintaient des gouttelettes qui glissaient sur mes couilles.

On éteignit la lumière du magasin. Lydie ouvrit la porte qui donnait sur la courette. Mme Solange réajusta mon collier, y attacha le mousqueton de la laisse.

J’eus toutes les difficultés à descendre de la table, les membres ankylosés, les genoux meurtris, le ventre en cloque. Lydie remit les moufles et les genouillères, ainsi que le cockstrap. Je n’en pouvais plus de cette pisse qui me ballonnait. Je gémissais pour les attendrir. Peine perdue. Elles prenaient leur temps, désireuses de profiter des derniers moments de douleurs intestinales.

Mme Solange me fit escalader un monticule. Deux coups de cravaches appuyés, j’écartai les cuisses. La visiteuse, en retrait, se taisait. Une tension vicieuse se tissait entre nous. Seule la cravache parlait. La patronne frappa les couilles, m’arrachant des cris lugubres qui s’amplifiaient dans la nuit.

Des chiens errants répondaient à mon agonie. On devait m’entendre alentour.

Je sentais la pisse, son odeur. Elle sortait de ma bouche, acide. Avec précaution, Mme Solange déboucla les lanières qui maintenaient le gode-canule. Elle fit un pas de côté, la main pressée au bout de l’accessoire, cravacha les reins pour m’inciter à les creuser.

Un dernier effort dégueulasse.

Et d’un coup elle libéra mon cul.

Je ne sais toujours pas décrire ce moment ignominieux au cours duquel toute ma raison s’éparpilla. Je me souviens d’un interminable râle qui me figea moi-même, du vacarme de la pisse en jets éclaboussants. Mais je ne sais plus rien de la brûlure des entrailles se vidant.

Des matières mêlées à l’urine. L’anus me picotant.

L’odeur, surtout, imprégnant mon cerveau. À jamais. Une odeur inqualifiable.

Quand il n’y eut plus que des filets épars de pisse, les remugles pestilentiels d’urine et de merde me violèrent.

Me tirant de ce cauchemar, des chiens aboyaient à plusieurs mètres de là. La visiteuse jouissait. Peut-être se branlait-elle ou se faisait-elle branler par Mme Solange, je n’ai jamais su. Lydie s’était figée dans un sourire d’épouvante. Je l’imaginais déjà à trente-cinq ans, toiletteuse aguerrie dont le vice faisait la renommée, armée d’une cravache.

Je dégringolai du monticule de terre, m’écrasai sur la terre humide de déjections, incapable de me relever, explosant de larmes, hoquetant une haleine excrémentielle.

Le moteur d’une voiture, un accélérateur, des phares éclairant la loque que j’étais devenu, le gaz d’échappement. La visiteuse, sans un mot, rejoignit le flot normal de la circulation.

Lydie rentra au plus vite chez elle.

Je m’extirpai du bourbier, trébuchai, je ne savais plus où j’étais. Seuls les sifflements de Mme Solange me guidaient.

Un jet d’eau tiède me fouetta. J’ouvrais la bouche pour me rincer, je m’offrais à cette eau purifiante. J’avais cessé de pleurer. Je ne frissonnais plus que de froid.

Dans l’arrière-boutique, elle m’essuya, me désigna une cage de petite taille, havre inespéré, propice au repos malgré son étroitesse. Impossible de s’y tenir autrement qu’à quatre pattes. Il fallait même s’y tasser.

Elle referma sur moi la grille d’acier et tourna la clef d’un cadenas.

Les barreaux étaient assez écartés pour y passer la main.

Agenouillée, elle me caressait. J’aimais cette affection que témoignaient les femmes à mon égard, cruelles l’instant d’avant.

— Hmm, tu es un bon chien, toi, vicelard mais gentil.

Pour la première fois, elle n’avait plus cette voix vulgaire, façade commerciale. Les mots, doux, murmuraient une forme d’admiration qui fit rejaillir des larmes incontrôlées. Larmes de fierté qui redoublaient mon ardeur à lécher.

— Oui, je sais, tu n’aimes pas être seul, mais je dois partir. Tu vas faire dodo, gentil chienchien. Demain, la dadame viendra te chercher…

Je l’interrompais de mes coups de langue appuyés, de mes gémissements déchirants.

Elle vit que je bandais de nouveau et ses doigts, dans ma bouche, tordirent la langue. Les ongles s’enfoncèrent et me firent débander.

— Tu vas te calmer, petite bête. Je vais éteindre, fermer la boutique, mettre l’alarme. Hop, n’aboie plus, ne bouge plus !

Je ne pouvais pas sortir de cette cage !

Elle actionna un code de sécurité au tableau électrique et, sans plus un regard, malgré mes jappements, elle me plongea dans l’obscurité complète et referma à clef la porte de l’arrière-boutique.

Deux minutes après, sa voiture quittait le parking.

11

Le lendemain matin, à l’ouverture de la boutique, Mme Solange s’activait. J’observais, dépité, l’incessant mouvement des escarpins léopard. Qui tourbillonnaient devant moi, de l’arrière-boutique au magasin. J’avais beau presser mes joues contre les barreaux de la cage, la dame m’ignorait.

Des clients déposaient leurs animaux. La vie monotone du salon de toilettage s’organisait.

Lydie arriva par la porte de la cour. Elle avait eu des instructions, me délivrant de la cage dans laquelle je m’ankylosais et me faisant boire de l’eau.

Dans la courette illuminée par le soleil printanier, elle me cravacha pour me dégourdir les pattes. Après quelques mètres laborieux à subir des coups administrés sans modération, je retrouvai la vigueur de mes muscles. Elle avait pris de l’assurance depuis la veille, alluma une cigarette, me dévisagea. Son arrogance tranquille m’embrasait.

La patronne interrompit sa pause, pointant son bracelet-montre. Il restait à habiller le chien selon les exigences de la cliente. Tout était dans la valisette, l’informait-elle.

Habiller ! Quelle drôle d’idée… Je ne voyais pas ce qui pouvait m’être réservé de nouveau.

Dans l’arrière-boutique, sur la table de toilettage, Lydie me retira genouillères, moufles et collier. Quand elle ouvrit le bagage de Mme Solange, de ma place d’observation surélevée, j’eus un mouvement d’incompréhension !

Il contenait toutes sortes de rubans flashy et d’accessoires en coloris rose. Ridicule ! Elles allaient faire de moi un chien de foire. Je repérai de nouvelles moufles, en cuir – ou simili cuir – rose parme ! Non, pas ça…

Je grognais de protestation. Elle n’y prêtait aucune attention, déballant tout le contenu.

*
*     *

Je dois expliquer, à ce tournant de ma confession, que jusqu’à présent je n’avais jamais ressenti le moindre sentiment de honte. Depuis le casting avec Erika jusqu’au lavement si brûlant, en passant par les séances de promenade digestive avec Mercy et les humiliations sexuelles en présence de l’amant de Mme Géraldine, j’avais accepté les événements de mon existence canine comme de merveilleux bienfaits. Je pouvais juger que ça allait trop loin, que ma dignité était bafouée, mais en fin de compte – comment mieux l’exprimer ? – j’avais toujours désiré cette dégradation. J’étais destiné à ce rôle, mon meilleur, le plus grand de ma carrière. Je m’épanouissais au ras du sol avec une complaisance déroutante mais heureuse. Les seuls moments de doute consistaient en pensées mélancoliques, au fond de la niche, tentant d’imaginer la douleur que serait le retour à la normale. Je savais qu’une telle vie de chien était impossible, pas même souhaitable, que l’avenir me réserverait d’autres joies auxquelles un animal ne pouvait prétendre, la perspective m’attristait.

Mettez-vous donc à ma place ! Parmi vous, je le sais, des lecteurs m’envient depuis les premières pages. Au centre des attentions, sans cesse excité, vibrant au moindre ordre, acteur et voyeur de situations obscènes. Quelle situation formidable !

Je suis un masochiste ; je l’ai découvert dans la position enviable du chien. Elle m’enthousiasme. Aussi ne puis-je pas avoir honte. J’ai parfois eu peur, j’ai été angoissé, excédé, jaloux, affamé de sexe, mais travaillé par la honte, comme certains masos, jamais.

Or le contenu affligeant de cette valise me fit appréhender ce tourment, au point de faire monter à mes yeux des larmes de colère, avec l’envie subite de descendre de table et de partir !

*
*     *

La menace d’être ridiculisé – comme si je ne l’étais pas jusqu’à présent – me submergeait. Je m’étais rêvé en grand chien, berger allemand ou labrador, dogue argentin ou griffon vendéen, peut-être un husky de Sibérie. Au lieu de cela, elle allait me customiser en un affreux caniche nain, au poil teint en rose.

Oh non, ces moufles lilas qui emprisonnaient mes mains, ces genouillères du même ton qu’elle fixait dans le creux des genoux. J’étais prostré, l’œil incrédule devant les colifichets qui me féminisaient ! Voilà d’où provenait ma gêne croissante : cette apparence de caniche vaporeux m’émasculait. Tout concourait à me travestir. Je cessais d’être un mâle alpha, un meneur. Elle me transformait en une femelle risible et mignarde. La féminisation outrancière était le ressort de ma honte !

Le collier était du plus mauvais goût, décoré d’œillets en forme de cœur, agrémenté d’un médaillon doré, en cœur lui aussi.

Lydie brossa mes longs cheveux, formant deux couettes qu’elle maintint avec des rubans fantaisie de paillettes roses et bleues. Elle m’acheva avec du fard à paupières rose, un fond de teint pâle et un rouge à lèvres puéril.

D’un étui, elle sortit un gode-queue infâme. C’en était trop. J’aboyai à faire hurler tous les chiens d’à côté. La patronne entra en trombe, furieuse, saisissant sa cravache, me frappant les couilles plusieurs fois de suite. Je geignais, lamentable.

— Mais qu’est-ce qu’elle a donc, celle-là !

Ce féminin me tétanisa. Je ne l’avais pas prévu. Parlait-elle vraiment de moi ?

— C’est quoi ton problème, ma belle ? T’es en chaleur ?

Je bouillonnais de colère.

— Mets-lui les bracelets. Si elle continue de grogner, la muselière !

Lydie saisit des chaînes que je n’avais pas remarquées, fixées aux coins de la table, par-dessous. À leur extrémité, des bracelets de métal qu’elle referma sur mes poignets et mes chevilles.

Je connaissais en revanche les anneaux de métal sur les côtés extérieurs des genouillères, qui servaient parfois à m’attacher. Elle plaça sur chacun le mousqueton d’une chaînette qu’elle tendit et arrima à un crochet sous la table. De la sorte, j’avais les genoux écartés. Cette contrainte contre mon gré me déplaisait. Je me débattais vainement.

Mme Solange appuya sur le tube de lubrifiant, en badigeonna le trou, enfonçant son index, puis le majeur joint, les vrillant et me pistonnant. Quand elle me jugea plus ouvert, elle s’empara de la cravache et frappa le creux des reins. Il me fallait mieux m’offrir, le cul cambré.

— Comme elle comprend, cette petite…, murmura-t-elle à Lydie. Les caniches sont les chiens les plus vifs, malgré les apparences.

Sa voix devenait aussi blanche que celle d’un chirurgien concentré devant une opération délicate.

— Gode.

Le bruit mat dans la paume me crispa. La partie qu’elle introduisit en moi était bourrelée. Je me cambrais à en avoir mal.

Mon cul, gourmand, digérait, l’un après l’autre, les renflements qui progressaient en chuintant.

J’inspirais, relâchais, poussais. Ne pas réussir à enfourner le plug me paniquait. L’anus s’élargissait, se refermait sur chaque bourrelet avalé. J’en fus empli jusqu’à la garde. L’invasion me faisait enrager, car ce qui débordait de l’anus était effroyablement risible. Comme chez le coiffeur, Mme Solange tendit devant mon cul un miroir ovale. La vision se refléta sur la glace que Lydie plaçait devant moi : pointée en l’air, au-dessus de mes fesses, gigotait une queue fine, avec une touffe de poils artificiels roses à l’extrémité.

La patronne s’en délectait, giflant cette queue flexible. Le miroir me renvoyait son visage hilare. J’aurais tant aimé soutenir son vice ; au lieu de cela, des larmes de honte menaçaient de couler, mes yeux humides ne voyaient plus qu’une parodie de chienne qui bafouait mon masochisme.

Je gémissais, tandis qu’elle revenait devant moi, s’assurant du malaise qui grandissait en moi. Elle était abjecte, me donnait des envies de mordre.

— Vois-tu, Lydie, ces masos sont vraiment cons. Comme tous les hommes, d’ailleurs ! Ils veulent que ce soit selon leurs désirs, mais quand ils rencontrent enfin des maîtresses exigeantes, ils débandent !

— Wouarff !

En chien, ça voulait dire « salope ! ». Elle le comprit, m’assomma d’une gifle tonitruante. Sans les chaînes, je serais tombé de la table.

— Regarde-la mouiller. Au fond elle adore ça, les raclées.

Elle pressait mon gland, puis montrait les filets translucides à son employée. Je mouillais, malgré la colère, malgré la honte. Grâce à la honte…

— Mais pour qu’elle soit femelle, il faudra la couper.

La phrase tomba, monocorde. Dans ce bref instant de violence, j’avais vu l’étendue sans limite de son autorité. Elle était capable de tout. Je perdais pied, maudissant une situation que j’avais acceptée, crachant sur ma naïveté. Craignant l’irrémédiable mutilation, je flageolais dans mes chaînes, incapable de m’en libérer, balbutiant d’obscures supplications. J’enfreignais le tabou suprême, j’osais bredouiller des sons humains, des « nooon » lugubres que l’émotion ne me permettait plus d’articuler. Les mots s’amenuisaient en un filet ténu, les cordes vocales m’abandonnaient, les larmes glissaient, muettes.

— Et ce jour-là, elle pleurera à nous déchirer les tympans. Pourtant elle mouillera comme jamais ! J’ai assisté au phénomène : la chienne s’affole, prend la parole, supplie. Et mord ! Il faut la bâillonner. Et quand l’instant fatal se resserre, son petit clito se tend…

— Vous l’avez vu ?

— Ah, Lydie, c’est délicieux, ce clito tout dur, pour l’ultime fois. Les boules, anesthésiées, sont proprement coupées. L’opération ne nécessite que quelques minutes. Tu les vois alors, détachées du corps, passer de main en main, tu les soupèses, tu les lui montres. L’incrédulité dans ses yeux est délicieuse, puis le désespoir. Ses couilles sont là, un peu saignantes dans leur paquet fripé, dans ta paume, comme un trophée. Elle n’ose comprendre, elle secoue son cul dans l’espoir de les sentir qui pendent, mais l’impression est inhabituelle. Elle n’ose pas regarder entre les cuisses, elle t’implore, mais toi tu ruisselles. Et puis tu lui assènes le coup de grâce : tu les lui fais lécher. Ses larmes amères qui tombent sur ses couilles, qu’elle lèche parce que tu l’as décidé ainsi. Tu ressens des décharges de plaisir dans ta chair, et surtout là.

Elle plaquait sa main sur la chatte de Lydie, pour constater l’effet de son récit.

Impressionnée, Lydie posa sur la table une bassine remplie de glaçons. Il me fallait m’abaisser pour frotter ma queue dans l’eau froide.

Elle se rabougrissait à la taille d’un zizi d’enfant !

Mme Solange sortit de la valise un coffret. Il contenait des pièces en acier inoxydable qu’elle posa sous mon nez. L’élément principal, un tube courbé et creux, d’un diamètre étroit, deux bouchons qui pouvaient se visser au bord, un anneau articulé, un cadenas et une paire de clefs.

— Elle ne se moque pas de sa petite chienne, la maîtresse ! me dit-elle. C’est le modèle le plus chic.

Elle commenta dans le détail, avec une joie enfantine, ses faits et gestes.

— Je passe le clito dans le tube. Voilà, il est dedans. Je le tasse avec le doigt, je visse ce bouchon sans coincer la peau. Je prends l’anneau qui forme bracelet, j’écarte les branches pour le passer sous les boules, et je le referme au-dessus du clito. Tu vois le point de jonction des deux pièces qui s’imbriquent ? Et le trou ici, quand elles se rejoignent ? Là est l’astuce : je passe le cadenas dans le trou, je le referme et le tube et l’anneau sont inséparables. Le petit clito ne peut plus se libérer. Pratique, non ? Recourbé vers le bas, le tube l’empêche de grossir et de se redresser. C’est d’une simplicité ! Soit on laisse le bout rouge dépasser, soit on visse l’un des bouchons. J’aurais pu mettre celui qui a un trou, mais les chiennes, comme elle pissent à la moindre odeur de mâle qu’elles reniflent, avec le bouchon hermétique, on contrôle mieux sa propreté.

Elle eut un rire de gorge infect. L’épreuve était humiliante mais moins grand-guignolesque que son récit. J’avais des doutes. L’avait-elle vraiment vécu ? Il s’agissait pour le moment d’une émasculation symbolique, obtenue par le port d’une cage de chasteté.

Lydie accrocha la clef à un anneau qui décorait mon collier.

À mon cou tintinnabulait le symbole de mon impuissance. Avec les moufles, impossible de s’en emparer… Ma queue réduite n’était plus, comme disait Mme Solange, qu’un gros clito de chienne.

Sous le regard brillant de Lydie, ma bourrelle recommença à frapper mon cul avec sa cravache. La mèche claquait sur la peau, s’aventurait sur la région des cuisses et des hanches, plus sensibles. Mme Solange, penchée sur mon cul, promenait sa langue sur les sillons laissés par la cravache. Je l’entendis gémir à son tour, ses mains effleurant l’intérieur des cuisses. Elle s’égarait sur ma poitrine, triturant le bout des seins, les tirant. Elle poussa un râle. Cette volupté déployée m’excitait de nouveau. Ma queue se cabrait, se gorgeait de sang, cognant les parois d’acier, bloc de chair compressée, compacte à éclater. En vain. Face à l’impossible érection, la peau se rétractait. Je pensais aux escargots attaqués qui se repliaient dans leur coquille. Ce bête tuyau recourbé m’empêchait de jouir et d’atteindre une taille pénienne respectable.

Je n’étais plus un homme ! Pas même un adolescent…

Pendouillait entre mes cuisses un bout de chair négligeable. Le moindre début de bandaison m’arrachait des couinements atroces. Mme Solange repartit dans la boutique d’où parvenait la voix aigrelette d’une nouvelle cliente qui réclamait un toilettage complet pour son « gros chérubin ».

Lydie essuya le coin de mes yeux encore humides, rallongea les cils avec un mascara, ajouta une ligne de crayon et du fard à paupières rose, souligna l’ourlet de la lèvre inférieure. Je découvrais le résultat dans le miroir, quand elle bougeait. Je ne ressemblais à plus rien de viril. Le fond de teint, la poudre de riz estompaient les traits marqués du visage, le rose carminé au gloss me donnait les lèvres pulpeuses d’une lolita trop précoce, les paupières étaient chargées de promesses dissolues.

Elle acheva l’humiliation en tortillant un lacet de cuir rose le long du scrotum, l’étirant et compressant à son bout les testicules lourds, faisant un nœud ridicule. Ils n’étaient plus que des breloques de fantaisie dont elle paracheva la dégradation frivole en les couvrant d’un maquillage gras. Rose évidemment…

Le pire – était-ce possible ? – arriva. Elle mouilla les cheveux, les enduisit d’un produit gras. Je compris qu’elle me décolorait.

Trente minutes plus tard, ma tignasse était rose. Le fer à friser la fit ondoyer. Lydie serra mes couettes avec deux attaches fantaisie ornées d’un cœur.

Vaincu, je fus détaché de la table et mené jusqu’à la cage. Lydie disparut dans le magasin, appelée à d’autres tâches. Elle eut la cruauté de poser le grand miroir face à la cage, afin que je puisse admirer son œuvre. J’étais un caniche décoloré rose d’une laideur affligeante.

Je songeais avec compassion à ces petits chiens, mes semblables, que les stars de Hollywood travestissaient en créatures grotesques. Je versai une larme et fermai les yeux, me retournant dans la cage.

Une heure après, Mme Géraldine et son amant arrivaient. Avec un curieux instinct animal, je reconnus le moteur diesel de la voiture, et j’aboyai. Ma maîtresse m’avait éduqué à lui faire la fête quand je l’apercevais, mais le cœur n’y était plus. Je la maudissais de m’avoir noyé dans la honte.

Elle s’amusa des colifichets, des couilles maquillées, tritura le tube de chasteté. Félicita Lydie pour ma teinture et la gratifia d’un appréciable pourboire.

Je grimpai dans la Land Rover, presque en courant, désireux de me soustraire au moindre regard, de retrouver ma niche et de ne plus en sortir, jamais !

12

La honte, ma nouvelle compagne.

Sortir du coffre, tenu en laisse, monter le perron à quatre pattes, aux pieds de Madame, si élégante, chaussée d’escarpins vernis noirs, tout cela faisait cependant renaître une félicité lascive. En haut de l’escalier, tandis que Madame s’enquerrait des nouvelles, je me laissai aller à frotter ma joue sur son mollet moelleux de soie noire.

Un coup bref de la laisse, je redressai la tête et glapis. Madame avait rendez-vous avec sa comptable. Elle m’entraîna dans la bibliothèque. Une femme en pantalon de flanelle noir y fumait un cigarillo.

Un rouge à lèvres noir amincissait les lèvres pincées de cette quadragénaire austère. Sous des lunettes fumées à monture rectangulaire, un regard bleu acier, où ne transpirait aucune pitié, pesait sur mon échine.

Impressionné par cette femme de chiffres, je collais les flancs contre Madame.

— Assise !

Ce féminin encore. Et cet ordre que je redoutais. La position assise, fesses contre talons, cuisses écartées et moufles roses alignées au centre, mettait en valeur l’affligeant tube d’acier qui torturait ma pine.

Elles avaient ainsi le loisir de se moquer de mon apparence.

La comptable saisit son attaché-case, en sortit un dossier qu’elle parcourut distraitement. Le regard par en dessous ses lunettes, fixé sur moi, elle articula :

— Enchantée de vous rencontrer, monsieur B.

La déclinaison de ma véritable identité fut un séisme, de même que la désignation de mon sexe biologique. Pour le coup, j’aurais préféré le féminin et un nom de chienne.

— Votre contrat de travail est conforme. Douze mois en qualité de chien…

— De chienne, coupa Mme Géraldine.

Son amie éclata d’un rire bref. Il y avait de la folie en elle.

— Je vais m’occuper, pour votre prestation, des virements mensuels sur votre compte bancaire CCP. J’ai déjà effectué ceux des trois premiers mois d’essai. Plutôt concluants, n’est-ce pas ? Les neuf autres seront exécutés au 15 de chaque mois. Sommes-nous d’accord ?

La voix autoritaire exigeait un aboiement. Elle rangea son dossier et se leva.

— Madame de V., tout est en règle, j’ai votre signature pour les virements de monsieur B., je veux dire… de cette chienne. Elle ne mord pas, j’espère ?

Madame m’ordonna de faire la belle, les papattes en l’air, bien haut, et de tirer la langue.

La femme ne bougeait plus, méprisante. J’étais si grotesque que j’aurais voulu tout annuler, casser le contrat. Elle m’écrasait de honte ; pourtant, ma queue tentait de gonfler, pleine de désir. Je grimaçai de douleur à cause de la compression des chairs.

Elle se baissa pour pincer mes tétons, son regard métallique planté dans le mien. Comme je restais la langue pendue à faire la belle, elle se racla la gorge et fit couler dans ma bouche un filet de salive qui avait le goût des cigarillos.

Tous ces tourments contribuaient à torturer mon sexe, sans compter que le gode-queue dans le cul favorisait aussi l’impossible bandaison.

— C’est amusant ce qu’un homme est capable d’accepter pour gagner un peu d’argent. Il y trouvera son compte. Au fond, Madame, je me demande qui est vraiment soumis dans cette situation. Cette chienne ou vous ?

Elle insinuait, après m’avoir bavé dans la gueule, que j’étais le seul décideur ! Depuis l’humiliation du toilettage et ma féminisation, j’avais compris qu’il n’existait qu’une loi : celle des talons de 15 cm, la loi des femmes cruelles, centrées sur leurs seuls plaisirs, que j’allais endurer pendant neuf mois encore.

Elle avait passé la main entre mes cuisses, esquissant un sourire quand elle toucha la cage de chasteté. Puis, soupesant les couilles tendues et rondes, sur lesquelles elle refermait la paume :

— Vous ne les avez pas coupées ? Votre fille désire un caniche femelle, n’est-ce pas ?

Elle serrait, l’œil tendu sur mes grimaces de douleur.

— Elle décidera elle-même, répondit Madame. L’opération est tout de même irréversible…

— Elles ne servent à rien, vous savez. Juste un bon endroit où frapper pour la mater et se faire obéir, mais à part ça ?

Elle pressait, je crus m’évanouir sous l’élancement. Mais je lui tenais tête, contrôlant mes émotions.

— Irréversible, susurra-t-elle. Certes, on ne pourra pas les conserver dans le formol et les lui greffer quand il aura fini son travail. Mais l’alinéa 6 de l’article 5 du contrat d’embauche a prévu une disposition. Il faut bien lire les contrats, monsieur B., avant de les signer.

Sa bouche s’allongeait en un sourire infernal. Je n’osais comprendre l’insinuation, battant mes cils craintifs de fille. Sans son poing refermé sur mes couilles, je me serais écroulé sur le sol.

— Par la présente, il sera procédé à l’ablation des testicules du Chien, par n’importe quel moyen décidé par sa propriétaire, s’il venait à celle-ci la fantaisie de le castrer. Ce contrat est un chef-d’œuvre de perfection.

Je balbutiai des mots de pitié. Face à cette rébellion si fragile, la cravache de Madame claqua sur les épaules, sur les flancs. Aucun mot ne pouvait sortir de ma bouche, alors je couinais ma désapprobation.

Sur mes joues brûlantes, la comptable posa ses paumes, ses yeux plantés dans les miens. Les couilles libérées me donnèrent un soulagement, mais son visage, si près du mien, dévorait ma peur.

— Vous avez signé sans contraintes. Mais j’ai prévu une compensation à ce sacrifice bénin. Pour la castration, il sera reversé une prime de 200 (deux cents) euros au Chien, selon les modalités de virements définies par la présente. Je me suis interrogée sur la valeur d’un testicule. Je n’ai rien trouvé. Vos couilles feront jurisprudence. J’ai quand même évalué à 100 euros pièce. Un prix correct, me semble-t-il. Il me fallait veiller aux intérêts des deux parties, et ne pas surévaluer vos parties.

Sa plaisanterie odieuse me fit hoqueter de sanglots. Elle lisait la rage en moi et s’en délectait. Elle se releva. Elle avait un emploi du temps chargé.

Considérant l’état lamentable dans lequel je me trouvais, Madame décréta qu’un peu d’air me ferait le plus grand bien. Je les précédai dans le hall, la laisse attachée à l’anneau du cockstrap. Madame m’encourageait avec des claquements de langue.

Je trottinais, l’esprit pataud et offrant le spectacle ridicule de mes couilles tendues par le ressort torsadé de la laisse, entre mes cuisses.

Je suis parvenu, essoufflé après la descente laborieuse de l’escalier du perron, près de la Clio de la comptable.

— Dis au revoir à la dadame !

J’aboyai, selon le protocole inculqué, en léchouillant ses escarpins, remontant haut le cul et le contractant pour faire gigoter la queue rose qui me farcissait.

— Amusant, se contenta de dire l’abjecte comptable.

Au volant, elle alluma un cigarillo et lâcha une dernière phrase :

— Faites relire le contrat à votre fille. Elle peut le couper ; deux cents euros, ce n’est pas une dépense excessive, ça en vaut la peine ! Le jour fatal, soyez aimable de me prévenir. J’adore les castrations, une formalité qui devrait se généraliser.

Elle démarra en trombe, son cigarillo retombant, incandescent, sur mes reins, tandis que je haletais bêtement en sautillant devant sa portière.

— Allez, viens, c’est fini ! Elle est partie, la dadame. À la niche, caniche ! Demain, je te veux en forme, très femelle, il y aura beaucoup d’invités. Et ne pense plus à tes petites couilles, Audrey voudra peut-être les garder pour les cravacher. Moi, à sa place, c’est ce que je ferais.

Pour me rassurer mieux encore, elle tira sur la laisse, soulevant le paquet génital à la verticale, et fit claquer la mèche de la cravache sur lui. L’élancement rude m’apaisa, preuve fulgurante que je disposais encore de ma virilité.

La niche… Firmin l’avait repeinte en rose, avec des cœurs partout et des nonosses multicolores qui avaient vocation de me rendre folâtre.

Je passai une nuit agitée, hantée de visages féminins qui réveillaient ma queue amollie et me faisaient gémir. Madame en premier, Erika par laquelle tout avait démarré, Mme Solange, la comptable armée d’une pince énorme, je les voyais rassemblées, mondaines et détendues pour l’anniversaire. Je m’inquiétais de la présence d’inévitables invités en smoking. Il y aurait des hommes, pas seulement David, mais des amis, des connaissances des deux sexes, qui ricaneraient.

Et Audrey, dont j’étais le cadeau… À quoi ressemblait-elle ?

Me délivrerait-elle de cet accoutrement.

Me les couperait-elle ?

13

Réveil aux chants des oiseaux. Le soleil frappait fort. La fille de Madame revenait aujourd’hui des États-Unis, trois mois après mon embauche.

Le grand dadais s’activait dans le jardin. Quand je passais la tête hors de la niche, il venait me palper avec ses doigts boudinés et sales. Je me terrais, blotti au fond à attendre l’arrivée de Mercy avec l’écuelle de céréales.

La voici qui sortait de l’office. Et lui qui traînait exprès pour me voir. En chienne, j’avais encore plus honte de paraître devant ce simple d’esprit imprévisible.

Mercy passait et repassait l’écuelle devant l’entrée pour m’appâter. S’impatientant, elle gronda, s’empara de la laisse et tira.

L’écuelle déposée à un mètre de moi, j’étais contraint de sortir.

— Chienne gentille ! Chienne…, répétait Firmin.

Il voulut s’approcher, mais l’employée lui ordonna de continuer à installer les tables à tréteaux.

Mercy dévissa le bouchon de mon tube pénien, me conduisit à coups de cravache jusqu’à mon arbre favori. Ma queue rabougrie, dans ce réceptacle étroit, m’empêchait d’uriner facilement. Je devais pousser, le canal compressé de l’urètre me brûlait.

Après la dernière goutte, Mercy m’extirpa le gode-queue, bourrelet après bourrelet.

Plop, plop, plop, ploooopp…

Je déféquai, en appui sur les jarrets, le cerveau vrillé par les rires de Firmin qui s’était rapproché.

Nous nous dirigeâmes jusqu’à la porte de l’office, pour la toilette intégrale au tuyau d’arrosage. Mercy insista sur le cul, lava le gode et m’épongea. La routine. Elle reboucha le cul enduit d’un peu de lubrifiant, me réajusta les moufles et les genouillères qu’elle avait ôtées l’instant d’avant.

Sur le tube de chasteté, elle enfila un préservatif de latex rose vif.

Elle fit des raccords de maquillage, les cils, les paupières, les joues, les pommettes, les lèvres. Puis elle me cravacha jusqu’à la niche.

— Sage ! Pas aboyer, rien ! Là-dedans, pas bouger. Compris ?

— Wouarf !

Elle me tendit l’une des friandises qu’elle avait toujours dans son tablier.

Firmin tenait une épaisse couverture de velours noir, sur laquelle étaient brodées dix-neuf bougies… Les dix-neuf ans d’Audrey !

Elle dissimula la structure de la niche, et moi à l’intérieur, silencieux et appréhendant le moment du dévoilement.

À l’effervescence autour de moi, je compris que la fête d’anniversaire se précisait. Des jeunes femmes s’activaient autour des tables ; me parvenait le bruit des couverts qui s’entrechoquaient.

Bientôt un ballet de voitures sur le gravier de la cour m’intrigua. Les arrivants claquaient les portières, Madame les accueillait. Les voix étaient diverses, de tous les âges, des deux sexes.

Elle les entraînait près du buffet. Les demoiselles leur proposaient des apéritifs. Puis l’hôtesse les abandonnait pour accueillir d’autres arrivants. Les propos bourdonnaient autour de moi, cernant la niche d’un filet sonore. Une jambe heurtait parfois la niche.

Ils supputaient qu’il s’agissait de la chienne d’Audrey, un mignon caniche, que sa mère avait eu un mal fou à trouver !

La honte me broyait le cerveau. Ça grouillait de propos frivoles. Flottait un cynisme de classe qui m’accablait davantage. J’allais être le jouet sans défense d’un groupe dominant, à qui l’argent permettait toutes les fantaisies.

Le rugissement en cascade d’un klaxon me fit palpiter. Un groupe de jeunes hurla de joie.

— Voici Audrey et sa bande !

Dans le brouhaha général, je trépignais d’inquiétude. J’entendais toutes sortes d’effusions, Madame si heureuse de revoir sa fille, au retour d’un long séjour d’études aux States, comme ils disaient tous. J’essayais d’isoler la voix d’Audrey, enjouée, un brin démonstrative.

Le buffet fut ouvert. Il se passa encore une heure de bavardages avant que Mme Géraldine ne demande le silence.

— Mes chers amis, je suis si heureuse de vous retrouver pour ce 15 juillet, date anniversaire de ma tendre Audrey. En tant que mère, j’ai éprouvé quelques appréhensions à la voir quitter la maison à sa majorité pour un voyage d’études en marketing aux States. Elle nous revient pleine d’expérience. J’ai voulu marquer nos retrouvailles par un cadeau que je vais, Audrey, te dévoiler à l’instant même.

La couverture de velours noire glissa d’un côté de la niche.

Des murmures de stupeur amusée parcoururent l’assemblée au dévoilement de cette construction peinte en rose et couverte de frises kitsch.

Terré dans le fond, je voyais les talons aiguilles de Madame et ceux de nombreuses jambes anonymes.

L’oratrice se taisait. Je devais sortir de ma cachette, parader, frétiller de la queue, faire la belle, comme Mercy me l’avait fait répéter la veille. Devant tant d’inconnus des deux sexes, offrir cette image dévalorisée de moi, et avec l’obligation de manifester le plaisir, me glaçait de honte.

Madame ne se démontait pas, prenant la situation avec humour.

— Vous allez découvrir, messieurs-dames, un ravissant caniche femelle, chienne un peu farouche, intimidée par tant de monde. Je sais comment la faire sortir !

Elle se baissa, scrutant l’intérieur de la niche. À ses yeux coléreux, je sus qu’elle ne supporterait aucune résistance. Elle articula en silence : « Alinéa 6, article 5. »

Puis elle tourna les talons, radieuse.

— Elle meurt de faim, la petite chienne ! Firmiiiiinnn…

Au cri enjoué de sa patronne, le benêt accourut, engoncé dans un accoutrement mal ajusté. Il n’était pas doué pour les costumes et la foule des invités l’effrayait autant que moi. Mercy le fit asseoir sur une chaise placée à plusieurs mètres face à la niche.

Chacun retenait son souffle, face au spectacle qui se tramait. Caressant l’entrejambe de Firmin, la femme de ménage tentait de le rassurer. Il eut comme une illumination quand il sentit la main sur le renflement de son pantalon.

— Chienne ! Gentille, gentille… Nonosse !

Sa voix infantile me glaça, tandis que fusaient les ricanements.

Mercy tenait hors de la braguette la queue énorme que je redoutais. Firmin bandait comme un tigre. S’il n’était pas malin, la nature l’avait pourvu d’un appareil génital hors norme. Je l’avais deviné, à force de regarder, à la dérobée, les plis de ses pantalons. Il se frottait souvent à travers le tissu, quand il me voyait dans la cour. Dès le premier jour, il avait eu envie de me fourrer sa queue. Maintenant, elle était là, devant moi, lui avec sa gueule d’idiot congénital, et elle, vibrante d’orgueil, suscitant dans les murmures de l’assistance impressionnée quelques sifflements admiratifs. Le gland immodeste et cerise rutilait sous le soleil. La hampe se tendait en majesté, d’une épaisseur peu commune. Et au-dessous de cette monstruosité anatomique, une paire de couilles grosses comme des prunes, granuleuses et couvertes de poils grisonnants.

Firmin avait pris son engin en main, encouragé par les réactions du public. Il ne se branlait pas. Serrant la queue à sa base, il la secouait comme une matraque, la cognant contre sa bedaine. Et vagissait comme un gosse.

— Nonosse… Nonosse, nonosse !!!

J’eus une envie de meurtre. Sauter à la jugulaire de Madame, la mordre jusqu’au sang, m’enfuir à quatre pattes devant son public épouvanté. Mais que pouvais-je faire, attifé en caniche rose ? Les invités trépignaient, certains scandaient « le caniche, le caniche ! ».

J’étais mortifié, à vouloir m’enfouir sous terre.

Madame gronda, menaçante.

— Alinéa 6 !

Mes couilles… Prenant une inspiration, surmontant la honte, j’avançai devant le festin de chienne. Dès que j’eus la tête hors de l’habitacle, les premières exclamations jaillirent, venues des hommes. Maquillé de rose, les lèvres fardées, on pouvait croire que j’étais une femelle. Mais, le reste du corps et la cage de chasteté ne laissèrent plus le moindre doute sur mon sexe. Les femmes accueillirent avec des cris amusés cette révélation.

Par moments, un rire plus cristallin ajoutait à ma confusion. J’avançais vers Firmin qui rythmait la cadence avec sa queue-métronome.

Il me fallait tirer la langue, montrer de l’enthousiasme. L’assemblée vociférait comme aux jeux du cirque. Une jeune fille battait des mains, hilare. Elle avait les yeux luisants – les yeux de sa mère –, la bouche ourlée. Audrey, dix-neuf ans, cheveux blonds, rouge à lèvres carmin, un tatouage sur son épaule nue. Elle était en débardeur blanc sérigraphié hypermoulant et découvrant le haut des hanches, avec un mini-short en jean savamment effiloché et des escarpins ouverts. On aurait dit un top-modèle, à l’irrésistible perfection. Ses seins ronds pointaient sous le tissu. Elle était lovée dans les bras musclés d’un type de son âge, qui respirait l’argent des grandes écoles. Je le voyais qui pouffait dans l’oreille d’Audrey et l’embrassait au creux du cou.

Tout riait autour de moi. La brise légère dans les hêtres, les fauvettes enjouées, les invités, pour lesquels je n’étais qu’un divertissement spécial pour l’anniversaire d’une jeune fille, la lubie d’une mère excentrique. Juste un homme déguisé en caniche comme on peut l’être en Père Noël ou pour Halloween… Sans doute, un acteur du porno qui cachetonnait pour une exhibition vicelarde destinée à échauffer les sens.

Mercy s’était rapprochée de Madame, lui tendant un instrument que je n’avais jamais vu : un long fouet de cuir noir tressé. Elle ne m’avait jamais fouetté. Le premier coup m’arracha un hurlement.

Le mouvement de son bras impressionnait, la mèche mordait la chair des fesses. Il n’en fallut pas davantage pour m’enhardir à courir jusqu’à Firmin.

Il s’était débarrassé de son pantalon. Entre ses cuisses, je fis la belle, papattes en l’air, langue tirée, haletant. Il attacha la laisse au collier, m’attira contre lui. Sa queue cogna sur mon front. La tenant bien en main, il me gifla les joues avec. Sa bite qui sentait, partout sur mon visage, dictait son désir, prête à me violer.

— Nonosse !

Des invités reprenaient en chœur le cri de guerre du simplet. Nonosse !

Son gland sale dans ma bouche peinait à entrer, tandis que le public se rapprochait de nous. Audrey, dans les bras de sa mère, la couvrait de baisers.

Elle se baissa. Sa main parcourut ma croupe, l’intérieur des cuisses. Firmin lui abandonna sa queue qu’elle saisit pour me la tendre comme un cornet de glace. Elle s’émerveillait sur ma langue rose qui lustrait la hampe, observait l’arrondi de mes lèvres, glissant sur le gland. Elle déformait mes joues avec, s’amusait à m’étouffer et retirait le membre luisant de salive, tandis que Firmin grognait. On aurait dit une bête blessée.

— Elle est gourmande, s’exclama-t-elle.

Elle se releva, tira la laisse pour me contraindre à tendre le cou vers elle. La voir me dévisager, une queue ignoble dans la gueule, voir ses yeux pétillants de joie, me clouant au sol, provoqua un début d’impossible et douloureuse érection. Je creusai les reins dans un réflexe, je ne savais pas comment apaiser l’excitation. Ces mouvements désordonnés, qui faisaient gigoter la queue de mon cul, égayaient le public.

— Son cul aussi a faim !

Une femme élégante, à la mine austère, déclencha l’hilarité avec cette saillie obscène.

La mère donna à son rejeton une cravache. Audrey me fit grogner, dès son premier coup, sournois, sur les fesses. Je me servais de la queue dans mon gosier pour étouffer les cris. Firmin aussi râlait, sensible aux pressions inquiètes de ma bouche. Audrey avait la cruauté de sa mère, peut-être même avec plus d’aplomb, heureuse de démontrer en public son autorité féroce.

La rossée s’emballait, plus drue. Pour la supporter, rien d’autre ne comptait plus que la bite qui m’engorgeait. J’étais possédé par ce bout de chair violacé. Applaudie par les invités qui redoublaient de rires, Audrey marquait son emprise, s’enivrant de ma douleur, infatigable.

Elle me dégagea de Firmin qui geignait, le gland écumant. Mercy lui avait saisi son engin, cherchant à calmer son empressement, épongeant son front en sueur.

Ramené au centre de la piste, j’attendis en tremblant la suite des réjouissances. Se faire enculer par ce débile, devant ces hommes hilares, ces dames distinguées qui buvaient chaque seconde de ma déchéance. Mais c’était moi le plus assoiffé, tout mon corps hurlait d’excitation. Le goût de Firmin sur ma langue m’affamait.

La cravache frappa mes reins, que je creusai, effondré, perdu dans le vice.

Audrey agrippa le gode-queue rose, le fit tourner en moi, le retira. Ses gestes précautionneux m’exaspéraient. Je n’aspirais plus qu’à cette béance vorace et bavais d’impatience.

Baissant la tête entre mes bras, je vis Firmin, le visage à l’envers, dans un paysage renversé. Sa queue rectiligne devenait l’appendice nasal d’une bête monstrueuse, ses couilles deux yeux aveugles.

Quand Audrey eut fini de me vider le cul, elle donna à sa mère le gode-queue qui étincelait de mes sécrétions intimes. Madame le brandit sous le nez de Firmin. Il renifla la surface du caoutchouc, lapa quelques traces humides et poussa un râle. Il me sembla que sa queue apoplectique avait encore durci.

Il tomba à genoux, écumant de désir. Madame lui retira la veste et la chemise, le cravacha. Nu, il s’avança sur moi, à quatre pattes, comme un chien avide.

Défaillant, je fermai les yeux. Firmin me léchait le trou, écartait sans ménagement mes fesses avec ses pattes aux ongles noirs. Il se releva, en appui sur mes hanches, molosse baveux, tout tendu au-dessus d’une gracile femelle.

Mercy vida le contenu d’un lubrifiant sur ma raie, sur sa queue. Tandis qu’elle l’étalait sur Firmin, Audrey enfonçait ses doigts en moi, me préparant au viol d’anniversaire.

Avais-je donc signé pour cette ignominie ? Pour la perte possible de mes couilles ? Pour de l’argent ? Il était trop tard pour regretter, je n’entendais que le chuintement des doigts qui m’élargissaient. Reins cambrés, chienne soumise, je réclamais la saillie. La honte, d’un coup évaporée, laissait la place à un plaisir bestial.

Enfin le membre, tenu par Audrey, força l’entrée. Les invités s’exaltaient. Leur lubricité me gagnait, à moins que ce ne fût moi qui les contaminais.

Je sentis la collerette du gland passer un cap, disparaître dans le tréfonds. Je l’accueillis comme un soulagement, mais aussi une première victoire.

Le reste, énorme, coulissa sans résistance. L’imbécile avait au moins l’intelligence de l’enculage. Je respirais bruyamment, la bouche ouverte comme pour mieux dilater mes sphincters. Sous la cravache de Madame, Firmin s’arc-boutait au-dessus de moi, en équilibre sur les jarrets, cuisses presque à l’horizontale, la queue se coudant pour fondre dans mon orifice. Je la sentais passer rudement à chaque secousse.

Il me pistonna dans cette position animale. Je fermai les yeux. Seul comptait cette première vraie queue qui m’envahissait. Elle palpitait en moi, grossissait. J’avais conscience d’une transgression prodigieuse : une bite dans mon cul, prête à décharger. Ce n’était plus celle de David, cette beauté virile que j’avalais avec gourmandise. Celle-ci était sauvage, elle conquérait tout mon corps. Son gland ensanglanté allait remonter jusqu’au cou et ressortir par ma gueule de chienne. Mes pores dilatés exsudaient la peur et le plaisir. Mon corps fragile s’empalait sur le vice.

Il n’y avait pas que ce serpent cyclope qui souillait mon âme. L’embrocheur aussi m’oppressait et me tirait des râles incontrôlés. Sa masse lourde au-dessus de moi, sa transpiration qui m’empuantissait, ses geignements grotesques, ses pattes qui agrippaient mes flancs, je n’étais plus qu’une poupée frêle qu’il désarticulait. Parce qu’il n’avait aucune fantaisie, Firmin me ravalait à un simple trou à fourrer, où vider ses couilles, une chienne dont il avait le droit de jouir, à défaut de séduire une femme. Je n’existais plus que pour sa bite qui ressortait de mes boyaux pour y replonger dans un rythme effréné. Son membre coudé bourrait mes entrailles, inexorable mécanique qui ébranlait la raison.

Il se planta jusqu’à la racine. Sa charpente musculaire se tendit. Ses mains broyèrent mes hanches, à me faire crier et monter les larmes.

J’étais chienne. Épuisé d’excitation.

Je contractai les sphincters, comme pour l’aspirer encore plus loin.

Il poussa un rugissement comique, relâcha mes hanches, s’arracha de moi. Des giclées de sperme échouèrent sur mes fesses, dans la raie, sur les reins, abondantes. Et ses cris s’amenuisèrent en plaintes dérisoires.

L’auditoire s’était figé dans un silence violent.

Firmin lécha son foutre à grandes lampées. Sa salive sur ma peau me révulsa davantage que sa semence.

À bout de forces, je m’écroulai, assommé par les applaudissements des invités électrisés, tandis que Firmin, hagard, s’était refroqué et avait disparu dans sa cahute. Je cessai d’être l’attraction. Les gens ne pensaient plus qu’à bâfrer et à profiter du parc.

Audrey me tenait à ses pieds où je m’étais allongé. Elle était lovée dans les bras de son athlète, occupée à l’embrasser. Du coin de l’œil, je les observais en refoulant mon désir. D’une main il pétrissait sa hanche, remontait aux seins. Leurs langues se pressaient dans un combat intense. Elle gémissait et caressait son entrejambe, avec fermeté, appréciant de la main le volume de sa queue. Il poussa un râle lorsqu’elle descendit la fermeture Éclair.

Elle se libéra du baiser. Les prunelles de son amant brûlaient d’une envie plus bestiale, mais elle lui imposait son scénario.

— Regarde, Flavien, la petite chienne ! Je suis sûre qu’elle a encore envie d’un beau nonosse !

Il émit un couinement de goret assez peu flatteur. À ses paupières se refermant sur ses yeux qui tournaient blancs, au rictus de sa bouche, je compris qu’il jouissait.

En essayant de tacher le moins possible la braguette, Audrey sortit sa main poissée de foutre. Lui, dégrisé, regardait, sans perdre une miette de ma déchéance.

Je m’étais relevé à quatre pattes, langue pendante, émerveillé de dégoût par les luisances du liquide grumeleux. Il y en avait une flaque dans la paume, des filets maculaient les doigts. Désireux de lui plaire, je lapai tout.

Audrey tournait ses doigts pour mieux les offrir à mes lèvres, pour y ramener du foutre qui dégoulinait.

— Ta mère a trouvé le gros lot !

— Oui…, répondit-elle, songeuse. Je rêvais d’une chienne depuis longtemps. Je vais lui trouver un nom.

Un éclair zébra le bleu des yeux et sa bouche s’allongea en un sourire ravageur.

— Alinéa 6 !

14

J’appartenais désormais à Audrey. Elle vivait dans la demeure familiale, depuis son retour des States. Elle avait son aile, indépendante de celle de sa mère. Quand elle s’absentait, elle me confiait à Mercy, m’attachait à la niche ou m’enfermait dans une cage de fer installée dans sa chambre à coucher. Elle adorait m’avoir encagé sous les yeux, se déshabiller devant moi, rester en sous-vêtements sexy.

— Alinéa 6, ça te plaît ?

— Ouarff !

Elle paradait dans ses lingeries, prenait des poses de mannequin. Elle ne cachait rien de son intimité. Son jeu favori : me faire tortiller de désir, la queue en permanence coincée dans ma cage de chasteté. La clef en pendentif à son cou, elle se trémoussait, taquine.

Elle ouvrait la grille latérale de la cage, tirait sur la laisse, me conduisait près du lit où elle s’allongeait. Elle était là, quasi offerte, nue et me faisait grimper sur la couche. Son corps magnifique, son parfum, ce cul cambré à ma portée.

Je songeais alors à ma dernière étreinte avec Myriam, la veille de ce casting fatidique. Ma dernière femme, ma dernière chatte, ma dernière giclée avant l’abstinence forcée. Je ne savais même plus à quand cela remontait, ma notion du temps s’étiolait. Une éternité… et pourtant nous étions seulement au plein cœur de l’été.

Elle profitait du soleil et bronzait dans le parc ou sur un transat près de la piscine. Malgré Firmin dans les parages, elle n’avait aucune pudeur, se déshabillait intégralement. Étendue sur le ventre, elle voulait d’abord que je la renifle. Sentir mon souffle rafraîchir sa peau. Si je tentais quoi que ce soit avec la langue, elle cravachait. L’instrument de correction ne la quittait jamais.

Elle se retournait, pointant son pied menu. Ça, j’avais le droit : le léchage minutieux depuis les orteils jusqu’au délicat creux de la cheville. Si j’osais monter sur le mollet, elle frappait.

Elle pouvait s’offrir pendant plus d’une heure, se détendant, lascive, parfois convulsive quand la pointe de ma langue détectait des nerfs ou que mes dents raclaient la peau. Sur le côté de la voûte plantaire, elle était très sensible et poussait des râles de plaisir. J’étais devenu un expert podologue. Et quand elle s’abandonnait à ma langue, l’excitation grondait en moi et butait contre les parois de métal de ma cage de chasteté, que les rayons de soleil chauffaient.

Audrey frottait alors son pied contre la cage, pressait les couilles, donnait des coups pour s’enduire de ma mouille qui n’arrêtait plus de couler. La nettoyer, sucer ses orteils maculés de mon propre désir me rendait encore plus dingue.

Elle profitait de ces moments pour téléphoner à ses copines. Je n’étais rien d’autre que sa chienne affectueuse. Lassée de ma langue, elle me repoussait du talon, me jetait un os en caoutchouc flashy.

Elle développait un fort ascendant sur Firmin, que sa nudité impressionnait. Il se mettait en quatre pour lui plaire, lui apportait des rafraîchissements. Grâce à elle, il avait connu un orgasme mémorable en m’enculant. Il ne rêvait que de recommencer, tournait autour de moi, me caressait les cheveux en riant, tandis que j’émettais des jappements contrariés qui ravissaient Audrey.

— Firmin, viens te détendre, tu es exténué !

C’était toujours le même prétexte. Il avait passé la tondeuse, avait égalisé les massifs. Alors, elle l’invitait à boire une bière, sur un transat face à elle.

Elle repliait les genoux, dévoilant sa chatte.

Il rougissait devant la fente rasée, déjà luisante. Il n’avait jamais dû voir un sexe de femme et se taisait, fasciné. Si je m’approchais d’elle, elle me frappait et ouvrait plus grand les cuisses, tirait sur ses lèvres pour exhiber son clito.

Firmin buvait alors bruyamment, comme pour briser la tension.

— Mets-toi à l’aise. Par cette chaleur…

Elle l’avait dressé à cette obscène habitude. Il débouclait la ceinture de son pantalon crasseux, qu’il retirait avec maladresse.

— Va, ma belle ! Toi aussi, tu dois mourir de soif.

Sa voix était doucereuse et son bras cravacheur. Je marchais jusqu’à Firmin, qui tenait sa queue congestionnée qui empestait.

— Nettoie-la, il ne sait pas faire, gloussait-elle.

Il lui arrivait de s’approcher pour ne rien perdre de l’infâme fellation, mes mâchoires disjointes par le membre, son gland déformant mes joues, mes narines palpitantes, mes yeux chavirés d’un plaisir sale. Elle disait que j’aimais la bite, que j’étais une vicieuse petite chienne. Ses mots me remplissaient d’orgueil.

Elle piquait une tête dans l’eau, nous observait, guettant l’instant où Firmin se viderait les couilles sur ma gueule affamée. Elle ne pouvait pas le rater, car au plus fort de la montée orgasmique, il poussait un cri aigu inénarrable.

— En hiver, lui avait-elle promis, tu auras le droit de lui remettre ton zizi dans le trou. Une chienne, ça a ses chaleurs tous les six mois. N’est-ce pas, Alinéa ?

Il me fallait aboyer, sinon elle cravachait.

Le jardinier frappait les mains de joie, se reboutonnait et repartait travailler, pendant que j’essuyais dans l’herbe le foutre sur mon visage. Le soir, Mercy nettoierait les traces séchées.

Quant à Flavien, le bellâtre, il venait souvent à la maison, couvrait Audrey de cadeaux et n’oubliait jamais une friandise pour moi ou un nouveau jouet qui couinait. Audrey m’avait dressé à lui manifester ma joie quand il surgissait. Je devais sautiller, tournicoter sur moi-même et japper. Et lui me caressait, heureux de mon affection forcée. Ils m’entraînaient dans leurs jeux nocturnes.

Quand je ne le suçais pas à m’en étouffer, j’assistais à leurs ébats, piteux et encagé, face au lit. Audrey se donnait en spectacle, en levrette, ou à cheval sur lui. Il arrivait que je me joigne à eux, que je lèche ses couilles quand il la prenait et s’il éjaculait sur son ventre, je devais nettoyer avec la langue. Mais jamais je n’avais le privilège de lécher sa chatte.

La saison fila, d’une turpitude l’autre, au rythme inflexible de la badine, à engloutir des bites, à faire la belle, à lécher le corps tentateur d’Audrey, à bander de désespoir dans ma cage de chasteté. Ma queue explosait, incapable de se déployer davantage, ratatinée dans le tuyau d’inox. Audrey s’en amusait.

Je m’ennuyais aussi, oublié pendant des heures, dans la niche ou la cage métallique de la chambre, avec mes jouets ridicules. Je ne voyais plus guère Madame, trop préoccupée par son travail, souvent absente.

*
*     *

L’arrivée de l’automne marqua un nouveau bouleversement. Ma misérable existence basculait un peu plus dans l’effroi.

Audrey s’était mis en tête de réduire encore la taille de mon sexe. Elle avait découvert un site américain spécialisé dans l’art du penis restraint, déclinant des dizaines de modèles de cages miniatures de chasteté.

— Tu auras un clito de fille plus convenable, Alinéa 6. Il restera les vilaines boules à couper…

Alinéa 6… Le sobriquet perfide me ramenait à cette menace de castration. Laquelle suffisait à me rendre le plus veule possible. Sans plus de malice, Audrey prononçait le nom, appuyant parfois sur les syllabes.

Sur le Net, elle s’enticha de l’Elastrator, une pince munie de quatre picots, avec un caoutchouc rond qui se tendait quand on les écartait. Les éleveurs castraient le bétail de cette manière. Elle m’avait montré une vidéo ! On tenait l’animal, on glissait le scrotum entre le caoutchouc, on enlevait la pince et l’anneau très épais restait en place, étranglant le sac aussi sec. Après quelques heures, le sang ne circulait plus, les couilles bleuissaient, puis tombaient, sans la moindre goutte de sang. Redoutable…

Des vétérinaires affirmaient que c’était de la torture animale.

L’Elastrator avait fait son entrée sur les sites de ventes SM les plus extrêmes, qui insistaient sur les précautions de la posologie.

— L’Elastrator fera de toi une vraie femelle. Tes couilles ne te gêneront plus. Tu trembles, Alinéa ? Ça ne fait pas mal, tu sais… Tu préférerais que je les piétine avec des platform shoes, vicieuse fétichiste !

Dans un éclat de rire grinçant, elle prenait un ruban qu’elle attachait aux couilles, les ramenait en arrière et les cravachait sans pitié.

— Tu les sens encore, hein ? Quand Elastrator sera passé, ta maîtresse ne pourra même plus te les cravacher ! Ne plus en avoir, ça a des avantages pour les chiennes douillettes !

Depuis la découverte de cet outil, j’étais à cran, trop servile, cherchant par tous les moyens à lui plaire. Je venais lui lécher les pieds, je déployais des trésors de langue pour lui arracher des spasmes. Je me disais qu’elle m’instillait la peur pour encore mieux me dresser à ses désirs.

Le soir, elle approchait sa main de la cage, entre les barreaux. Elle avait inventé un nouveau rituel. Je devais me retourner, présenter mon cul, écarter les cuisses et fléchir jusqu’à ce que mes couilles se posent dans sa paume. Elle les faisait rouler, les malaxait en me promettant l’horreur absolue : l’émasculation définitive.

— Oh, mais oui, Alinéa 6, elles auront droit à l’Elastrator.

Elle éteignait la lumière et m’abandonnait dans des doutes insupportables. Le ferait-elle ? Était-elle sadique à ce point ? Quand je pleurnichais, de son lit elle me rabrouait d’un chuut énergique.

Je n’avais plus qu’à me rouler en boule en m’efforçant de dormir.

*
*     *

Un matin, Audrey me maquilla et me pomponna en l’honneur de la comptable que nous rejoignîmes au salon.

Je léchai aussitôt les semelles de cette femme intraitable. Elle salua Audrey, sans même se soucier de moi. Elle aurait eu plus d’égard pour un vrai chien.

Je m’installai au centre du tapis, entre les deux femmes. La discussion concernait l’alinéa 6 du contrat.

— Si j’ai bien lu, demanda Audrey, je peux lui couper les boules ? Maman est contre, elle dit que c’est irréversible…

La comptable alluma l’un de ses détestables cigarillos, inspira une bouffée. Elle remarqua le regard battu que je lui lançais par-dessous, ne me lâcha plus. Elle savourait sa réplique à venir pour mieux m’angoisser.

— Bien sûr que c’est irréversible. On pourra les lui rendre dans un précieux reliquaire, s’il veut les garder comme souvenir.

Je grognai de haine contenue. Audrey me cravacha.

— Il s’est porté volontaire, a signé en connaissance de cause. Vous pouvez, à tout moment, l’écouiller.

— Non !

Je fus étonné moi-même du son de ma voix, surgissant du fond de mon âme tourmentée. Ce verbe inconnu, d’une affreuse limpidité, m’avait sorti de mon rôle. Audrey s’était levée d’un bond, prenant un martinet, plus douloureux que sa cravache, et me fustigeait pour cette transgression.

— Je vais demander à Mercy un bâillon pour faire taire cette chienne effrontée.

— Laissez donc, ma chère, fit la comptable en croisant les jambes, balançant ses talons effilés près de mon visage. Si Alinéa a des récriminations, je peux les écouter.

S’ensuivit un instant de pur vice féminin. Sous la surveillance d’Audrey, j’essayais d’argumenter et d’apitoyer mon interlocutrice par des séries d’aboiements et de jappements aux modulations variées. À chaque réplique, elle répondait et me contrait. Cette sorcière comprenait la langue des chiens !

— Non, Alinéa, je ne peux pas annuler cette disposition. C’est trop tard, il fallait lire chaque article. Personne ne vous forçait à signer si vite.

J’aboyai des regrets appuyés, les yeux embués de larmes amères.

— Vous voulez rompre le contrat, en perdre tous les avantages financiers ? Vous n’êtes donc pas heureuse ici ? Le bonheur dans la servitude, pas vrai ?

Je répliquai d’un ouarf pathétique qui signifiait « oui, mais… ».

— Il n’y a pas de mais qui tienne. Regardez le mignon caniche femelle que vous êtes devenue en huit mois, c’est fantastique ! Et pour une bête paire de couilles, vous renonceriez ?

Je marmonnai une objection, peu convaincante, faite de spasmes risibles.

Audrey me fouetta de nouveau, m’extirpant des sanglots. Ce dialogue inégal, sur le ton d’une insignifiante conversation, me poussait dans le gouffre. La comptable assena l’argument implacable.

— Ce n’est pas pour l’argent que vous êtes à nos pieds ! Ne luttez pas contre votre nature. Vous aimez être dominé… jeune homme ! Les femmes décident de tout pour vous. Elles veulent vous écouiller ? Elles vous écouilleront. Vous ne les remercierez jamais assez pour leur munificence, vous ne serez jamais assez avili à leurs yeux. C’est plutôt cela qui devrait vous attrister, pas l’ablation de vos grelots.

Elle se pencha, me prit le menton. Son regard transperçait mes yeux, descendait jusqu’à mon cœur apeuré comme l’oiseau contre une vitre.

— Votre jouissance, ce jour-là, sera d’une indicible intensité. Vous aurez presque gagné notre estime.

Un silence. Elle reprit, presque rassurante.

— Nous ne pouvons rien faire contre votre consentement.

Sa conclusion dénonçait l’ambiguïté de mon masochisme. Elle avait raison, j’étais là, en chienne, depuis des mois, parce que je désirais tout ce que je subissais. Son pouce qui s’insinuait entre mes lèvres, je me mis à le sucer avec un zèle servile qui me déconcertait encore plus. J’étais perdu dans mes envies, elles m’engloutissaient. Qu’allais-je devenir ? À quoi donc aspirais-je vraiment ?

Quand la comptable se leva et prit congé, ma queue bandait, douloureuse et déformée, dans sa cage.

Plus les femmes étaient cruelles avec moi, plus je les vénérais.

Je revoyais le visage des responsables de ma soumission. Erika, Mme Géraldine, la patronne du salon de toilettage, Mercy… J’ignorais l’âge de Mercy, peut-être quarante ans, la plus jeune des quatre reines. Erika dans ces eaux-là. Madame dans les cinquante. Mme Solange un peu plus, la force de l’âge, la maturité perverse. Cette comptable qui poussait à l’émasculation. Elles m’avaient conduit vers des rives excitantes. L’autorité tranquille de Mercy, le vice vulgaire de Solange, la gouvernance naturelle de Madame, la lubricité vénale d’Erika.

Et la plus cruelle, Audrey, enfant gâtée de dix-neuf ans. Sans expérience, elle les surpassait en sadisme échevelé. Son contrôle total de mes fonctions m’infantilisait. Ma castration symbolique me stressait. J’étais harcelé par l’idée que cette cage de chasteté, à force de compresser ma queue, ne l’amollisse et ne la fasse se rétracter définitivement. Je me voyais comme le jouet qu’une fillette peut casser. Une copine interne aux hôpitaux m’avait expliqué que les bites des vieillards dépourvus d’activité masturbatoire se ratatinaient. Pour ce qu’ils en font… Elle se marrait. Seule une femme peut traiter ce problème à la légère ! Moi, je m’étais juré de baiser et de me branler jusqu’à mon dernier souffle. La perspective d’une flaccidité permanente me terrifiait. À vingt-deux ans seulement, voir sa précieuse queue se chiffonner comme celle d’un barbon sénile, quel sort calamiteux…

Heureusement, la toilette complète hebdomadaire par Mercy me rassérénait. Débarrassé de mes accessoires, j’éprouvais la rigidité inopinée de ma queue qui gonflait en une fière bandaison, entre ses doigts savonneux. Mais l’employée de maison ne me branlait jamais. Elle pressait fort mon membre, le tordait, serrait les couilles pour refouler l’érection, et ponctuait ses tripotages d’un Sage ! ou d’un énervant Gentille ! Sinon, j’aurais giclé à chaque ablution. Appliquée, elle n’enfreignait pas les consignes, se contentant d’un massage de la prostate qui me faisait dégorger. Madame, la plus raffinée de mes tourmenteuses, ne manquait pas d’assister à ce moment, recueillant sur ses doigts le sperme qui s’épanchait goutte après goutte pour me le faire avaler.

— Allez, Mercy, videz Alinéa, sinon elle provoquera Firmin toute la semaine !

Je me tortillais sur les doigts enfoncés dans mon cul. Madame avait décidé que c’était la seule manière pour moi de dégorger.

Tandis que la bonne malaxait la glande prostatique, Madame observait le foutre qui dégouttait. J’étais ce corps impudique, violé, sans secrets. Je sentais les ongles vernis des femmes qui pressaient mon cerveau comme une éponge imbibée d’envies folles.

Mercy veillait à tout : la coiffure des couettes, le pelage crépu de mon gode-queue, mon maquillage, avec un soin particulier pour les cils allongés au mascara et les lèvres que les bâtons de rouge et des gloss rendaient pulpeuses. Ses mains me polissaient, à la recherche du moindre poil à éradiquer. Elles tiraient les tétons pour qu’ils soient plus sensibles et érectiles. Mon apparence s’était féminisée, au-delà de ce que j’aurais cru possible. Le nouveau régime alimentaire était strict et m’avait fait fondre de plusieurs kilos. Je portais souvent un corset qui affinait la taille et projetait fatalement mon cul.

C’est ainsi que je plaisais à ma jeune maîtresse. Une chienne-putain, avec un clito en inox ! Et des lèvres salopes. Ma féminisation exacerbait la virilité de Flavien. Il jouissait d’exhiber ses prouesses sexuelles devant un autre homme, fût-il transformé en chienne, qui ne pouvait pas même se branler.

15

Les saisons défilaient. Nous entrions en hiver. Je contemplai un matin, à travers la porte vitrée des dépendances, les premiers flocons de neige. J’aboyai, décontenancé par la blancheur du parc. Ma niche, au loin, que j’avais désertée depuis octobre, n’était plus qu’un tas informe et poudreux.

— Alors, Alinéa, tu n’as encore jamais vu de neige ?

Mercy ouvrit la porte, me botta le cul pour que je sorte. Je grelottais à la recherche d’un coin familier où pisser. Au retour, la porte était close, Mercy disparue. L’acier de la cage de chasteté gelait, ma queue se ratatinait davantage, je claquais des dents quand je la vis revenir pour m’ouvrir.

Ma vie dépendait de ces dames et de leurs lubies. Je passais mon temps à me morfondre et à subir les coups. Couché en boule dans un panier, dans la cuisine, j’attendais des bouts de gras aux heures des repas. Je dormais dans ma cage, dans la chambre d’Audrey, témoin et esclave de ses joutes sexuelles avec Flavien, tourmenté par la menace lancinante de l’Elastrator.

Par chance, je retrouvais un peu d’intimité avec Madame, dans le salon-bibliothèque où elle aimait se détendre. La fille me négligeait trop, mais la mère éprouvait du plaisir à me frapper, à jouer et à se laisser lécher les pieds. Elle me cravachait jusqu’à ce qu’elle soit gagnée de langueur, les nerfs apaisés. J’étais sa chair à fouetter.

J’aimais Madame, parce qu’elle était dévorée par les effets de son autorité, fascinée par mon masochisme. Sous l’intensité du plaisir, elle vacillait toujours. Son autorité dissimulait une fragile passionnée. Même quand je restais couché à ses pieds, immobile et silencieux, alors qu’elle travaillait, je ne m’ennuyais pas. Le simple fait qu’elle puisse caresser mon dos d’un coup d’œil furtif suffisait à mon bonheur. Mon esprit divaguait alors dans de délirantes projections : retrouver mon apparence mâle, ne plus avoir à supporter cette cage entre les cuisses, rester son chien fidèle pour le restant de mes jours… L’idée me faisait bander et gémir.

Ce fantasme était-il vivable ? La position permanente à quatre pattes avait développé les muscles fessiers, les cuisses, les bras. J’étais devenu un athlète, sans une once de graisse, une machine sexuelle, capable de me mouvoir au bout d’une laisse. Mais un tel traitement aurait-il des répercussions mentales ? Je risquais de ne plus comprendre grand-chose à la complexité du langage humain, à force d’être traité en animal de compagnie, mais comme chien, il me resterait toujours assez d’intelligence pour aboyer quand j’aurais faim, pour creuser les reins et offrir ma croupe, pour tendre la langue et lécher ma maîtresse. Ou la queue de son amant. Alors, pourquoi s’inquiéter ?

Il y eut Noël. Sous le sapin du salon, j’eus droit à des os bariolés en plastique, des baballes, des animaux miniatures gentils à mordre. Audrey m’avait acheté de nouveaux accessoires éprouvants, des pinces-crocodiles pour les seins, des poids, des bâillons, et deux écuelles roses au nom d’Alinéa.

Cependant, l’événement de l’hiver ne fut pas cette fête mais ce qu’Audrey avait promis à Firmin l’été précédent.

— Ma petite Alinéa, tu devrais être en chaleur. Cela fait déjà six mois depuis ta première saillie.

Le lendemain, Mercy me prépara une nourriture pimentée, qui me fit aussitôt transpirer. Après mes besoins matinaux, elle enduisit le gode-queue d’une sauce de sa composition. Quand il se figea dans mon cul, une chaleur intense irradia le rectum. Je criais et me tortillais, cherchant à apaiser les picotements. Elle alerta la maisonnée.

J’avais enfin mes chaleurs.

Comme il faisait froid, Firmin aménagea la grange, y disposa des bancs. Audrey et Flavien invitèrent quelques amis de leur âge. Et l’accouplement, aussi intense et sale que le précédent, se déroula parmi les rires salaces des hôtes. Firmin déversa des flots épais de foutre dans mes boyaux.

Il ne devait donc plus rester que trois mois et demi, à peine.

16

Un midi funeste, bien plus tard.

Nous étions tous à table. Moi dessous, avec mon écuelle. Mercy servait un rôti de veau. Elle m’avait gratifié de quelques morceaux de gras, dans la cuisine. Repas familial. La mère et la fille, avec leurs bellâtres respectifs.

Ma gamelle vidée, je léchai les escarpins de Madame. Elle me laissait toujours faire, m’autorisait jusqu’au mollet, petit plaisir coupable qu’elle s’octroyait et qui me comblait. Quand elle tendait la jambe, le creux du genou était exquis de terminaisons nerveuses, et j’étais si proche, d’un coup de langue, de sa chatte inaccessible.

Ils en étaient au dessert, une tarte dont Madame m’offrit une part.

— Arrête, maman. Alinéa 6 va devenir trop grosse !

— Un peu de sucre, ça ne va pas la tuer…

— Je décide moi-même de ce qui est bien pour ma chienne.

— Ta chienne ! Demain, elle ne sera plus à toi. Fin de contrat : faudra la rendre. Alors, elle peut manger un bout de gâteau !

Quoi ? C’était fini ? Je redoublai d’attention sur l’arrondi du mollet, la dernière fois sans doute que je sentais l’odeur de sa peau. Cette information si capitale me tombait dessus sans plus d’égard, comme si j’étais incapable de l’entendre. Ce fut une panique incroyable à la pensée de reprendre une vie d’homme, une chemise, un pantalon, des souliers. Parler ! Tous les souvenirs d’une vie antérieure affluaient et augmentaient ma nervosité. Dès demain donc je ne vivrais plus à hauteur d’escarpins, parmi des jambes parfumées de femmes, cravaché et caressé, animal sexuel corvéable et avili. Le bilan de cet esclavage singulier n’était pas négligeable. J’avais même fini, comme pour le reste, à m’habituer à mon apparence si grotesque. Dévirilisé et féminisé, j’exacerbais tant leur domination que j’en éprouvais enfin une dégoûtante jouissance. J’étais devenu – devenue… – une perfection de vice, une chienne obsédée par le sexe.

J’étais parvenu au sommet de mon art.

Salope.

Vicieuse.

Soumise.

Le retour à la vie normale serait éprouvant mais souhaitable. Depuis des mois, je vivais dans la crainte quotidienne d’être châtré. Audrey brandissait la menace de l’Elastrator à tous moments. J’en avais perdu le sommeil. Quel soulagement.

— J’en ai marre qu’elle te lèche les jambes. Elle te rend gâteuse.

— Toi, tu ne t’en occupes plus assez ! Elle est neurasthénique, tu la laisses des jours entiers dans sa cage. Les bêtes aussi ont des droits !

Le ton monta entre elles. Madame ne tolérait pas ces accès d’agressivité. Les deux hommes cherchaient à les calmer. Et moi, je me recroquevillais sous la table, craignant les coups de chaussure.

Après un long silence.

— Cet après-midi, annonça Audrey, je vais m’occuper de son cas. On ne dira plus que je délaisse mon caniche. Elle sera castrée.

L’un des hommes s’étouffa avec le vin. Mercy faillit renverser le plateau de café. N’osant croire à cette énormité, je restai transi d’effroi. Je voyais les jambes de David, fébriles, sa main tâtant ses propres couilles.

— Mais, fit Madame, ce garçon a fini son contrat. Tu ne peux quand même pas…

— Alinéa 6, paragraphe 5. Par la présente, il sera procédé à l’ablation des testicules du Chien, par n’importe quel moyen décidé par sa propriétaire, s’il venait à celle-ci la fantaisie de le castrer. C’est valable jusqu’à la dernière minute du contrat. De quoi va-t-elle se plaindre, ça lui fera deux cents euros de rab !

Une plainte insoutenable emplissait la salle à manger, à glacer les os. C’était moi, liquéfié. Toute force m’avait soudain abandonné, je m’agrippais aux jambes de Madame. Mes moufles glissaient sur ses escarpins vernis. Je léchais ses pieds, désespéré, entre deux sanglots.

David se racla la gorge, osa prendre la parole :

— Je crois que la plaisanterie est allée trop loin, Audrey. Il faut écouter ta mère ! On ne peut pas, comme ça, castrer un homme parce que ça te fait plaisir. Ses… ses boules peuvent encore lui servir !

— Ferme-la et contente-toi de troncher maman. Sûr qu’elle ne te les coupera jamais, tes grosses couilles.

— Audrey, tu divagues !

La fille se leva, réquisitionna Flavien pour l’aider à me tirer de sous la table. Je m’accrochai aux jambes de Madame. Les moufles glissaient sur le parquet ciré, avec un crissement aigu, je n’avais aucune prise, je voulais hurler. Audrey s’était emparée d’une serviette dont elle bourra ma gorge.

Aux ordres, Mercy ouvrit les portes du salon. Dans le vestibule, la comptable attendait. Je reconnus son pantalon noir élégant, ses bottines et l’odeur de ses cigarillos.

Elle tourna la tête, radieuse.

— Heureuse de vous revoir, monsieur B. Je veux dire Alinéa 6… quel petit nom charmant. J’ai déjà fait le virement compensatoire, n’ayez crainte. C’est une aubaine pour vous, cet extra en fin de contrat. 100 euros le testicule, et comme vous en avez deux ! Et j’ai apporté votre Elastrator, dernier modèle.

L’arme d’acier étincelait entre ses doigts fins, aux ongles laqués.

— Aurez-vous la bonté de me laisser assister ? J’aime les castrations, comme vous savez.

La comptable sonnait le glas de ma courte vie d’homme.

Au dernier jour de mon contrat, je perdais mes couilles, nécrosées après des heures de torture. Audrey m’avait cent fois expliqué que, privé de sang, le scrotum devenu insensible était découpé au scalpel sans la moindre douleur.

Me voyant anéanti, elle avait retiré le bâillon sans craindre une rébellion. La comptable caressait mes cheveux crépus de caniche, en psalmodiant, entre deux bouffées de cigarillo, mon sobriquet prémonitoire. Alinéa 6. Elle laissa pendre la main qui tenait l’Elastrator. Je devais lécher l’instrument de la déchéance finale, tandis qu’Audrey attrapait mes couilles.

Je m’évanouis.

17

Je me réveillai, bercé par la monotonie d’une autoroute, à l’arrière de la voiture de Madame. Le paysage s’assombrissait. J’avais le visage plaqué sur la vitre arrière, comme n’importe quel chien l’aurait fait.

D’un mouvement brusque du bras, je vérifiai mon entrejambe. La cage de chasteté avait disparu, je ne portais plus que le cockstrap, avec la large bande qui isolait la queue de mes couilles. La bande de cuir verticale les séparait comme deux grosses olives lisses. Elles étaient toujours là, bien accrochées. J’avais un collier au cou, avec une laisse, des moufles, mais ce n’était plus les accessoires roses du caniche femelle. J’avais retrouvé le cuir noir de ma chienne virilité.

Des flashs me revenaient. Les bras musclés de Firmin me soulevant du sol, Audrey et sa mère s’engueulant, la comptable constatant une rupture de contrat, David n’écoutant pas les protestations de Flavien.

Madame m’avait arraché in extremis de l’étau de l’Elastrator et de sa fille. Avait-elle eu pitié de moi ? Avait-elle juste craint un scandale ?

L’autoradio branché sur la FM diffusait des tubes de variétés, dans l’indifférence générale des passagers.

En m’allongeant sur la banquette, je songeais à cette éprouvante année. La mélancolie me gagnait. Il me faudrait reprendre une vie nouvelle avec l’argent gagné à la sueur de mes larmes. J’avais découvert ma vraie sexualité, mais je craignais une inaptitude à la vie normale. Longtemps, j’ai cru à des dommages inaltérables, mais le corps masochiste résiste à la douleur, l’apprivoise, repousse sans cesse ses limites. Le cockstrap et l’étroite cage de chasteté qu’on m’imposait n’étaient que des contraintes sans conséquences.

Intriguée par mes soupirs, Madame se retourna, tendit la main.

— Tu te réveilles, mon chien ?

L’esprit encore hanté par l’Elastrator, je la léchai avec une reconnaissance triste. Ma langue s’instillait entre les doigts. Je voulais les garder dans ma bouche. J’aimais cette femme, un amour de chien, aveugle, d’une pureté qui me bouleversait. J’aimais ce qu’elle avait osé faire de moi, j’aimais sa domination ferme, sans morale, j’aimais son sadisme qui avait révélé ma nature. Demain, tout ne serait plus qu’un souvenir… Je m’abandonnais pour la dernière fois dans le creux de sa paume. J’en connaissais chaque ligne. M’attardant si souvent sur des plis, je me figurais son sexe, qu’elle ne m’avait jamais offert. Ce renflement de chair, sous l’index et le majeur, était son clitoris. L’émotion me faisait bander, ma queue compressée par le cockstrap bondissait.

Elle, si proche, son visage contre mon front, dévorant ma soumission : j’ai jeté la gueule en avant, langue pendante pour lui lécher la joue. Elle ne me permettait jamais ce genre de privilège, mais là, elle tendit le menton, m’offrant son cou, m’arrachant un sanglot farouche.

Le véhicule s’engagea dans une aire de station-service.

L’arrêt à la pompe, baigné de lumière, ne m’intimidait pas. Un quidam aurait pu me voir, je n’étais responsable de rien. Madame me fit grignoter quelques gâteaux sucrés achetés à la cafétéria. Mais je ne rêvais plus qu’à sa nuque délicieuse dont je voulais garder le goût sur la langue.

Après le plein, David se gara sur l’aire d’un parking désert. Des lampadaires diffusaient une lueur vacillante sur le bitume. La nuit avait surgi d’un coup. L’autoradio rugissait un insipide morceau de disco.

Madame sortit une trousse de toilette, me démaquilla. Elle ne pouvait pas recolorer mes cheveux. Elle les rasa avec une tondeuse. Des mèches roses chutaient sur la banquette. Horrible ! Mieux valait ce rasage. Les mains de Madame glissant sur mon crâne, une sensation enveloppante…

— Tu as vraiment l’air d’un esclave, désormais. Il te faudrait des chaînes.

Elle ouvrit la portière. Je sortis une moufle, puis l’autre, et les genouillères. Le goudron était froid, tout s’était rafraîchi. Il bruinait.

Madame prit sa cravache, toujours à portée, et m’en asséna des coups sur le cul.

— Va faire tes besoins contre l’arbre, allez, vite !

J’étais perdu dans l’écoute attentive de ma pisse qui fusait, creusant des sillons dans la terre, dont l’odeur humide me parvenait, quand le vrombissement du moteur m’alarma.

La voix de Freddy Mercury inonda le parking.

Paniqué, dans une course désordonnée, je regagnai la voiture.

Le véhicule à l’arrêt, le moteur ronronnait. La portière arrière était refermée. Madame ne bougeait plus, le regard droit. Je distinguais mal ses traits, déformés par les fines gouttelettes qui coulaient, en rigoles, sur la vitre.

Cette immobilité m’inquiéta. Malgré les moufles, je cherchai à ouvrir la porte, m’échinant à des mouvements répétés, trébuchant sur le bitume.

Exténué, le cœur en débâcle, je grattai sa portière en suppliant. Des mots, de mes entrailles, remontant aux bords des lèvres, éclataient comme des bulles.

— Non… Madame… Ma dame…

Dans un enchaînement incongru, Pierre Bachelet succédait à Freddy.

Au Nord, c’étaient les corons, la terre, c’était le charbon…

Hagard, je me traînai jusqu’au capot. Les phares m’éblouissaient. Eux n’étaient que des silhouettes balayées par le va-et-vient des essuie-glaces. Madame détourna le regard, baissa la vitre pour jeter la laisse et mon os favori en caoutchouc mou.

Je ne bougeais plus, leur barrant la route.

Elle cacha son visage quand David embraya.

Le groupe Niagara apporta un entrain détestable au cataclysme qui se joua en quelques secondes.

C’est l’amour à la plage, Aou-cha-cha-cha… Et mes yeux dans tes yeux…

David fit une marche arrière, braqua sur la gauche, me frôla, accéléra.

Baisers et coquillages, aou-cha-cha-cha

Entre toi et le bleu, aou…

L’orage éclata sur les notes qui se perdaient au loin. Une pluie diluvienne me cravacha.

Mais le déluge était intérieur. J’étais seul. Mon cerveau éclatait, je ne savais plus quoi faire. Fin de contrat ? Mais j’aurais rampé aux pieds de Madame jusqu’à mon dernier aboiement ! Au lieu de cela, je crevais sous la pluie. Comme un chien.

Un éclair d’épouvante déchira le ciel noir, suivi d’une sirène stridente.

Un mastodonte d’acier, droit sur moi, m’aveuglait de ses six phares. L’avertisseur continu hurlait.

Mon masochisme rencontrait son apothéose : dans peu de secondes, j’allais être écrabouillé comme une crêpe, sur une aire d’autoroute, comme un malheureux chien errant, dégorgeant mes boyaux.

J’aboyais, ridicule, contre un 4 tonnes libéré de la géhenne.

Dans un bruit fracassant d’amortisseurs, la bête infernale stoppa net, la calandre fumante prête à m’engloutir. À quelques centimètres d’elle, je claquais des dents, les nerfs noués par l’effroi.

Le moteur ronronnait, la carrosserie vibrait, luisante de pluie. Divaguant sans force sur le goudron, je souriais à la lune blême, moqueuse. Tu voulais du fric, elle me disait ? Non ! Tu voulais être maso ? Alors, tu as récolté ce que tu cherchais, c’est toi seul qui t’es condamné sur cette aire. Meurs en paix…

Une portière grinça. Dans les fumées polluantes du diesel, un corps de colosse émergeait.

Le cauchemar n’en finissait plus. J’étais frigorifié, terrorisé par la masse de muscles qui s’avançait vers moi. J’entendis le couinement de mon os en plastique que venait d’écraser un pied lourd.

— Aidez-moi, balbutiai-je dans un sanglot, peu convaincu des intentions amicales de ce spectre.

Je perdis connaissance, mon cœur saignait d’angoisse.

18

Depuis combien de temps la pluie avait-elle cessé ?

La vitre de la portière était sèche. La tête ballottée par les cahots de la route, j’émergeais. Le couinement de l’os, des images de viol, contre un camion, m’assaillaient, mon corps disloqué, jeté dans un talus, maculé de boue, l’astre blanc qui souriait, silencieux, à mon agonie…

Les platanes d’une départementale désolée, à travers un pare-brise constellé d’insectes meurtris, contredisaient cette tragédie.

Reprenant conscience, je découvrais le confort de cuisses fermes, dans un jean moulant. Le bas d’un volant risquait de me heurter si je me redressais. J’avais été débarrassé de mes attributs canins : plus de cockstrap, de moufles, de genouillères, de collier. Nu sous une couverture, contre le ventre chaud du sauveur.

Une main enveloppante, posée sur ma joue, me réchauffait l’épiderme par ses frottements réguliers. L’index frottait contre mes lèvres. Je happai le doigt. L’ongle me surprit. J’identifiai le goût industriel des vernis auquel j’avais été habitué durant une année. L’entêtant parfum des solvants. Me tournant vers le conducteur, je n’en devinais encore qu’une masse confuse.

La main s’agrippa au volant, négociant un virage. J’aperçus l’ampleur d’un buste, des bras nus qui pouvaient me briser la nuque en une torsion et un visage de femme décoré d’une flamboyante chevelure rousse.

— Bien dormi, mec ?

La voix gutturale sortait d’une bouche pulpeuse aux lèvres fardées. Le camionneur était une femme ! Une ogresse, sans un gramme de graisse, musclée. Elle répéta la question, glissant sa pogne sur mon crâne glabre.

Le langage humain… Je ne pouvais plus formuler une phrase simple. Un irrépressible aboiement grondait au bord des lèvres, que je refrénais. Ce fut un grognement informe, qu’elle prit pour un « oui ».

L’idée qu’elle puisse être un trav me traversa l’esprit, mais il se dégageait d’elle une odeur qui ne trompait pas. Le nez collé à son pubis, je reniflai son entrejambe. La fragrance intime m’ensorcelait, je frottai l’arête de mon nez dans le sillon des lèvres qui se dessinaient sous la toile du jean. Celui-ci était déboutonné, la braguette baissée. S’était-elle branlée en conduisant ? Je voyais la chair, sans un poil. Épilée.

Je fourrai mon nez, sans parvenir à baisser plus l’ouverture du pantalon, ma langue pointait, agacée de ne pouvoir en toucher plus.

— Tu aimes la chatte, le bonze ?

Sa main puissante m’offrit sa paume. Je remontai sur les doigts, les aspirai un à un, ou par deux. Je ne savais plus rien faire d’autre de ma vie que lécher les doigts des femmes. La réflexion me tourmenta. Ils frémissaient sous ma langue, je creusais les joues, j’allais et venais en gémissant.

Je voulais les faire gicler !

Elle me dit d’arrêter, qu’elle devait rester concentrée sur la route. Il n’y en avait plus pour longtemps, elle avait faim.

Je me recroquevillai contre elle, ma tête glabre sur ses cuisses, enserrant de mes bras frêles sa ceinture abdominale. Elle me laissait faufiler la main sous le perfecto de cuir et le débardeur. Sa sueur me grisait. Elle avait ramené la couverture sur moi et son bras protecteur se posa sur mon torse. Elle jouait avec mes tétons en me racontant son parcours aventureux. Elle avait remporté des coupes d’athlétisme avant de se lancer dans le catch. Avec son 1,90 m, qu’une photo publicitaire mentionnait, punaisée sur le tableau de bord, elle était devenue la terreur des rings, parcourant l’Europe sous divers patronymes : Gina the Brute Woman, La Bourrelle écarlate, La Géante de Sibérie.

— Comme j’en ai eu marre de cogner des filles, j’ai pratiqué le combat mixte. Et j’ai décroché la célébrité. Quand je bombais les muscles sur les rings en les traitant de lavettes, ils devenaient livides. Fallait les voir gigoter quand je les plaquais au tapis, boxant leurs roustons. Dès qu’ils écartaient les cuisses, prêts à sauter sur moi, je balançais un direct dans les valseuses, mon coup favori. Abducteurs échauffés, circulation de l’énergie, genou pointé, détente foudroyante du pied, et paf ! Les couilles remontaient jusqu’aux yeux. Bingo ! Les machos s’écrasaient sur le ring. Ces buveurs de bière n’avaient rien dans le crâne. Facile à battre. Mes coups de savate se fracassaient à la vitesse de 35 km/h en plein sur leurs boules. Plus d’une fois, je les ai senties s’écrabouiller. Le soir où Quasimodo Tiger, qui remportait tous les matchs du nord de la France depuis six mois, s’est écroulé en pissant du sang entre les cuisses, son hurlement lancinant dans la salle des fêtes de Guînes, ma réputation était faite. Les journalistes m’ont baptisée Scrotum Lady et Mademoiselle Casse-Couilles. Au lieu de jeter l’éponge, ils voulaient en démordre. Mais avec moi, faut les avoir bien accrochées. Ah, ah, ah !

Le souvenir de tous ces eunuques imprudents la mettait en joie. Elle se remémorait les matchs les plus sanglants. Mais sa violence signa aussi sa perte. Après un grand nombre de couilles endolories, les combats se raréfièrent. Plus aucun homme n’osait l’affronter. Elle décrocha en pleine gloire, après un dernier coup de pied triomphal dans les parties du Loup-Garou des Landes. Un impact si violent qu’il tomba dans les pommes.

— Pulvérisées, les couilles ! Mon record. Paraît que ce grand con ne l’a plus jamais levée de sa vie. Un mac l’aurait embauché comme videur dans son lupanar de Charleroi, toutes les filles se paieraient sa tronche. Faudrait que j’y passe me rappeler le bon temps avec lui, ah, ah, ah !

Bercé par ces histoires de rings, je me sentais comme aux pieds d’une reine un chat voluptueux.

— Commence à faire faim, on est bientôt arrivé, le bonze.

19

Des loupiotes en guirlandes, faiblardes, sur la façade débraillée, scintillaient. Une plaque émaillée TOTAL corrodée, un antédiluvien contreplaqué de pin-up américaine, à la peinture écaillée, et une fresque typographique. Le RESTO-ROUTIER LA MÈRE YVETTE avait échoué sur une départementale que ne fréquentaient plus que des camionneurs affamés. Le reste des humains filait sur l’autoroute A10 en direction de Paris.

Des poids lourds bordaient le parking en terre battue.

En se garant, Mlle Casse-Couilles aveugla trois molosses écumants, parqués derrière des grilles. Ils nous auraient éventrés. Elle sortit du bahut. Plantée au milieu de la cour, pognes sur les hanches, elle les fixa d’un œil calme jusqu’à ce qu’ils se terrent au fond du chenil, penauds.

Quand ma géante franchit le seuil du relais, me portant dans ses bras, moi pendu à son cou, emmitouflé dans la couverture qui dissimulait mal ma nudité, tous les routiers se figèrent, stupéfaits.

Elle avait sur eux le même impact que sur les chiens.

Devant leurs mines médusées, elle commanda une pinte de bière, expliqua en peu de mots l’épisode du parking et m’allongea sur le billard.

Ils étaient une dizaine à se pencher au-dessus de moi.

— Dégagez, les gniards ! Il va étouffer…

La mère Yvette, maigre et sans âge, les cheveux filasse, avait quelque chose d’effrayant dans le visage, son œil gauche vitreux, d’une persistance suspecte, un œil de verre, tandis que le droit était d’une intense mobilité.

— Faudrait p’tttt-être apppp’ler les fffflics ? proposa un petit bègue à casquette.

— T’es con ou quoi ? Des poulets chez moi ?

Elle imposa le silence, me scannant de son œil perçant, s’arrêtant sur les plaies, osant triturer ma queue. Je retenais mon souffle, mal à l’aise.

— Ce mec aime dérouiller. Un maso, voilà tout ! Mais vous, vous connaissez que le missionnaire, hein ! Gicler dans une chatte, rien d’autre ! En quelques minutes chrono, et vous remontez votre falzar, satisfaits de l’effort !

Elle maugréait entre ses dents, les traitait de bons à rien. Ils n’osaient pas la contredire. Seule Gina se permettait quelques ricanements humiliants.

— Mère Yvette a pas tort. Le bonze connaît la vraie place d’un homme. Quand je l’ai ramassé, il portait ce collier avec cette laisse, ce truc à la bite, et ça aux pieds et aux mains.

Elle désigna un sac en plastique qu’elle avait jeté sur le comptoir, avec mes accessoires.

Le petit à casquette sortit le cockstrap, l’air ahuri.

— C’est qqquoi, c’ma… chin ?

La patronne s’était emparée du collier et de la laisse, qu’elle attacha à mon cou. Elle tira sec, me forçant à relever le torse. Des pensées secrètes roulaient dans sa prunelle vive. L’insecte percé d’une aiguille, observé au microscope, s’il pense, s’il comprend l’œil humain, doit avoir de ces visions-là.

Elle reprit son discours, collée à deux centimètres de mon visage. Son haleine était infecte. Parfois elle tournait la tête vers l’assistance, désignant un routier, puis un autre.

— Ces lascars picolent comme des barriques, bâfrent comme des porcs, baisent comme des lapins, ce sont des hommes, pas plus futés les uns que les autres. Regarde celui-là, il crèvera un jour au fond d’un ravin, lui étouffera de cholestérol, et lui claquera d’une cirrhose, sans jamais avoir rien connu d’exceptionnel. À part mes succulentes côtes de bœuf !

Sa main osseuse déformait mes joues, m’obligeant à la plus grande attention.

— Et toi, Maso, te voilà débarquant aux bras de Gina. Tu viens narguer leur médiocrité. Tu veux donc les réveiller ?

La dernière phrase n’était plus qu’un murmure. La flamme de la démence dansait dans son orbite.

Mon corps comprenait déjà ce qu’elle attendait de moi. Je mouillais.

Dans le silence palpable, devant les camionneurs statufiés, elle me fit lécher la mouille sur ses doigts.

— Il est comme vous tous, trahi par sa queue.

Elle prit ma langue en étau, me fit geindre de douleur.

— Tu vas leur montrer qui tu es vraiment, Maso. La côte de bœuf de la mère Yvette, ici, on la paie d’une manière ou une autre. Je ne fais jamais crédit.

Elle tendit la main, comme Madame quand elle réclamait sa cravache.

— Tony, une spatule dans la cuisine, grouille-toi.

Elle donna un nouveau coup de laisse. Je connaissais à la perfection ce langage. J’avançai les mains sur le billard, doigts écartés. J’étais à quatre pattes désormais. Elle caressait ma croupe, glissait sur mon dos qui se creusait.

La spatule martyrisa mes reins : je tendis le cul en offrande. Elle fouetta l’intérieur des cuisses : j’écartai les genoux, gémissant de douleur. Une excitation sale me gagnait, résultat d’une année de chiennerie.

Vacharde, elle frappa les couilles exposées, sans retenue, impressionnant l’assemblée mâle.

— C’est juste un esclave, bien dressé par des femmes. Plus vous le frappez, plus il bande… Plus il mouille ! Comme une fille…

Elle galvanisait son public, mère nourricière des forçats de la route.

— Y a deux trous pour vous vidanger. Maso est une salope, une catin, une traînée, votre sœur, votre mère, votre fille !

Les plus friands avaient sorti leur queue et se branlotaient, les autres attendaient l’hallali, meute incrédule.

À chaque coup, je relevais la tête en serrant les dents, en criant parfois, plantant une expression de défi dans le regard salace de Gina qui entamait sa troisième pinte. La bouche implorante, je réclamais son sexe.

L’ancienne championne du ring eut un geste très masculin, posant sa main entre les cuisses, saisissant son pubis et le remontant avec un rire forcé. Elle baissa le jean crasseux. Ce fut un éblouissement. Un bout de chair dardait entre ses doigts. Je crus que c’était une trans, mais son index glissait entre des lèvres vaginales déjà gorgées de désir, humides.

Le bout monstrueux qui se dressait était un clitoris d’une taille inusitée. Hors de son capuchon, près de huit centimètres pointaient vers moi, exigeant ma langue. Huit centimètres !

Peut-être sept ? Ça débordait de la braguette.

— Regardez-moi la salope ! grinça la mère Yvette en spatulant mon cul. Elle en salive d’envie, elle se tortille, elle a jamais vu une bite pareille.

Autour, les queues trémulaient, les visages luisaient de concupiscence. Le clito menaçant s’approchait.

La reine des côtes de bœuf cessa de frapper pour me caresser la croupe. Sa main rêche me rappelait Madame quand celle-ci se laissait aller à une coupable sensualité. Elle malaxait ma queue brûlante. Puis l’intérieur des cuisses, le torse. Elle s’approcha de mon visage, saisit le clito de la camionneuse, le rapprocha de quelques centimètres de moi.

— Je veux t’entendre leur dire à quoi tu sers, Maso ! Que t’es rien qu’un vide-couilles en manque de queues…

La dernière phrase, versée dans l’oreille, glissa comme un poison fulgurant. Ces mots vulgaires susurrés, les images qu’ils provoquaient m’électrisaient. Il fallait parler…

Parler ! Après un an d’aboiements, par quels mots allais-je donc reprendre vie humaine ?

Tout autour, ça s’astiquait, incessants chuintements qui vrillaient le cerveau.

— Je… Je suis un… chien vicieux, un chien…

Les mots venaient difficilement. La mère Yvette attendait autre chose qu’une leçon bien apprise. L’air était empli de foutre et de sueur, dans les graillons de la cuisine. Le bout rosissant du clito chatouillait mon nez.

— Je… suis une grosse salope, un vide-couilles, j’écarte le cul, j’avale tout, je… suis à prendre par tous les trous ! Je veux des queues et du foutre !

J’avais retrouvé la faculté de parler ! Les mots sortaient sans filtre. J’étais comme possédé, tout en moi hurlait le sexe, corps et âme se consumant sur le tapis élimé d’un billard. Les joueurs prenaient leur queue. La catcheuse était à la hauteur parfaite. Je tendis les mains pour m’agripper à ses hanches. Son cul musclé, sa chair dense étaient mon refuge. Je regardais, langue sortie, le clito dilaté qui paraissait se durcir. L’odeur était si puissante, ma truffe de chien adorait. Mes lèvres s’arrondirent en un cercle goulu, glissant jusqu’au capuchon replié. Gina, gémissante, appuyait de ses mains mon visage contre son pubis. Je suçais son clito avec une envie délirante. Il ressemblait à une petite queue mal finie, avec un gland au contour fragile.

Gina poussa un grognement effrayant qui sonna le départ d’une effarante partie de billard. Les queues se rapprochèrent, un routier escalada la table, crachant sur le sillon des fesses, ses mains rustaudes claquant le cul et l’empoignant. Je dressai la tête en direction de la routière, lui jetant un regard perdu d’angoisse. Elle n’éprouvait plus aucune empathie, me jaugeait comme un vide-couilles qui avait l’obligation de l’essorer.

Tous s’astiquaient, grimpaient sur la table, matraquaient ma peau à coups de gland. Ils se défroquaient, plus à l’aise, en rut, perdant leur foutre de rage. Ça chuintait de tous côtés, tandis que la mère Yvette les traitait de peine-à-jouir. Elle prit les commandes de l’opération, martiale.

— Salopez pas mon billard, tas de gicleurs précoces !

Ses paroles m’enfiévraient. Gina me souleva comme une plume, me déposa au centre de la salle de restaurant, sur le lino empoussiéré. Ils revenaient, aimantés, la bite en main, chargés de foutre. Je m’étais remis à quatre pattes, deux queues longues et courbées me heurtaient le visage, se disputant l’entrée de ma bouche, mais elles laissèrent la place au clito de Gina qui me lima. Je n’étais plus qu’un corps souillé, ouvert à tous les membres qui se frottaient, m’embrochaient, glands humides et rubiconds, hampes saillantes et veineuses, cognant de tous côtés. L’enculeur s’était replacé en position, je reconnaissais ses mains épaisses, son plaisir à cracher. L’index sale fouilla l’anus trempé de salive, la queue entra avec précaution. Je sentis la collerette du gland happé. Le sexe s’enfonça, tranquille, sans obstacle, alors que je cambrais les reins en haletant.

— Eh bien, les mecs, vous êtes gâtés ce soir. Gina vous offre une sacrée femelle.

Serrés autour de moi, en cercle, queues palpitantes, déterminées à occuper les meilleures places, les routiers grognaient comme des bêtes affamées. Gina était la maîtresse de cette meute, créature infernale issue d’un obscur traité de tératologie. Quand elle eut joui de ma bouche, elle laissa la place fumante. Je la perdis de vue, recouvert par les corps transpirants, les ahanements, les mains. Il y en aura pour tout le monde, rouspétait un type qui plongeait dans la mêlée pour fourrer sa demi-molle au fond de ma gorge. Comme il ne parvenait pas à bander, il secoua ses couilles pesantes, que j’enfournai ; il eut alors une érection et se branla tandis que je faisais rouler les sacoches velues sur mon palais. Une nouvelle queue m’enfilait par-derrière. Pris de frénésie avide, je suçais, serrant le cul. Ça les faisait gicler vite. Le foutre n’arrêtait pas de maculer sa cible, me coulant de partout. J’attrapais les queues, je les branlais méchamment, les embouchais l’une après l’autre, hurlant d’insondables râles, presque terrifiants.

La sorcière borgne, à la charge, brandissait une canne, frappant les assaillants pour qu’ils la laissent me contempler. Ils avaient tous juté. Le foutre au creux des reins, le long des cuisses, coulait. Je haletais, sans plus de force.

La mégère sans âge me montrait dans sa paume le cockstrap familier. Elle tira sur les couilles, y appuya les boutons-pression de la large lanière de cuir, passa la bande séparatrice.

— Alors, ma chienne ! Tu t’es régalée. Ils t’ont bien enfoutrée, et la môme Gina aussi, pas vrai ?

— Oui…

— Noon, murmura-t-elle en resserrant ses doigts osseux sur mes organes. Réponds-moi comme la chienne que t’es…

Elle voulait un aboiement. L’assaut des camionneurs avait anéanti toute mon année de dressage. Je n’avais plus la force d’émettre qu’un risible woof. Les hommes restaient nus, silencieux, attentifs aux manigances de la taulière.

Elle attacha la laisse à l’anneau de métal du cockstrap. D’un coup sec, découvrit les couilles, dessinées par la peau tendue, cible sans défense de sa furie. À chaque coup, plus appuyé, elle réclamait un aboiement plus fort. Au lieu de cela, je piaulais, vaincu par la douleur. Je rassemblai mon énergie pour retrouver le langage canin, stopper cette torture. Elle ne s’arrêtait plus. La spatule s’abattait avec un bruit mat.

— Wouarf ! Wouarff ! AAArrrff ! Ouâhhh !

Je cherchai Gina, je l’appelai à l’aide, mais celle-ci, les yeux chavirés, se branlait de nouveau le clito en dévorant le spectacle. Tony s’était placé entre ses cuisses, léchant sa chatte.

La mère Yvette jeta la spatule au sol.

Reprenant mon souffle, j’entendis les chiens dehors, qui répondaient à mes cris.

Le silence fou des routiers me glaça d’épouvante, comme une sourde prémonition. Un chauffeur ouvrit la porte du local. Le froid nocturne s’engouffra, se jetant sur moi. Les aboiements retentissaient, plus distincts.

Privés des genouillères de protection, mes genoux raclaient le sol aride.

Ils allumèrent les phares croisés de deux poids lourds, préparant la scène sacrificielle, moi au centre du terre-plein, cloué par l’éclairage puissant.

Les yeux écumaient derrière le grillage. Les routiers, avides, n’en menaient pas large. La saillie contre-nature qui se préparait les partageait entre la honte et la curiosité. Seules les femmes maîtrisaient le dispositif. La main ferme de la tenancière me rassurait.

Elle fit signe à Gina, qui s’avança jusqu’aux chiens-loups enfiévrés. Les hommes, en retrait, respectueux, observaient la démarche chaloupée de la catcheuse. Elle n’avait remis que ses bottes. Les phares illuminaient son fessier musclé qui se trémoussait, tranquille, ses cuisses vigoureuses, les rigoles de sueur sur son dos.

Elle ouvrit l’enclos, les animaux couinèrent, craintifs. Elle en réquisitionna un au bout d’une laisse, referma la grille sur les deux autres. Leurs aboiements reprirent, furieux de n’avoir pas été choisis.

L’élu, la gueule fumante, me jaugeait de ses prunelles noires. Il stoppa net à quelques mètres de moi, tendu sur ses pattes arrière, la langue dégoulinante.

Un truc rose et suintant pointait d’un fourreau de poils gris. Je regardais, éperdu.

— Tu as vu ? Rex a la truffe humide.

Un spasme violent parcourut mon échine. Je me suis mis à trépigner, la tête en feu. Rex se redressa, haletant. Nous étions de la même race, j’étais sa chienne, obnubilée par sa pine pointue. Il tirait sur la laisse, à s’en étrangler. Sa gueule contre la mienne, son haleine de chien, dans ses yeux une sorte de crainte interrogative. La fébrilité des routiers le perturbait.

Je creusai les reins, écartai les cuisses, me tassant près du sol. La tête pendante, je distinguai à la lumière des phares un filet de mouille qui s’allongeait depuis mon sexe recroquevillé. La gorge sèche, englué dans une avidité sale, je réclamais la saillie.

Des camionneurs avaient repris leur queue en main. On aurait dit les gestes mécaniques d’un sabbat oublié. Détaché par Gina, l’animal se mit à gémir, me contournant jusqu’au cul, affolé par mon odeur, frottant son museau sur les traces sèches de sperme. Sa langue barbouillait de salive mon trou encore gorgé de foutre. Sa truffe fraîche y fouraillait, cherchait à s’y visser. Il soufflait des naseaux, sentait ma peur. Puis l’organe suave fondait le long de l’aine, sur le pourtour des couilles, assiégeait ma queue qu’un désir violent décalottait. J’osai baisser la tête, voir l’abjection : la langue rose, souple et vive, inondée de bave, s’entortillait sur mon sexe vibrant. Se délectait de ma mouille qui coulait, abondante, lustrait mon gland, empourpré de sécrétions. Les canines blanches du chien étincelaient. Sous son ventre, sa pine veineuse me révulsait d’extase.

Gina réclama Tony, lui jeta deux étuis de cuir à enfiler sur les pattes avant de Rex, ainsi qu’une muselière.

Avec lui, elles se mirent à diriger Rex, de plus en plus haletant. Les mains de l’homme tremblaient sur mon cul. Il écarta mes fesses, les ouvrant comme un fruit mûr. Le foutre dégoulinant en grumeaux provoquait les grognements étouffés de Rex. Le routier grelottait plus que moi, craignant que la bête ne saute sur lui. Le chien trépida à son tour sur ses pattes arrière, frétilla maladroitement jusqu’au cul. Gina le soutenait par le dos, plaçait les pattes gainées de cuir sur mes épaules.

Sa muselière écumante près de mon visage, Rex se frotta contre moi. Sa fourrure rêche me hérissa la peau, son odeur animale m’enivra. Il remuait n’importe comment, d’arrière en avant. Sa tige longue et humide, déployée hors du fourreau, fouillait mes fesses en vain. La mère Yvette tentait de le calmer, pesait sur sa nuque. J’ai encore senti les mains de Tony qui écartait mon anus. Alors, tête pendante, je n’ai plus cessé de regarder entre mes cuisses.

La femme s’empara de la pine animale et la branla au bord de mon trou. Celle-ci gonfla, devint un boyau, saillant de veines bleues. Le bout humide me pénétra. En moi, le membre augmenta encore, se coudant au fond. Et il gicla.

J’étais en train de me faire baiser par un chien !

Comme une chienne…

Tony déguerpit aussi sec, fouetté par la vieille borgne qui s’écarta.

Les deux autres chiens s’étaient tus. La cour ne retentissait plus que de la jouissance de ma déchéance.

La conscience me quitta, abandonnant mon corps à la folie de l’acte. Rex ne bougeait plus que par soubresauts, coincé dans mon cul. Je pliai sur les genoux, à bout de force. Sa bave, suintant des angles de la muselière, dégouttait sur mon cou.

Il restait immobile, comme les hommes, comme les femmes et les autres chiens. Tous paralysés devant l’abjection, comme s’ils s’en repaissaient pour l’éternité. Parfois une saccade du chien troublait la fixité du tableau. Il couinait dans son appareil en cuir. J’aurais voulu entendre la voix éraillée de la Mère Yvette rompre le silence insupportable. Elle préférait savourer sans un mot, attendant la détumescence de la pine. Son œil de poupée scintillait dans la nuit.

Je dus m’écrouler de fatigue quelques minutes plus tard, sur un bout du linoléum, la queue libérée du cockstrap, tandis que mes violeurs dévoraient les côtes de bœuf de la patronne.

Dans un coin du bar, fêté comme un vainqueur, Rex déchiquetait un énorme morceau de viande.

Je me réveillai en sursaut. Les aboiements des molosses annonçaient un intrus…

Une intruse !

Erika me secoua l’épaule, me soutint par la taille jusqu’à la porte.

Dehors, le froid matinal mordait mes chairs meurtries. Tous les poids lourds avaient repris la route. Il n’y avait que la voiture d’Erika qui m’attendait, moteur allumé, coffre ouvert comme la gueule d’un squale. J’avais une telle envie de sommeil que je me hâtais de m’allonger dans le coffre.

Tout avait donc été calculé dans les moindres détails. L’aire d’autoroute, l’abandon, la catcheuse au clitoris faramineux, Rex peut-être aussi.

La nuit sauvage du relais routier, mon 365e jour de chien…

20

Le parking souterrain d’Erika. Case départ. Fin de la pièce.

Le coffre ouvert, toujours sonné par l’apothéose du dernier acte, je regagnais les coulisses, sans applaudissements.

Elle m’avait tendu les vêtements que je portais un an plus tôt, le jour de l’audition, puis m’avait accompagné jusqu’à la sortie, me tendant la carte d’un hôtel près de la gare de Lyon.

Sans charme ni luxe. Banal. Le réceptionniste avait consulté le registre. Une chambre était louée à mon nom, réglée pour la semaine. Après quoi, mes problèmes de logement reprendraient, sauf que j’étais beaucoup plus riche qu’avant.

La chambre, sombre mais fonctionnelle, donnait sur la gare, au-dessus de la brasserie alsacienne.

Il y avait une valise sur le lit, avec mes accessoires canins, les moufles, le cockstrap, les colliers, la laisse, même les écuelles.

Sur la table de chevet : une enveloppe, cachetée à mon attention, contenait quatre cents euros et un courrier bref de Madame.

Cher Monsieur B.,

Pour votre professionnalisme et votre dévouement, votre sens de la réplique et de l’improvisation.

Pour votre affection.

Géraldine de V.

Beau pourboire, l’élégance sobre de Madame. J’eus un pincement au cœur ; avait-elle aussi orchestré l’orgie scabreuse du relais routier dans les moindres détails ? Erika n’avait répondu le matin à aucune de mes questions.

Je fis couler un bain. C’était chic de sa part d’avoir payé une chambre avec baignoire. Madame avait de l’affection pour son chien ! J’allumai la télévision. Une chaîne d’infos déballait les éternelles idioties politiques. Rien n’avait changé. Je choisis une chaîne musicale. Le clip de Niagara chantant L’amour à la plage m’arracha un sourire étonné.

J’ai dû rester une heure à rêvasser dans mon bain, repassant les étapes de mon dressage, m’exaltant sur la découverte de mon masochisme, la cruauté des femmes et leur faculté à réaliser leurs fantasmes.

L’expérience avait été intense, douloureuse, terrifiante, si importante. Elle m’avait ouvert les yeux.

Allongé sur le lit, je décachetai la grande enveloppe kraft qui contenait les rares courriers qui m’avaient été envoyés au domicile de Myriam. Rien de folichon, quelques publicités, mes relevés bancaires. Rapidement, en les parcourant, l’inquiétude gronda en moi. Mon compte courant ne décollait pas, il diminuait. Au mois précédent, il ne dépassait pas quelques centaines d’euros, au lieu des 57 000 euros censés être encaissés pendant une année…

Un courrier récent, à l’en-tête du cabinet comptable de Madame, me consterna. Le pactole avait fondu dans les nombreux frais du dressage et de ma vie de chien. Les accessoires, la nourriture journalière, mon entretien, tout avait été chiffré et déduit. Le salon de toilettage présentait une note exorbitante de 6 000 euros. Je participais aussi à une partie du salaire de Mercy. Ma nourriture spéciale était chère, provenant de l’agriculture bio. Les honoraires de la comptable, excessifs, étaient aussi pour moi.

L’Elastrator, facturé 69,55 euros !

On se moquait de moi, ce n’était pas possible ! Je relus le contrat, qui traînait dans les papiers. Il y avait un alinéa « frais et fournitures », à la charge du « Chien ». J’avais signé cette saloperie… Appeler un avocat, lui expliquer ce que j’avais enduré pour un pourboire ridicule de 400 euros et des poussières. Cette seule pensée me fit rire d’amertume. Mon défenseur expliquerait au juge que j’avais été engagé comme chien, que je léchais admirablement les doigts des femmes et leurs pieds, ainsi que les queues de leurs amants, et que tout cela méritait un salaire plus confortable que celui qui m’avait été octroyé.

— À ce degré-là, Mme le juge, c’est de l’esclavage pur et simple !

Épilogue

Je n’ai jamais revu Myriam, dont je me suis demandé si elle avait pu être la complice de cette aventure.

Après une année médiocre à courir le cachet et à vivoter, j’ai coupé les liens avec ce métier. Erika m’a recontacté pour un rôle très spécial, auprès d’une princesse saoudienne passionnée d’équitation. Un contrat d’un an, tous frais payés cette fois, avec une prime mirobolante. Elle ajoutait que le golfe Persique était un site enchanteur, que l’occasion était à saisir et les écuries bien entretenues.

— C’est une expérience à tenter, pour un garçon comme vous… C’est physique, très sain !

Je n’ai pas donné suite, angoissé par l’immunité dont bénéficiait ce genre de personne. Un artisan parisien, récemment, a été menacé de mort par une autre princesse, dans son appartement de l’avenue Foch ! Je croupirais dans la stalle d’un haras, à l’heure qu’il est !

J’ai donc repris des études universitaires et suis devenu professeur. Je me suis même marié. Mon épouse est charmante. Je ne lui ai jamais montré les accessoires de mon dressage que j’ai gardés dans mes déménagements successifs, dans la valise fermée à clef, comme enfouis dans la mémoire.

Il m’est arrivé de prendre la voiture et de parcourir les petites départementales aux alentours de Paris. J’avais le souvenir que le trajet dans le coffre, depuis le relais-routier, n’avait duré que trente minutes. Je désirais retrouver ce lieu de folie sexuelle, y manger enfin une côte de bœuf, incognito.

Alors que j’allais renoncer à mes recherches, je suis tombé dessus, par chance, mais l’endroit était en ruine. Je me garai dans la cour. Un camion Berliet rouillait sur place, vitres cassées, tôle taguée. Les grilles du chenil défoncées, la plaque émaillée et la pin-up en contreplaqué disparues.

Malgré le soleil éclatant du printemps, l’endroit était toujours aussi frémissant et désert. J’entrai dans le local par la porte défoncée. Vu le délabrement, les tags, les cannettes de bière, les tessons de bouteilles qui jonchaient le linoléum, le relais de la mère Yvette avait dû fermer depuis longtemps. Près de ce qu’il restait du comptoir de bar, une éphéméride datée du 27 mai 2004 était épinglée sur le mur écaillé, avec une photo de la mère Yvette, l’œil unique et féroce, posant dans la cour, tenant un chien-loup dans ses bras. Bouleversé, je reconnus Rex. L’ambiance survoltée, l’odeur de cuisine grasse, la douleur même des coups, les mots dégradants de la tenancière, tout me revenait par bouffées intenses.

Je forçai le tiroir sous la caisse. Le bois avait travaillé. Avec la secousse, des éclats de verre s’entrechoquèrent. Parmi des factures déchirées, tous les yeux de rechange de la borgne miroitaient de nouveau, pour la plupart cassés. Elle en avait eu une collection, de couleurs variées, sa seule coquetterie. Un vert jade intact me fixait, celui-là même qu’elle portait la nuit du viol.

Tâtonnant au fond, je découvris un os en caoutchouc qui couina sous la pression des doigts. Je l’inspectai avec minutie. Un frisson me transperça. C’était le mien !

Les meubles avaient disparu, sauf le billard, effondré sur trois pieds, le tapis éventré. Je m’en approchai, bouleversé.

Seul au monde, abandonné dans un no man’s land, j’accomplis machinalement des gestes simples mais déroutants. Je retirai ma veste, déboutonnai la chemise, enlevai le pantalon que je pliai sur le côté le moins sale du billard. J’enlevai le slip, les chaussettes. J’étais nu.

Mon corps ne m’appartenait plus. Je fus bientôt au sol, à quatre pattes, creusant les reins, tendant le cul, cuisses écartées, fiévreux. Ma queue bandait.

Précautionneux, j’avançai sans me relever, prenant soin de m’égratigner le moins possible sur les gravats, me dirigeant vers la porte. Je n’avais plus de moufles, plus de genouillères, comme cette fameuse nuit. J’ai rampé jusqu’au centre de la cour, pris d’un spasme. Le vent printanier me léchait l’échine, les geais frigulotaient. J’allais me fondre dans cette gaieté et aboyer, ce sont des larmes qui coulèrent, silencieuses.

*
*     *

Je suis revenu un mois plus tard. Je voulais retourner les détritus, trouver la spatule, arracher la photo et la garder, prendre l’os en caoutchouc que j’avais replacé dans le tiroir.

Tout avait été rasé par un tractopelle jaune qui crânait dans la cour, son bras armé planté dans le sol.

Pour cette nouvelle année scolaire, j’ai obtenu une bonne mutation. Montfermeil et la Seine-Saint-Denis, j’en ai ma claque. J’aspire au calme bourgeois de la province. Je veux me rapprocher de la Loire, d’où ma charmante épouse est originaire. Elle y a encore de la famille. Me voici dans la routine d’un lycée de la ville de Tours.

La rentrée des classes est derrière moi. J’ai fait connaissance avec tous mes élèves. Dans la salle des professeurs, je retrouve les mêmes clones qu’en région parisienne. Moi-même, je me sens gangrené par la banalité. L’idée d’une visite à Blois me taraude depuis quelque temps. Soixante-cinq kilomètres, en moins d’une heure de voiture, je reviens sur les lieux de mon esclavage canin.

On m’avait raconté que Madame était partie aux States, pour continuer son activité de productrice. Je l’imaginais dans une maison sous surveillance de Beverly Hills, promenant en laisse un Californien adepte de surf. Aussi je longe sans m’attarder son ancienne propriété. Je traverse le pont Jacques-Gabriel. Je me souviens qu’il faut tourner à droite. À cette époque, j’étais couché à l’arrière d’une Land Rover. J’essaie une rue. Je passe et repasse au même endroit, ralentis au niveau d’une devanture close. Mon sexe a commencé à durcir. Je stoppe, me caresse l’entrejambe et remarque le chemin qui mène à une arrière-cour. Le monticule de terre sur lequel je m’étais vidé de ma pisse est là. Je bande dur, mes doigts apprécient la forme du gland. C’est bien le salon de toilettage de Mme Solange, des vitrines vides, un amoncellement de prospectus sous la porte, débordant sur le sol intérieur, un bandeau A LOUER / A VENDRE collé sur la façade. Je contourne le bâtiment, avance jusqu’au parking et regarde, incrédule, la porte de l’arrière-boutique. Il n’y a plus aucune vie.

Mais qu’est-ce que j’espérais au juste ? Je remonte, désemparé, dans la voiture et fonce dans le centre-ville. La valise d’accessoires est le dernier vestige de mon passé masochiste, enfouie dans le grenier, parmi des cartons.

Je me sens mourir. Je croise un couple. Puis un autre. Insipides, ils sourient à la vie.

Je traîne, prends un verre dans un café de la place. Je me promène dans le vieux quartier, quand se balance en hauteur, sur son support, une enseigne en tôle d’aluminium dessinant la silhouette d’un caniche.

Je me plante devant la devanture. Des chiens tranquilles attendent dans leurs cages grillagées. Je les envie. Une jeune femme en attrape un petit qui tremble. Elle remarque ma présence et me sourit.

Une cliente élégante sort avec son épagneul, accompagnée par la gérante. Un basset à l’air triste, derrière la vitre, happe mon attention. Il est en boule, pensif comme moi.

— Pour les démangeaisons de Carlotta, cela peut provenir de son alimentation. Il faut voir le vétérinaire et son poil retrouvera son éclat.

— Ah oui, parce que le shampooing qui m’avait été recommandé, c’était une catastrophe.

— Vous m’aviez montré, c’était immonde.

— Je reprends rendez-vous dans deux semaines. Au revoir.

Immonde.

À ce mot, je sursaute ! Je relève les yeux, fixe la patronne qui vient de le prononcer, souriante et commerciale. Elle a le même âge que moi, la silhouette épanouie.

Cette race de chien est assez rare mais rapporte gros, ma petite. Il ne faut pas mégoter quand une cliente apporte un toutou comme ce spécimen. Si tu veux avancer dans la vie, avoir ton propre salon, tu ne dois négliger aucune demande.

Les recommandations de Mme Solange à la jeune Lydie me reviennent, précises, tandis que je couinais, nu, sur la table.

Elle sent peser mon regard sur elle, me dévisage.

— Monsieur ? Ce serait pour votre ch…

Se fige, me reconnaît. J’étais son premier chien de cette race-là, elle m’avait pissé au cul. Fragile moment de stupeur. Son sourire de façade se craquelle.

— Grrr…, grogné-je, gêné et rougissant.

Elle a acquis les bases solides du métier auprès de Mme Solange. Elle plonge la main dans la poche de sa blouse et en sort une baballe rouge garnie de picots qu’elle presse.

Le bruit agaçant du jouet ranime le bouledogue qui dort contre la vitre.

Elle libère l’entrée, son sourire avenant m’invite dans le salon.

J’ai la gorge sèche.

Postface

Cher Georges,

Anne m’a fait lire ta lettre-préface.

J’en suis très touché.

Tu fais allusion à l’expérience biroutienne qui, en fait, n’a pas été pour moi probante. Spécialiste fasciné du cinéma porno, je voulais m’y plonger, perdre ma nature d’exégète intello pour me coltiner vraiment à la pornographie. Je nourrissais trop d’ambitions avec ce film1. La conclusion : en écrire un soi-même et le tourner en y jouant.

L’écriture de la confession relève de la même démarche. Je collectionne les Media 1000, je les aime, je voudrais tous les lire (un jour peut-être ?), j’aime des Esparbec (la dernière réédition d’un ancien « Interdits », La Débauche, formidable), des Sabine Fournier, des Brissac et des Defort, des Villalonga, des Vivari très pervers (Il m’avait mise à l’engrais, en « Confessions », c’était bien lui, non ?2). Alors, j’avais besoin d’en écrire un.

J’avais beaucoup aimé écrire le texte sur La Pharmacienne3, c’était passionnant de revenir sur ta pensée et ton expérience sur la pornographie, l’idée qu’elle contamine l’auteur. Je crois me souvenir que je concluais en écrivant que la bonne pornographie contaminait aussi très fortement le lecteur.

Contaminé, j’ai donc voulu me jeter dedans et dans mes fantasmes.

Je n’ai pas connu cette grande période de la «fabrique de pornographie» selon Esparbec. Je n’aurais pas été à la hauteur. Les textes que j’ai pu écrire à l’époque pour Mérodack, à mon avis, sont plus comiques que pornos. J’avais déjà le vice, je bandais en les écrivant, mais ce n’était pas suffisant.

Je n’ai donc pas vécu cette période Media 1000, mais à force d’en lire, de te lire, j’ai dû assimiler un certain nombre de règles. Là aussi, autre différence importante avec mes « Mérodack »4, j’ai mis des mois à écrire cette Confession, à revenir dessus. C’est aussi quelque chose que tu as écrit sur la pornographie, ça ne s’improvise pas comme ça, réclame beaucoup de travail. Et j’ai trouvé tout ce travail stimulant.

L’expérience cinéma est, de mon point de vue, un fiasco, mais l’écriture m’a comblé, et me voici en Media 1000 et félicité par son directeur de collection. J’en suis vraiment très fier et te remercie pour ta préface.

Voici de quoi m’inciter à poursuivre l’écriture. Tenter un « Interdits », affronter encore le vice de l’écriture qui nous tenaille. 

B.

1. EquinoXe, réalisé en 2015.

2. Confessions érotiques no 189, 2000, signé Béatrice. Réédité en Confessions érotiques no 389, 2010, sous le titre Il ne me trouvait pas assez dodue…

3. Réédition de 2015, La Musardine, coll. « Érotiques contemporains ».

4. Une dizaine sous pseudos, dans la collection « Contraintes ».